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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA    
                                                                                                                   

SEPTUAGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA 

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEPTUAGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 09 DE OCTUBRE DEL PRESENTE 

AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 18:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 

LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 

RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 

3.- PRESENTACIÓN DE LA OPERATIVIDAD DEL SERVICIO DE COMEDOR DEL C2. 

4.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA REALIZAR EL BACHEO EN DIVERSAS 

COMUNIDADES DEL MUNICIPIO. 

5.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA FIRMA DE LA CEDULA DE 

FOCALIZACIÓN DE LOS PROGRAMAS DE DESAYUNOS ESCOLARES DEL CICLO ESCOLAR 2023-2024. 

6.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CAMPAÑA DEL BUEN FIN, DEL 17 DE 

NOVIEMBRE AL 15 DE DICIEMBRE 2023. 

7.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y EQUIPAMIENTO DE 

2 UNIDADES, UNA DESTINADA PARA POLICÍA TURISTICA Y LA OTRA POLICÍA AMBIENTAL. 
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8.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE 500 LÁMPARAS 

PARA ALUMBRADO PÚBLICO.  

9.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO POSTERIOR APROBACIÓN PARA LA REALIZACIÓN DE LA 

FERIA POR LA PAZ, ENFOCADA A LA NIÑEZ 2023. 

10.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA CAMPAÑA DE SALUD INTEGRAL PARA 

LAS MUJERES. 

11.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA CAMPAÑA POR UN ZEMPOALA LIMPIO. 

12.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA REALIZACIÓN DE CARRERA ROSA 

POR ZEMPOALA. 

13.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL FESTIVAL DÍA DE MUERTOS. 

14.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE 2000 FOCOS LED.  

15.- ENTREGA PARA SU CONSIDERACIÓN Y DICTAMEN CORRESPONDIENTE DE LA ACTUALIZACIÓN DEL 

BANDO DE POLICÍA Y GOBIERNO MUNICIPAL DE ZEMPOALA, ESTADO DE HIDALGO. 

16.- ENTREGA PARA SU CONSIDERACIÓN Y DICTAMEN CORRESPONDIENTE DEL REGLAMENTO INTERIOR 

DEL AYUNTAMIENTO DE ZEMPOALA, ESTADO DE HIDALGO. 

17.- VOTACIÓN DEL REGLAMENTO PARA LA PROTECCIÓN, TENENCIA Y TRATO DIGNO DE ANIMALES EN 

EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, ESTADO DE HIDALGO, PARA TURNAR AL CONGRESO DEL ESTADO DE 

HIDALGO.  

18.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO, APROBACIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN DE GRADAS EN EL 

CAMPO DEPORTIVO DE FÚTBOL DE LA LOCALIDAD DE VENUSTIANO CARRANZA. 

19.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DEL CIRCUITO 

CERRADO DE VIDEO VIGILANCIA PARA LA CASA DE SALUD DE LA LOCALIDAD DE ACELOTLA DE 

OCAMPO. 

20.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y COLOCACIÓN DE 

LETRAS EMBLEMÁTICAS EN LA LOCALIDAD DE SANTA MARÍA TECAJE. 

21.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL PARQUE 

AMBIENTAL VICTORIA EN FRACCIONAMIENTO SAN ALFONSO. 

22.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA REPARACIÓN DE DRENAJE EN 

AVENIDA JUÁREZ A UN COSTADO DEL DEPÓSITO DE AGUA EN LA LOCALIDAD DE SANTIAGO 

TEPEYAHUALCO. 

23.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA PAVIMENTACIÓN DE LA AVENIDA 

VICTORIA EN FRACCIONAMIENTO SAN ALFONSO, PRIMERA ETAPA.  

24.- VOTACIÓN DEL ACUERDO ECONÓMICO, MEDIANTE EL CUAL SE EXHORTA RESPETUOSAMENTE A 

LOS 84 AYUNTAMIENTOS, PARA QUE DENTRO DE SUS FACULTADES Y OBLIGACIONES, EMITAN LA 

CREACIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE O ESPECIAL DE LA DIVERSIDAD SEXOGENÉRICA.  

25.- ASUNTOS GENERALES.   
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26.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

ACUERDOS 

 

PRIMERO.- EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, 

PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA 

ROCHA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, 

PRESENTE,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. 

ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA. 

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÓN DE LA 

OPERATIVIDAD DEL SERVICIO DE COMEDOR DEL C2. 

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: LA SESIÓN PASADA LES HICE 

LLEGAR EL CONVENIO QUE SE PRETENDE FIRMAR CON EL DIF MUNICIPAL, NO SÉ SI ALGUIEN TENGA 

ALGÚN COMENTARIO AL RESPECTO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PRESIDENTE, ESTUVE 

INVESTIGANDO, FUI AL DIF ESTATAL Y A LA AUDITORÍA NO ME DIERON ARGUMENTOS LEGALES PARA 

PODER HACER UN CONVENIO DE ESTE TIPO, EL DIF ESTATAL ME SUGIERE CHECARLO BIEN PARA NO 

CREAR UN PROBLEMA POR ESTE ASUNTO, PRÁCTICAMENTE ME DIJERON QUE NO SE PODÍA QUE EL DIF 

NO PUEDE FACTURAR.  ESTUVE BUSCANDO, INVESTIGANDO Y NO ENCONTRÉ FUNDAMENTO LEGAL, MI 

SUGERENCIA ES QUE SE VAYA A COMISIÓN DE HACIENDA Y QUE NOS EXPLIQUE EL JURÍDICO O EL DIF 

ESTA SITUACIÓN; NO VAMOS A DECIR QUE NO Y PARA QUE NO SE VOTE EN CONTRA QUE SE ANALICE A 

PROFUNDIDAD, BUSCAR ELEMENTO JURÍDICO O LEGAL PARA PODERLO HACER O SI ESTÁ AQUÍ 

ESCRITO QUE NOS LO EXPLIQUEN. ADEMÁS, DEBEMOS REVISAR EL CONTRATO PORQUE HAY UNAS 

CONTRADICCIONES, PORQUE MARCA QUE SON 84 ELEMENTOS Y SE HACE EL CONTRATO POR LOS 67 

SOLAMENTE, 35 COMO MÍNIMO, PERO SI SE ESTIPULA QUE SE VA A PAGAR $95,000.00 CADA MES, TIENE 

ALGUNOS ERRORES NO SON DE FONDO, PERO SI SERIA IMPORTANTE ACLARARLOS, LES DOY MI 

SUGERENCIA LO QUE YO ENCONTRÉ Y ESTUVE INVESTIGANDO Y NO ENCONTRARON FUNDAMENTO, NO 

VOTAR EN CONTRA, PERO SI SUGIERO QUE SE VAYA A COMISIÓN PARA SU REVISIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LO QUE A NOSOTROS NOS PIDEN COMO COMPROBACIÓN TANTO COMO 

PARA DIF COMO EL MUNICIPIO ES LA FACTURA, Y EL DIF SI FACTURA, INCLUSIVE TODO LO QUE LE 

MANDAMOS A DIF DE TRANSFERENCIAS POR FONDO DE FOMENTO Y POR TODOS LOS FONDOS NOS 

FACTURA, DE OTRA FORMA NO PODEMOS SUBIR AL SISTEMA LA COMPROBACIÓN DE LA CUENTA, TANTO 

NOSOTROS FACTURAMOS COMO ELLOS NOS FACTURAN. DIF ESTATAL ARGUMENTA QUE ESTA ES LA 

FORMA COMO PODEMOS SEGUIR OTORGANDO LA COMIDA A LOS POLICÍAS, REFERENTE A LA FORMA 

COMO SE SUBSIDIA POR PARTE DEL  MUNICIPIO ES OCUPANDO LOS SUELDOS DE LAS PERSONAS QUE 
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DAN DE COMER, NO ES UN RECURSO QUE PUDIÉRAMOS OBTENER, ES UN GASTO QUE HACE EL 

MUNICIPIO, EL CONVENIO ES PORQUE LO TENEMOS QUE JUSTIFICAR AL FONDO FEDERAL QUE ES 

FORTAMUN, QUE REALMENTE NOSOTROS LO ESTAMOS APLICANDO A LA COMIDA DE LOS POLICÍAS EN 

COORDINACIÓN CON DIF PARA REDUCIR LOS COSTOS, PORQUE EL TIENE EL PERSONAL TÉCNICO, 

COMO TAL ESA ES LA JUSTIFICACIÓN AUTOMÁTICA, ES UN TEMA DE COMPROBACIÓN TANTO AL 

SECRETARIADO, COMO UN TEMA DE DIF DIRECTAMENTE PARA LAS FACTURAS QUE ESTÁN LLEVANDO 

A CABO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS RESPONDE: YO LO ENTIENDO Y SÉ 

QUE SI COMPRÁRAMOS EN UNA COCINA ECONÓMICA VA A SALIR MÁS CARO, PERO NO HAY ARGUMENTO 

PARA LA GENTE QUE LE PREGUNTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: NO ES QUÉ NO HAY UN ARGUMENTO, ES UN TEMA INTERNO DENTRO DEL 

MUNICIPIO CON EL DIF MUNICIPAL QUE ES DESCENTRALIZADO, EN NINGUNA LEY TE VA A DECIR ESO, 

NO EXISTE, NO LA HAY. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: CUAL SERIA 

LA FECHA DE FIRMA PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LA DE AHORITA, LA ACTUAL.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO CREO 

VIABLE Y ES PRUDENTE QUE SE PASE A COMISIONES POR UN TEMA, PORQUE DONDE SE ASIGNA ESA 

PARTIDA DENTRO DEL DIF, YO POR EJEMPLO ES LO QUE LES DECÍA PUEDE SER COMO LO DE LA COPUSI, 

PERO NO ESTÁ FUNCIONANDO COMO COPUSI, ENTIENDO QUE DENTRO DE FORTAMUN NO PODEMOS 

REBASAR PARA NO TENER ALGUNA OBSERVACIÓN, ESTÁ BIEN, PERO PODRÍA REASIGNARSE Y QUE NO 

SEA DIRECTAMENTE EL DIF SINO EL MUNICIPIO PORQUE SI PODRÍA HABER UNA PARTIDA PARA NO 

INCURRIR EN ALGUNA ANOMALÍA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, PORQUE DEL DIF NO OCUPAMOS NADA, NO HAY NI UN SOLO 

RECURSO POR PARTE DEL DIF EN ESTE ASUNTO, SOLAMENTE ES EN EL TEMA DE LAS COCINERAS, 

MUCHAS DE ELLAS ESTABAN EN LA PUERTA PARADA O COMO AHORITA QUE CUBRIMOS CON LA 

COCINERA EN TLAJOMULCO, EL DIF CUBRE DE ACUERDO A SU PRESUPUESTO QUE TIENE ASIGNADO, A 

SU PUESTO DE LA JUNTA LO TIENE CUBIERTO CON SU PRESUPUESTO, ESO ES APARTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ENTONCES NO SE 

ESTÁ TOCANDO NADA DE LO DE ELLOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, NADA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SOLO NOS 

APOYAN CON LA FACTURA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EXACTAMENTE, SI PORQUE ES UN TEMA DE LA MANO DE OBRA, PORQUE 

ELLOS LO COMPRAN TODO A MENOR PRECIO. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE, OJALÁ SE VAYA 

A COMISIÓN PORQUE HAY PRIMERO 84 ELEMENTOS DE SEGURIDAD PÚBLICA, DESPUÉS PONEN QUE VA 

A VARIAR EL NUMERO DE RACIONES PORQUE ALGUNOS POLICÍAS SE DAN DE BAJA Y DESPUÉS ME 

MANEJA 67 USUARIOS, ENTONCES YA VAN AHÍ 3 DIFERENTES RAZONES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: EN LA CLAUSULA PRIMERA DICE 

PARA QUE 84 ELEMENTOS DE SEGURIDAD PÚBLICA DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, HIDALGO CUENTEN 

CON UNA RACIÓN DE DESAYUNO Y UNA RACIÓN DE COMIDA POR PERSONA, LE AGREGARÍA 

DIARIAMENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO DIARIAMENTE PORQUE SOLO SE LES DA DE LUNES A VIERNES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: BUENO O PONERLE DE LUNES 

A VIERNES, PERO DESPUÉS EN LA CLÁUSULA TERCERA DICE, 2 RACIONES DIARIAS POR 20 DÍAS, 40 

RACIONES MENSUALES POR 67 USUARIOS, ENTONCES YA NO SON 84 SON 67. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PERO ARRIBA SE LO ESTÁN ESPECIFICANDO, PORQUE SI SON 5 DÍAS QUE 

LABORAN A LA SEMANA, POR ESO SON 20 DÍAS AL MES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: ES CORRECTO, PERO 

PRIMERO ME MANEJAN PARA 84 ELEMENTOS PARA SEGURIDAD PUBLICA CUENTEN CON UNA RACIÓN 

DE DESAYUNO Y UNA RACIÓN DE COMIDA, ESA ES EN LA PRIMERA Y DESPUÉS EN LA CLAUSULA 

TERCERA PONE EL NÚMERO DE RACIONES Y ME LOS MULTIPLICAN POR 67 USUARIOS, ENTONCES SON 

67 O SON 84. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUE ESTÁN LOS 67 

POR LAS DOS RACIONES QUE TE DAN LOS $95,000.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: DESPUÉS EN ESA MISMA 

TERCERA DICE: ÉL NÚMERO DE RACIONES VARIARA DE ACUERDO A LAS ALTAS Y BAJAS DE LA 

DEMARCACIÓN POLICIACA EN LA NÓMINA DEL AYUNTAMIENTO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ASÍ ES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ENTONCES VAN 1, 2 O 3, NO SE 

LOS QUE SE DEN BAJA PERO EN LA SEXTA CLÁUSULA ME PONE, SE COMPROMETE EL AYUNTAMIENTO 

MENSUALMENTE AL SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA POR UNA 

CANTIDAD MONETARIA MÍNIMA DE $95,000.00, $2,680.00 POR $35.4. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: AQUÍ EL PUNTO ES QUE 

SOLO MARCA QUE SON 20 DÍAS DE SERVICIO POR CADA CONSUMIDOR AL MES Y DEBEN SER 22 DÍAS, 

LES FALTARÍAN DOS DÍAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESO ES LO QUE LE ESTOY PREGUNTANDO A LA DIRECTORA DEL DIF. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PORQUE SON 22 DÍAS 

HÁBILES POR MES REGULARMENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES QUE DEPENDE DEL MES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: CASI TODOS TRAEN 30 O 

31 DÍAS, ENTONCES SON 22 O 21 DÍAS DE SERVICIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: POR LO DE 30 PERO DEPENDE, 

PORQUE NO NECESARIAMENTE EL MES EMPIEZA EL LUNES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: CHECA LOS DÍAS HÁBILES 

POR MES, NORMALMENTE SON 22, ESTAMOS DEJANDO DOS DÍAS SIN CONTEMPLAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YA LE MANDÉ MENSAJE A LA DIRECTORA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PORQUE NO SON 4 

SEMANAS CERRADITAS Y NO DA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: 22 O DE ACUERDO AL MES, LOS NÚMERO HÁBILES QUE LABORAN, 

MANIFESTARLO DE LUNES A VIERNES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: TIENE VARIOS DETALLES 

EL CONTRATO HAY QUE CORREGIRLOS BIEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES USTED LO PUEDE MANIFESTAR, SE PUEDE MANDAR A 

COMISIONES, QUE VENGA LA DIRECTORA Y SE LOS EXPLIQUE Y QUE LE HAGAN LAS OBSERVACIONES 

NECESARIAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: REGIDORA ALE, COMO 

COMISARIA QUE ERES, OJALÁ Y ME FACILITES POR FAVOR EL REGLAMENTO PORQUE HABLAN AQUÍ EL 

AYUNTAMIENTO Y EL SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL, COADYUVARAN EN EL 

ÁMBITO DE SUS RESPECTIVAS COMPETENCIAS Y DE CONFORMIDAD CON SU REGLAMENTO, QUE 

REGLAMENTO ESTÁN AGARRANDO DEL AYUNTAMIENTO Y CUÁL DEL DIF. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SE LO PREGUNTA USTED EN LA COMISIÓN.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: DIGO COMO COMISARIA POR 

FAVOR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: IGUAL PRESIDENTE, PERO 

NO COMEN LOS 84 ELEMENTOS DIARIOS O SÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, POR ESO LO ESTÁ DICIENDO. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: PORQUE DICE QUE DE LUNES 

A VIERNES LE PONGA, COMO LE VA A PONER DE LUNES A VIERNES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, PERO LE ESTABA COMENTANDO QUE 40 RACIONES DIARIAS, SON 40 

RACIONES, TIENE 40 RACIONES DIARIAS, SON LOS QUE ESTÁN EN TURNO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO ENTONCES POR 

CUANTOS ELEMENTOS VAN A SER PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PORQUE NO LO ESPECIFICAMOS EN TEMA DE COMISIÓN PARA QUE 

VENGA LA DIRECTORA Y SE LOS EXPLIQUE, QUE LES ACLARE Y TRAIGA EL FORMATO EN EDITABLE Y SE 

CORRIJAN LAS OBSERVACIONES DE FORMA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: LO VOTAMOS 

Y LO PASAMOS A COMISIÓN O LO PASAMOS A COMISIÓN Y DESPUÉS LO VOTAMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, LO PASAMOS A COMISIÓN, ESTABLECER UNA FECHA PARA LA 

COMISIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: MIENTRAS QUE SE VAYA 

ARREGLANDO AHORITA LO MÁS QUE SE PUEDA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: NADA MÁS ME PUEDEN DAR LA FECHA POR FAVOR.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: QUE COMISIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES COMISIÓN DE SEGURIDAD CON DIF. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA:  YO CREO QUE ESTAMOS DE 

ACUERDO QUE SIGA EL COMEDOR, NADA MÁS SERIA ARREGLARLE LOS DETALLES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: LO PASAMOS 

A COMISIÓN DE SEGURIDAD CON EL DIF Y LA COMISARIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PERO LA FECHA POR FAVOR REGIDORA, PARA QUE LE PUEDA DAR LA 

INDICACIÓN A LA DIRECTORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: Y EN ESA MISMA 

SUGERENCIA, QUE ESTE LA COMISIÓN DEL DIF Y LA DE SEGURIDAD Y QUE ESTE TAMBIÉN LA SINDICO 

O QUIEN GUSTE ESTAR. 

SE ESTABLE QUE LA MESA DE TRABAJO SE LLEVARA A CABO EL DÍA DE MAÑANA A LAS 09:00 HORAS, EN 

SALA DE CABILDO PARA EL TEMA DE LA OPERATIVIDAD DEL SERVICIO DE COMEDOR DEL C2. 
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CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN PARA REALIZAR EL BACHEO EN DIVERSAS COMUNIDADES DEL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: COMO USTEDES LO HAN VISTO, LA VEZ PASADA GENERAMOS LA 

CAMPAÑA DEL TEMA DEL BACHEO, AHORITA NOS ESTÁN SOLICITANDO 49 METROS EN 

FRACCIONAMIENTOS, 21 METROS EN SAN PEDRO TLAQUILPAN, 14 METROS EN VILLA MARGARITA, 14 

METROS EN SANTA RITA, 7 METROS EN SAN GABRIEL, 7 METROS EN SANTA GERTRUDIS, 14 METROS A 

LA UPP RANCHO LUNA-UPP Y 7 METROS EN SANTA MARÍA TECAJETE, EN LA MAYORÍA SON TRAMOS 

ESTATALES Y YA ESTÁN DEMASIADO DETERIORADOS, EL COSTO DEL METRO ES EL MISMO QUE LES 

COMENTAMOS LA VEZ PASADA $5,475.00 MÁS IVA, EN TOTAL SON 133 METROS CÚBICOS DE ASFALTO 

PARA PODER REALIZAR EL BACHEO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: YO CREO CONVENIENTE 

QUE INCLUYERA A ACELOTLA, ESTA HORRIBLE.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PODEMOS AGREGAR ACELOTLA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: SI DEBERÍA SER BUENO, SI YA 

VAMOS A APOYAR A UNAS, APOYAMOS A TODAS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: ACELOTLA QUE SON COMO 14 O 21 METROS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: EN RANCHO LUNA SE 

LLEVA COMO 7 METROS.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO PORQUE INCLUSIVE LE COMENTÉ AL DIRECTOR QUE SE LLEVABA 7 

METROS, PERO DONDE ESTÁN LAS BOYAS NOS DICE QUE YA SE ESTA PARTIENDO TODA LA 

CARRETERA, ESO ES LO QUE VAN A REFORZAR Y DE ACELOTLA FUI EL FIN DE SEMANA, PERO ES QUE 

AHÍ YA NO HAY CARRETERA INGENIERO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES RESPONDE: PUES YA NO ES 

CARRETERA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: QUE SE LLEVAN 21 METROS MÍNIMO, PUEDO ASIGNARLE 21 METROS DE 

BACHEO A ACELOTLA PERO VA A QUEDAR TODO CHIPOTUDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y LO VAN A PEDIR EL DÍA 

19. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI Y ES UN TEMA QUE ME ESTUVO COMENTANDO EL REGIDOR, PUES 

PUEDO AGREGAR CON 21 METROS A ACELOTLA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: PRESIDENTE DESDE LA 

VEZ PASADA TE HABÍA COMENTADO ACERCA DEL BARRIO, AHÍ POR LAS CANCHAS PRÁCTICAMENTE YA 
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NO HAY ASFALTO, DE LA ESQUINA DE DONDE VIVE DON JULIO CARRASCO Y DOÑA ANACLETA HACIA LA 

ABASOLO QUE ES LA QUE CRUZA DE LA CARRETERA ENTRANDO IGUAL YA ESTA TOTALMENTE 

DESTROZADO Y LO HABÍA COMENTADO LA VEZ PASADA EN EL PUENTE EN EL VEHICULAR DE LAS 

PALOMAS PORQUE CUANDO SE HA LLEVADO EL ASFALTO O LAS EMULSIONES  AHÍ A TEPEYAHUALCO 

HAN BACHEADO EL PUENTE DE TEPEYAHUALCO, ESTA VEZ HICIERON TRES TOPES AHÍ POR CASA  DE 

LOS CENONES Y CREO QUE PUEDE SER APLICADO PARA EL PUENTE QUE YA ESTA TOTALMENTE 

DESTROZADO Y EN LA ENTRADA YA NI SI QUIERA ES ASFALTO, SOLAMENTE ES UNA TIRITA, Y ESTÁ 

TOTALMENTE DESTROZADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: QUE SE LLEVA 7 METROS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE RESPONDE: SI 7 METROS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES ENTONCES SON TODAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: 

PRESIDENTE, AHÍ EN ESE PUNTO, COMO DECIDES CUALES SON LAS BENEFICIADAS, ES POR LAS 

SOLICITUDES QUE INGRESAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: POR LAS SOLICITUDES QUE ME INGRESAN DIRECTAMENTE LAS 

PERSONAS, TANTO LOS DELEGADOS COMO LO QUE HEMOS CAMINADO, A LA UPP NO METIERON LA 

SOLICITUD  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: ES EN DONDE 

TE DAS CUENTA QUE HACE FALTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: O LAS SOLICITUDES QUE YA TENEMOS CON EL DIRECTOR DE OBRAS 

PÚBLICAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: EN SANTO TOMAS HAY UNOS 

3 O 4 HOYOS QUE ESTÁN POR LOS TOPES, PERO REALMENTE ES MUY POCO, SI TE LLEGA A SOBRAR DE 

SANTA MARÍA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO CREO, SI AHÍ YA NO HAY CARRETERA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: SON 2 O TRES, BRINCAS EL 

TOPE Y ESTÁN LOS HOYOS, YA HASTA LE HAN ECHADO ARENA O GRAVA, PERO AHORITA CON LAS 

LLUVIAS SE DETERIORA AÚN MÁS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHORITA LE COMENTAS A GUSTAVO QUE SI LE SOBRA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: CUAL ES EL 

COSTO TOTAL PRESIDENTE. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SON $5,473.00 EL METRO CUBICO, PERO AHORITA SE AGREGARON 28 

METROS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ PREGUNTA: EN UN TOTAL 

DE CUANTOS METROS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE 133 MÁS 28 METROS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ES LA MISMA 

EMPRESA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, CON LA DEL CARRITO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA FIRMA DE LA CEDULA DE FOCALIZACIÓN DE LOS PROGRAMAS DE 

DESAYUNOS ESCOLARES DEL CICLO ESCOLAR 2023-2024. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SE LOS PASO REGIDORA PARA QUE SE LOS PUEDAS ENVIAR, ESOS 

DESAYUNOS NO SE PUEDEN MODIFICAR, YA QUE SON ASIGNADOS DIRECTAMENTE POR GOBIERNO DEL 

ESTADO, ELLOS DECIDEN QUE ESCUELAS Y QUE NIÑOS SON LOS BENEFICIADOS. ESA INFORMACIÓN 

NOS LA PIDE DIF ESTATAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: SI ME 

PERMITEN, LA REGIDORA NITZA ME HIZO UNA PREGUNTA, QUE SI AUMENTARON DEL AÑO PASADO A 

ESTE Y CONFIRMO, SI AUMENTARON, EL AÑO PASADO ERAN 1065 Y ESTE SON 1386. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: MI COMENTARIO 

ES PORQUE EN EL KÍNDER DE ESTEFANÍA CASTAÑEDA DE EL MIRADOR HAY GRUPOS QUE RECIBEN 

NADAMÁS DESAYUNOS Y LOS DEMÁS, ENTONCES SI ERA IMPORTANTE VER QUE INGRESARAN MÁS 

NIÑOS, POR FAVOR.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES PARA SU APROBACIÓN 

O NADAMAS ES PARA CONOCIMIENTO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, ES IGUAL APROBACIÓN, PORQUÉ NOS PIDEN EL ACTA, NOS PIDEN 

EXTRACTO DIF ESTATAL EN DONDE SE ESTA DANDO DE CONOCIMIENTO PARA LA ALIMENTACIÓN DE 

LOS NIÑOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: NO TIENE NINGÚN 

COSTO VERDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, INCLUSIVE NADA MÁS NOS PIDEN EL NÚMERO DE MATRÍCULAS, SON 

COMO LOS UNIFORMES Y LOS ÚTILES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO SI EL NUMERO LO PONE 

EL DIF ESTATAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ RESPONDE: LOS 

AUTORIZAN ALLÁ.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: SI SE TIENE EL CENSO 

DE TODOS LOS QUE REALMENTE NECESITAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: Y SI CONCUERDA O 

SOBRAN O FALTAN.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EL ESTADO VIENE A AUDITAR A DIF CADA MES, EN LA ENTREGA DE LAS 

RACIONES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: SI CONCUERDA EL 

NÚMERO DE RACIONES CON EL DE LOS NIÑOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESOS SE ASIGNAN DESDE CUANDO SE INSCRIBEN COMO LOS ÚTILES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: SI COINCIDE CON 

INFORMACIÓN QUE SE TIENE, ES A LO QUE ME REFIERO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI COINCIDE. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 
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FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

SEXTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CAMPAÑA DEL BUEN FIN, DEL 17 DE NOVIEMBRE AL 15 DE 

DICIEMBRE 2023. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PROPONER AL CABILDO DIRECTAMENTE LLEVAR A CABO LA CAMPAÑA 

QUE VA A GENERAR GOBIERNO FEDERAL Y GOBIERNO ESTATAL  DEL 17 DE NOVIEMBRE DEL 2023 AL 14 

DE DICIEMBRE DEL AÑO 2023, EL AÑO PASADO SE REALIZÓ EL DESCUENTO AL 100% EN RECARGOS EN 

IMPUESTO PREDIAL Y 100% DE LOS RECARGOS EN AGUA POTABLE, EL AÑO PASADO SE REALIZÓ EN 

PREDIAL 206 COBROS DE LOS CUALES SE RECAUDO $539,403.39 Y SE REALIZARON CONDONACIÓN DE 

RECARGOS DE $96,977.00 Y EN CUESTIONES DE AGUA SE REALIZO UN COBRO A 70 USUARIOS EN 

CUESTIONES DE ADEUDOS 2022, NADA MÁS SE CONDONARON LOS RECARGOS, LO QUE SOMETO A 

CONSIDERACIÓN DE USTEDES ES REALIZAR LA CAMPAÑA DEL 17 DE NOVIEMBRE AL 14 DE DICIEMBRE 

EN LA CONDONACIÓN DE 100% DE RECARGOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: ME PARECE QUE FUE 

MUY POCO EL RESULTADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, LA GENTE PAGA EN ENERO, FEBRERO Y MARZO POR EL TEMA DEL 

30% POR EL INICIO DE AÑO Y LOS RECARGOS Y SI LE DIMOS MUCHA PROPAGANDA, FUERON MEDIO 

MILLÓN DE PESOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: VA A SER LA CONDONACIÓN 

100% DE RECARGOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE RECARGOS, IMPUESTOS NO LO PODEMOS CONDONAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ PREGUNTA: EN QUE RUBROS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EN PREDIAL Y AGUA POTABLE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PODRÍA A 

SUGERENCIA QUE SE EXTIENDA HASTA EL 15, UN DÍA MÁS PARA QUE SEA LA QUINCENA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CIERRO EJERCICIO EL 15 Y AUN ASÍ NO NOS DA TIEMPO, BUENO SI LO 

PODEMOS CONSIDERAR AL 15 DE DICIEMBRE SIN PROBLEMA Y YA CERRAMOS CAJAS EL 18, DE POR SI 

CERRAMOS CAJAS, PERO INGRESOS NO PORQUE EL ESTADO NOS DEPOSITA EL 24 O EL 28 DE 

DICIEMBRE.  

SE EXTIENDE HASTA EL DÍA 15 DE DICIEMBRE.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 
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MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, YO VOTO EN CONTRA, NO ESTOY DE ACUERDO QUE SE FAVOREZCA A 

LA INFORMALIDAD,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA 

AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 1 VOTO EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA.  

SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN 

SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y EQUIPAMIENTO DE 2 UNIDADES, UNA DESTINADA PARA 

POLICÍA TURISTICA Y LA OTRA POLICÍA AMBIENTAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: DE ACUERDO A DOS POLÍTICAS Y ACCIONES QUE NOS HAN MANIFESTADO, UNA ES RESPECTO 

QUE TENEMOS QUE IMPLEMENTAR POLÍTICAS PUBLICAS GENERANDO UN TURISMO MÁS SUSTENTABLE, 

DE MAYOR ACERCAMIENTO A LA CIUDADANÍA Y PARA LA EVALUACIÓN DEL PROYECTO QUE TENEMOS EN 

CUESTIONES DE RENOVAR EL NOMBRAMIENTO DE PUEBLO MÁGICO ES UN PUNTO EL TENER UNA POLICÍA 

TURÍSTICA, LA RENOVACIÓN VIENE PARA EL 2024, PARA DEJAR LAS BASES Y QUE SIGAN CUMPLIENDO 

CON LAS REGLAS DE OPERACIÓN DE ZEMPOALA  COMO PUEBLO MÁGICO, LES VOY PASANDO ALGUNOS 

DISEÑOS DE COMO QUEDARÍA EL PROTOTIPO DE LA POLICÍA TURÍSTICA Y LAS CONDICIONES, ES 

CAMIONETA NP300 $493,900.00 AÑO 2023, EL EQUIPAMIENTO SON $159,100.00 MÁS IVA EL TOTAL SON 

$653,000.00, AQUÍ ESTA TODO POR FAVOR REGIDORA PARA QUE SE LOS PUEDAS MANDAR, TAMBIÉN EN 

QUE CONSTA EL EQUIPAMIENTO DE CADA UNA DE LAS CAMIONETAS Y AL MISMO TIEMPO SOMETER PARA 

LA ADQUISICIÓN DE LA POLICÍA AMBIENTAL, ES UN TEMA QUE DE ACUERDO A LA AGENDA 20-30 TENEMOS 

QUE CUMPLIR, TAMBIÉN ES UN PROTOTIPO QUE NOS REVISA AGENDA 20-30, EN CUESTIONES DE QUE 

ESTAMOS REALIZANDO NOSOTROS COMO MUNICIPIO EN EMPRENDER ACCIONES O CUIDADOS DEL 

MEDIO AMBIENTE Y DE LOS ANIMALES, UNA UNIDAD ESPECIALIZADA EN EL TEMA DE RESCATE ANIMAL, 

DEL CUIDADO QUE NO TIREN LA BASURA, DE LAS  Y CONTAMINACIONES. LES MANDO TAMBIÉN LOS 

PROTOTIPOS, LA POLICÍA AMBIENTAL ENFOCADA CON SEMARNAT DEL ESTADO, SEMARNAT FEDERAL Y 

DIRECTAMENTE CON LA UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE PACHUCA Y LA TURÍSTICA VA ENGLOBADA CON 

TURISMO DEL ESTADO, CULTURA DEL ESTADO, ENGLOBADAS AL TEMA DE PUEBLO MÁGICO Y TIENEN 

QUE ESTAR ELEMENTOS CAPACITADOS, AL MISMO TIEMPO BUSCAR LA CAPACITACIÓN PARA UNA POLICÍA 

TURÍSTICA Y AMBIENTAL EN EL MUNICIPIO, CON LOS POLICÍAS QUE CONTAMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA PREGUNTA: LA POLICÍA AMBIENTAL TENDRÁ 

LAS MISMAS FACULTADES QUE LA DEL ESTADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: SI, ES UNA POLICÍA NADA MÁS QUE ENFOCADA AL MEDIO AMBIENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: EN CUESTIONES DE LOS 

AUTOMÓVILES NO VERIFICADOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO, AHORITA NO ESTAMOS VERIFICANDO, EL TEMA ES MAS DE AMBIENTE, POR EJEMPLO, 

LOS REPORTES QUE HAYA DE PERROS CON DAÑOS, VAN ACOMPAÑADOS CON UN JURÍDICO A VERIFICAR 
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EL ANIMAL CON POLICÍA AMBIENTAL, QUE YA ESTÁN TALANDO ÁRBOLES, QUEMANDO LLANTAS O 

TIRANDO BASURA, ESAS FUNCIONES ENGLOBADAS A ESE PUNTO ESPECÍFICO, YA EN COORDINACIÓN 

CON SEMARNAT FEDERAL Y CON LA PROCURADURÍA. ASÍ COMO TENEMOS POLICÍAS VIOLETAS ASÍ EN 

ESE MISMO ASPECTO, INCLUSO ME COMENTÓ EL RECTOR DE LA POLITÉCNICA, QUE SERÍAMOS UN 

MUNICIPIO MODELO EN CUESTIONES DEL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE PORQUE NADIE TIENE 

POLICÍAS PARA ESE TEMA, ACABAN DE ENCONTRAR UNA VÍBORA EN LINDAVISTA Y AHÍ ES PARA QUE 

ENTRE EL LA POLICÍA AMBIENTAL DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA EN COORDINACIÓN CON PROTECCIÓN 

CIVIL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: PRESIDENTE 

YO NADA MÁS PARA CONFIRMAR, AMBOS VAN A TENER UNA CAPACITACIÓN ESPECIFICA. 

USO DE LA VOZ DDEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, AMBOS, LA POLICÍA TURÍSTICA INCLUSIVE EL EX PRESIDENTE 

MUNICIPAL EN PAZ DESCANSE ROGACIANO CONSOLIDÓ ESTE TEMA, ENTREGO UNIFORMES Y MANDÓ A 

VARIAS OFICIALES A CAPACITACIÓN DE Y NOSOTROS ES LO QUE ESTAMOS BUSCANDO CON LA 

SECRETARIA DE TURISMO, SEBASTIÁN SE ESTÁ CAPACITANDO PARA HACER GUIAS TURÍSTICAS 

CERTIFICADAS PARA BRINDAR MAYOR APERTURA AL TURISMO Y LO MISMO EN POLICÍA AMBIENTAL, 

TODOS ENGLOBADOS A SEGURIDAD, ES UN TEMA DE SEGURIDAD AL TURISMO ES UN TEMA DE 

SEGURIDAD AL MEDIO AMBIENTE, ES UN TEMA DE SEGURIDAD A LA MUJER, ES UN TEMA DE PREVENCIÓN 

DEL DELITO, TODOS SI SEGURIDAD PUBLICA PERO YA DETERMINADOS EN DIVERSAS CATEGORÍAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: SOLO SOLICITARÍA 

YA DESPUÉS DE LA CAPACITACIÓN LOS PROTOCOLOS, EL ALCANCE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: DE MEDIO AMBIENTE Y TURÍSTICO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: LOS ALCANCES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: EL ALCANCE A DONDE PUEDO AYUDAR Y QUE PUEDO HACER. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI PRESIDENTE PORQUE AMBAS 

PATRULLAS VAN A NECESITAR PERSONAL QUE ESTE CAPACITADO, POR EJEMPLO EL CONDUCTOR Y UN 

ACOMPAÑANTE, PERO SI TIENE UNA SITUACIÓN QUE ATENDER QUIEN VA A IR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: ES EL MISMO PROTOCOLO QUE HICIMOS CON POLICÍA VIOLETA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO ESTO VA A IMPLICAR MÁS 

PERSONAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: INCLUSO HAY PRESUPUESTO PARA LAS PLAZAS,  DE ACUERDO AL RECURSO QUE TENEMOS 

DE FORTAMUN, TENEMOS TODAVÍA PARA CUBRIR CERCA DE 15 PLAZAS Y PARA CUBRIR SUELDOS DE 

$6,000.00 PARA POLICÍAS CERTIFICADOS Y DE $4,700.00 POLICÍAS QUE TENGAN APROBADOS EL C3 Y AUN 

CONTAMOS CON ESA DISPONIBILIDAD, LAS PLAZAS ESTÁN ABIERTAS, LAS CONVOCATORIAS ESTÁN 

ABIERTAS, EL TEMA ES QUE NO HAY POLICÍAS  ESTAMOS POR ENCIMA DE PACHUCA Y DE MINERAL Y POR 

ENCIMA DE MUCHOS MUNICIPIOS  DE LA REGIÓN. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ES QUÉ VA A SER MUY AMPLIO 

SI TAMBIÉN VA A VER LA TALA DE ÁRBOLES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: PUES TENDRÍA QUE CHECAR TODO ESO REGIDORA, LA PROPUESTA AHORITA ES UNA, VER 

COMO VAN A ESTAR LAS PARTICIPACIONES PARA FIN DE AÑO, PERO YO TRAÍA LA PROPUESTA DE PONER 

HASTA DOS UNIDADES EN CUESTIONES AMBIENTALES, YA QUE EN FRACCIONAMIENTOS ES UN CAOS EL 

TIRAR BASURA, ESTA HORRIBLE EN FRACCIONAMIENTOS  Y DE ESTE LADO ES UNA TALA, UN MALTRATO 

ANIMAL, DESTRUCCIÓN DEL MAGUEY DEL BOSQUE, CONTAMINACIÓN DE BARRANCAS, AMBOS LADOS 

ESTA MUY PESADO, ENTONCES SI ENFOCARNOS A UN TEMA  ESPECÍFICO Y QUE LA GENTE ESTE AL 

PENDIENTE, INCLUSO ME FALTA EL CÓDIGO QR Y EL NUMERO PARA REPORTES O SI LO PUSIERON. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: LE FALTA EL CÓDIGO QR, LA UNIDAD VIOLETA TIENE UN CÓDIGO QR, USTED SE ACERCA CON 

SU CELULAR Y LE APARECE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA:  TAMBIÉN PARA LA PATRULLA 

TURÍSTICA CUANTO PERSONAL MAS SE VA A NECESITAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: IGUAL SON DOS Y DOS, SON CUATRO PERSONAS, SON DOS TURNOS, SE VAN TURNANDO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO CON DOS PERSONAS ES 

SUFICIENTE. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE: SON 

SEIS PERSONAS, VAN TRES POR TURNO, SON DOCE PERSONAS PARA CUBRIR ESO, PORQUE TRES SE 

ENFOCAN EN UN TURNO, TRES SE ENFOCAN EN OTRO, ELLOS TRABAJAN 24 POR 24, EN COORDINACIÓN 

CON LAS ÁREAS, TENGO UNA GAMA DE DENUNCIAS DE LA PROFEPA, DIARIAMENTE LLEGAN 4 O 5, LO 

ATIENDE JURÍDICO CON ECOLOGÍA, VAN EN SUS CARROS PARTICULARES A ATENDER UNA DENUNCIA DE 

UN MALTRATO ANIMAL, A ATENDER UNA DENUNCIA DE UNA TALA, EN CAMBIO SI VAN ELLOS 

ACOMPAÑADOS DE UNA POLICÍA AMBIENTAL LE DAMOS MAS SERIEDAD AL TEMA Y LA GENTE, LO QUE 

BUSCAMOS  ES TRATAR DE FRENARLOS O DE IMPULSARLO, NOS TENEMOS QUE METER MUY FUERTE EN 

EL TEMA DEL MEDIO AMIENTE EN TODOS LOS ASPECTOS, ESTA PESADÍSIMO, ESTE AÑO LO VIMOS NO 

HAY ASEGURANZA EN LA COSECHA, NO HAY UNA ASEGURADORA POR PARTE DEL ESTADO QUE DIGA YO 

ME AVIENTO LA BRONCA , TODO ES PÉRDIDA TOTAL 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ESTE AÑO SINGUILUCAN 

HISTÓRICO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: DÉJESE SINGUILUCAN REGIDORA, TLAJOMULCO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SINGUILUCAN ES CAÓTICO 

PORQUE ELLOS CULTIVAN ENTRE 5 Y 6 TONELADAS POR HECTÁREA Y AHORITA ESTÁN LLEGANDO A 600 

O 800 KILOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: CON SU PERMISO, 

ENTIENDO QUE VAMOS A TENER 5 COLORES DIFERENTES EN SEGURIDAD PÚBLICA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: SI PORQUE ES PREVENCIÓN, ES MUJER, ES AMBIENTE, ES TURISMO Y ES OPERATIVO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: Y ES LA ROSA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: SI ES LA ROSA, VIOLETA, NORMAL, LA TURÍSTICA Y LA AMBIENTAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: MI PREGUNTA 

ES, SE VAN A DEDICAR EXCLUSIVAMENTE A LO QUE LE ASIGNAN A LA PATRULLA O VAN A PODER, 

AHORITA LE COMENTO PORQUE, DAR AUXILIO EN LAS CARRETERAS O LO QUE SE VAYA OFRECIENDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: SI EN CUESTIONES DE OPERATIVOS Y SI SE HACEN UNA CONTINGENCIA SI ENTRAN TODOS, 

PERO DE ACUERDO A SUS ACTIVIDADES O FUNCIONES, PUES TENDRÍA QUE ENTRAR A SU ACTIVIDAD. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: BUENO 

APROVECHANDO EL PUNTO YO QUISIERA COMENTARLE QUE NUESTROS POLICÍAS CUANDO 

ENCUENTRAN A ALGUIEN EN ALGÚN PROBLEMA EN LA CARRETERA SE ACOMIDEN A AYUDAR, LES 

AYUDAN A CAMBIAR LAS LLANTAS, LOS LLEVAN POR LA GASOLINA, LA VERDAD PARA MI ES UN ORGULLO 

VER QUE MIS COMPAÑEROS HACEN ESO, HACE DÍAS YO TUVE NECESIDADES, USTEDES SABEN QUE 

ESTOY LLEVANDO A UN BEBE AL HOSPITAL DE TULANCINGO CADA OCHO DÍAS SE ME PONCHO UNA 

LLANTA ENCONTRÉ A UNA PATRULLA Y SE ME HIZO FÁCIL DECIRLE A MEDIO AGUACERO ME DIJO, HÁGALE 

COMO QUIERA ESE NO ES NUESTRO TRABAJO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: DE NOSOTROS NO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: NO DE NOSOTROS 

NO, DE TULANCINGO, POR ESO DIGO PARA MI ES UN ORGULLO QUE LOS DE AQUÍ SI PRESTEN ESA 

ATENCIÓN, EN TULANCINGO SIMPLEMENTE ME DIJERON NO IMPORTA BUSQUE QUIEN LE ECHE AIRE Y 

VAYA A BUSCAR UNA VULCANIZADORA Y DIJE BUENO QUE BENDICIÓN QUE NUESTROS POLICÍAS NO SEAN 

ASÍ, ES CUÁNTO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO LO VI EN LAS 

PATRULLAS, EN DOS TEMAS SI HAY QUE CUIDAR EL PROTOCOLOS DE CADA UNA A SUS ALCANCES Y QUE 

NO SE PRESTE A CORRUPCIÓN DESGRACIADAMENTE VAN A PODER HACER MUCHAS COSAS QUE NO 

DEBEN O QUE NO TIENEN PERMITIDO HAY QUE REGLAMENTARLO DESDE ACÁ E INCLUSO PONER 

CÁMARAS EN LAS PATRULLAS SABER EN DÓNDE ESTÁN Y CON QUIEN ESTÁN QUE TENGAN UNA 

VIDEOVIGILANCIA LOS MISMOS POLICÍAS, ES MOTIVO QUE SE PRESTE PARA MUCHAS COSAS Y 

RESPECTO A TURISMO ES IMPORTANTE QUE ALGUIEN SEPA HABLAR  INGLÉS  PORQUE LLEGA MUCHA 

GENTE Y NO HAY TRISTEMENTE QUIEN PUEDE ATENDERLOS CON ESE IDIOMA Y SI ME GUSTARÍA QUE 

FUERA MEJOR EN COORDINACIÓN CON LOS DEMÁS MUNICIPIOS O EN COORDINACIÓN CON EL ESTADO 

LOS COLORES Y LA FORMA DE CADA PATRULLA, PORQUE EL TURISTA QUE LLEGUE A ZEMPOALA Y VEA 

LA PATRULLA SABRÁ QUE ES TURÍSTICA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: PERO ELLOS NO TIENEN. 



 

 17 de 78 

  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: DIGO NO LAS E VISTO, PERO 

QUE SEA COMO UNA INSTRUCCIÓN DE GOBIERNO, TODAS IGUALITAS CON LAS MISMAS 

CARACTERÍSTICAS A TODAS 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: DEJO INVESTIGO, PORQUE NO TIENEN TURÍSTICA Y AMBIENTAL LAS QUE TRAE LA 

SEMARNAT, PERO YA NO SE LAS HE VISTO CREO QUE YA LAS QUITARON. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO POR LO MENOS LOS 

PUEBLOS MÁGICOS DE HIDALGO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: NO TIENEN NADIE, NINGÚN MUNICIPIO DEL ESTADO DE HIDALGO, YO TOMÉ LA IDEA PORQUE 

ESTUVE ANALIZANDO EL FESTIVAL DE PUEBLOS MÁGICOS Y VI LOS ESTADOS DEL NORTE TIENEN 

POLICÍAS TURÍSTICAS Y SUS PATRULLAS Y TRAEN UN UNIFORME COLOR CAQUI, ALGO MUY BONITO Y VI 

LOS DEL CENTRO NI LOS DEL SUR, NO LO TIENEN.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: INCLUSIVE AL TURISTA LE DA 

MUCHA CONFIANZA EL VER ESA PATRULLA TURÍSTICA Y SE VA A ACERCAR A ELLOS A PREGUNTARLES Y 

ESA POLICÍA TURÍSTICA SE PUEDE OCUPAR PARA AYUDAR MUCHO AL TURISMO Y DE PROMOVER, 

PORQUE DE INMEDIATO VEN LA PATRULLA OYE QUE HAY QUE CONOCER. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: Y APARTE LA SEGURIDAD COMO TURISTA PUES DICES A LO MEJOR NO VOY CON ESA 

PATRULLA VOY CON ESTA. 

EL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO LO VI EN PUEBLA Y EN QUERÉTARO Y LA 

VESTIMENTA ES DIFERENTE, TODO ES DIFERENTE, LA PATRULLA QUE SEA APROBADO POR GOBIERNO, 

YA SEA DE SEGURIDAD, DE TURISMO PERO PARA QUE DESPUÉS NO HAYA QUE CAMBIARLAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: PERO TURISMO DEL ESTADO NO TIENE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO SEMARNAT 

SI TIENE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: SEMARNAT SI, PERO ES VERDE NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: HAY MUCHAS COSAS QUE NOS 

FALTAN COMO TURISMO A TODO EL PAÍS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUE HAY UNAS 

NORMATIVAS DE IMAGEN QUE DEBEMOS CUIDAR PORQUE HAY UNA NORMATIVA QUE SE LLAMA DE 

IMAGEN Y LO USAN EN PATRULLAS Y EN ROPA, ENTONCES PEDIR LA AUTORIZACIÓN CON TURISMO, NO 

AUTORIZACIÓN EL VISTO BUENO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: LES VOY A ABRIR LOS OJOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YA SE ADELANTARON AQUÍ. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: AL CONTRARIO QUE ZEMPOALA 

SEA PIONERO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA PREGUNTA: VAN A HACER 

UNOS TRÍPTICOS PARA DAR LA INFORMACIÓN A LA CIUDADANÍA QUE VAN A EXISTIR ESAS PATRULLAS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA PREGUNTA:  SE LES 

COMPRARÍAN UNIFORMES DIFERENTES A LOS QUE TIENEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE: ESO ES LO QUE TENGO CAPACITACIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: LAS CÁMARAS 

SI SERIAN IMPORTANTES PARA AMBAS PATRULLAS PARA MI PUNTO DE VISTA PORQUE EN ALGÚN 

MOMENTO HASTA PARA LOS VISITANTES SI ES QUE REQUIEREN DE ALGUNA SITUACIÓN RECORDEMOS 

QUE NO TODOS LOS VISITANTES ACTÚAN DE BUENA FORMA, ENTONCES SI SERIA IMPORTANTE TENER 

TRÍPTICOS, CÁMARAS Y LOS UNIFORMES DE ACUERDO A LA RAMA.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI NO ES TAN CARA LA CÁMARA 

PARA CADA PATRULLA YO LA SOLICITARÍA PARA TODAS LAS PATRULLAS, PORQUE ES UNA ACTITUD MUY 

DIFERENTE COMO SE COMPORTAN LOS POLICÍAS, ME TOCO VER UN INCIDENTE DONDE ESTUVO 

INVOLUCRADA UNA PATRULLA DEL ESTADO Y BUENO SE PUSIERON LOS POLICÍAS UN POQUITO 

PESADOS, PERO COMO TRAÍAN CÁMARAS EL CONDUCTOR DE OTRO CARRO LLAMO AL C5 Y LLEGO EL 

JEFE DE ELLOS Y LE DIJO LA CÁMARA Y MIRE CAMBIARON COMPLETAMENTE ES MAS LE DIJO SI JEFE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

COMENTA: PUES VIERON AHORITA EL TEMA DEL ACCIDENTE DE LA PIPA, GRACIAS A LA CÁMARA 

VERIFICARON QUE EL DE CONDUCTOR REBASO POR LA DERECHA Y SE LO LLEVO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PUES SI NO SALEN TAN 

COSTOSO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

RESPONDE:  LO VERIFICO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: SI PODRÍA 

HACERSE LA APERTURA PARA PERSONAS QUE SEPAN HABLAR INGLÉS, YO CREO QUE SI SE REQUIERE 

ESTE TIPO DE PERSONAL PARA ESTOS TEMAS PORQUE SI HAN VENIDO TURISTAS PUES QUE NO HAY 

QUIEN LOS ATIENDA.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 
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FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD 

OCTAVO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE 500 LÁMPARAS PARA ALUMBRADO PÚBLICO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: REFERENTE A CUESTIONES DE LAS LÁMPARAS DEL ALUMBRADO PÚBLICO 

ESPECÍFICAMENTE SON PARA CUBRIR TODAS LAS AMPLIACIONES DE ENERGÍA ELÉCTRICA QUE SE 

TIENEN O QUE SE ESTÁN HACIENDO, EL MIRADOR, LINDAVISTA, LA CUCHILLA, SAN PEDRO TLAQUILPAN, 

SANTA CRUZ, VILLA MARGARITA, SAN ANTONIO OXTOYUCAN, SAN MATEO TLAJOMULCO, SAN GABRIEL 

AZTECA, ACELOTLA DE OCAMPO, VENUSTIANO CARRANZA Y SAN AGUSTÍN ZAPOTLÁN, SON 

APROXIMADAMENTE 500 LÁMPARAS CON UN COSTO DE CADA UNA DE $1,476.00 MÁS IVA, LA COMPRA 

SE REALIZARÍA DE FORTAMUN, SE OCUPARÍAN PARA TODAS LAS AMPLIACIONES DE ENERGÍA 

ELÉCTRICA QUE SE REQUIEREN Y ESO LE REALICE UN CONTEO PREVIO, BUENO LE MANIFESTÉ QUE 

REALIZARA UN CONTEO PREVIO AL DIRECTOR DE LUMINARIAS Y DICE QUE SON POCAS PORQUE TIENE 

MÁS POSTES, TAN SOLO EN SAN ANTONIO OXTOYUCAN CUANTAS COLOCARON. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: UN BUEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: COMO 50 POSTES, POR ESO SON PARA CUBRIR LAS LÍNEAS NUEVAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ PREGUNTA: EL MIRADOR 

CUANTAS LÁMPARAS SERIAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, AQUÍ ME ESTÁ MANEJANDO AMPLIACIONES ELÉCTRICAS, PERO NO 

ME ESTÁ MANEJANDO TODAVÍA EL CONTEO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: TAN SOLO DE 

LAS DOS ÚLTIMAS OBRAS SON 99 POSTES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: DE LAS DE SANTA 

CRUZ CUANTOS SON. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LAS DE SAN AGUSTÍN SON CERCA DE 80 POSTES, EN LA NUEVA SAN 

AGUSTÍN, ACELOTLA TAMBIÉN, BUENO TODAS LAS COMUNIDADES Y ME HACE UN CONTEO DE LAS 

LÁMPARAS QUE TIENE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: YO CREO 

QUE RESPECTO AL CASO DE LA ZONA SANTA MARÍA, CORONA DEL ROSAL, SAN CRISTÓBAL, E INCLUSIVE 

GUADALUPE SANTA RITA Y FRANCISCO VILLA HE NOTADO QUE TODAVÍA FALTAN LÁMPARAS, YO SI 

SOLICITARÍA QUE SE IMPLEMENTARA NO NADA MÁS EN ESAS COMUNIDADES PERO A LO MEJOR QUE 

SE HICIERA UN SONDEO, SABEMOS QUE HAY MUCHAS NECESIDADES EN CADA UNA DE LAS 

COMUNIDADES, HAY ZONAS EN DONDE SE VUELVE MÁS OBSCURO PERO HAY QUE UBICARLAS PARA 

QUE TODAS LAS COMUNIDADES TENGAN LA POSIBILIDAD DE TENER MEJOR ALUMBRADO, ES MI PUNTO 

DE VISTA, ES LO QUE SOLICITARÍA,  UN ANÁLISIS, UN CONTEO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI NOS LLEVARÍAMOS COMO 2000 MÁS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: SI LO SÉ TAL 

VEZ NO LO ALCANZARÍAMOS, PERO HAY ZONAS MUY PEQUEÑAS PERO QUE ES MUY OBSCURO, 

ENTONCES HAY PUNTOS DONDE HAY UNA LAMPARA Y ALCANZA A DAR EL ALUMBRADO QUE SE 

NECESITA PARA NO ESTAR TAN OBSCURO Y HAY UNOS LUGARES COMO CUEVAS DE LOBOS QUE ESTÁ 

MUY OBSCURO, YO SOLICITARÍA EL ANÁLISIS DE CADA UNA DE LAS COMUNIDADES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO CREO QUE SI 

NECESITAMOS QUE TODAS LAS COMUNIDADES TENGAN LÁMPARAS, HAY ALGUNAS QUE NUNCA HABÍAN 

TENIDO LUZ O ERA MUY BAJA CONSIDERO QUE ES IMPORTANTE EL ALUMBRADO PORQUE ES NUEVO 

PARA ELLOS, ES PARTE FUNDAMENTAL EL ALUMBRADO PORQUE ES NUEVO PARA ELLOS  Y ADEMAS  

DA SEGURIDAD, HAGAMOS UN ESTUDIO Y HACER UNA SEGUNDA ETAPA DE OTRAS 200 O 500 LÁMPARAS, 

QUE SE HAGA POR ETAPAS, AHORITA ESAS 500 QUE SE OCUPEN, PERO QUE NOS PASEN LA RELACIÓN 

DE DONDE SE OCUPAN ESAS 500 PARA QUE AGOTEMOS UNA PARTE Y DESPUÉS HAGAMOS OTRA PARTE 

EN DONDE CORRESPONDA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: INCLUSO VAMOS A IR A INAUGURAR TODAS LAS OBRAS Y AHÍ MISMO SE 

LAS VAMOS A COLOCAR Y TODAS LAS COMUNIDADES QUE TRAEMOS AQUÍ, COMO DIJO DOÑA NITZA EN 

EL MIRADOR SON 99 POSTES SE LLEVA EL 20% Y TODAVIA FALTAN LOS DEMÁS PUEBLOS, SON MUCHOS 

PUEBLOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: LAS LÁMPARAS DE QUÉ FORMA 

SE PUEDE HACER UN ESTUDIO PORQUE HAY COMUNIDADES COMO SAN AGUSTÍN ZAPOTLÁN EN LA 

PARTE ALTA QUE LE LLAMAN, DONDE HAN SOLICITADO LÁMPARA Y LAMPARA Y NO LES LLEVAN Y 

FRANCISCO VILLA TIENEN MUCHOS FOCOS FUNDIDOS, INTENTARON AHORITA PARA LA FIESTA 

PATRONAL Y DICEN QUE TAL VEZ ES LA CELDA PORQUE LE PUSIERON FOCOS PERO NO PRENDIERON. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO LE PRENDIÓ PORQUE ES LA FOTOCELDA, SALE MÁS BARATO QUE EL 

FOCO Y NO SABÍAN.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO PORQUE LE DIGO QUE 

UN ESTUDIO PORQUE HAY LUGARES QUE ESTÁ MUY OBSCURO Y SON DONDE FALTA EL FOCO O LA 

LAMPARA Y HAY LUGARES EN LAS AVENIDAS PRINCIPALES, INCLUSIVE LOS FOCOS DE SUS MISMAS 

CASAS AYUDA Y ES EN DONDE GENERALMENTE SE COLOCAN Y EN LUGARES RETIRADOS, ENTONCES 

CON AYUDA DE LOS DELEGADOS, DECIRLES, MIRA VAMOS A CUIDAR MUCHO LOS PUNTOS OBSCUROS 

QUE NUNCA FALTEN AHÍ ESAS LÁMPARAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: YO CREO 

PRESIDENTE ES INSUFICIENTE EL PERSONAL DE NUESTROS COMPAÑEROS ELÉCTRICOS PORQUE DE 

VERDAD ES QUE HACEN MARAVILLAS, NOMBRE ESTÁN EN UN LADO Y AL RATITO EN OTRO, PARA TODO 

LO QUE HACEN Y TODOS LES EXIGIMOS, A TODOS NOS URGEN, DE VERDAD QUE ESE PUNTO ES BIEN 

IMPORTANTE TAMBIÉN VER LA POSIBILIDAD DE QUE HAYA ALGUIEN QUE PUEDA AYUDARLES TAMBIÉN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: AHORITA YA TIENEN 

CAMIONETA ANTES NI CAMIONETA TENÍAN. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: TIENEN DOS CAMIONETAS, SON DOS CUADRILLAS, PERO SI ENTENDEMOS 

ESE PUNTO, POR DECIR AHORITA LA ILUMINACIÓN QUE TUVIMOS EL 15 DE SEPTIEMBRE ESTUVIERON 

AQUÍ, AHORITA QUE VIENE LO DE DÍA DE MUERTOS ESTÁN AQUÍ, LO DEL ÁRBOL DE NAVIDAD ESTÁN 

AQUÍ, LES CORTAMOS MUCHOS DÍAS EN LAS COMUNIDADES, ELLOS ESTÁN TRABAJANDO HASTA TARDE, 

EN LA ENCENDIDA DE LO DE ROSA PUES ESTABAN AQUÍ, USTEDES LO VIERON ESTABAN TRES DE ELLOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SI ESTÁN A 

TODAS HORAS, ELLOS NO TE PONEN PEROS PARA ABSOLUTAMENTE NADA, ENTONCES YO CREO QUE 

TAMPOCO NOSOTROS DEBEMOS PONERLES PEROS A ELLOS, AL CONTRARIO, AYUDARLES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: TAMBIÉN 

REFERENTE A LOS COMPAÑEROS DE ALUMBRADO SU SUELDO PRESIDENTE ESTÁ MUY BAJO Y LA 

VERDAD ES QUE TRABAJAN HORAS EXTRAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO YO LES AYUDO CON EL DINERO DE LAS EXTRAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C, SINDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: SI, PERO YO 

SI SUGERIRÍA QUE SI LES SUBIERAS SU SUELDO Y ES UN RIESGO LATENTE QUE TRAEN Y VER SI SE 

PUDIERA AUMENTAR LA CUADRILLA, SON MUY EFICIENTES, SON AMABLES Y NO HAY QUEJA DE ELLOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: YO SI QUISIERA 

SUGERIR O SOLICITAR DADA LA IMPORTANCIA DEL CASO, QUE LA CALIDAD DEL FOCO SEA DEL MEJOR, 

QUE TENGAMOS LA MAYOR CANTIDAD DE VIDA DE CADA UNIDAD, AUNQUE NOS COSTARAN MÁS, 

PORQUE EL QUITAR Y PONER COMO LO SEÑALAN, NO TENEMOS EL PERSONAL SUFICIENTE PARA 

HACERLO Y ENTRE MÁS SEA LA VIDA DE LA UNIDAD, MENOS TRABAJO VA A TENER NUESTRO PERSONAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SERÍA IMPORTANTE IR 

VALORANDO EL COMPRAR UNA UNIDAD YA CON ESCALERA Y CANASTILLA PORQUE PONER LÁMPARAS 

NO ES LO MISMO QUE CAMBIAR FOCOS, NO HAY COMO ESTAR SENTADO EN LA CANASTILLA Y HACERLO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: INCLUSO PARA FRACCIONAMIENTOS SE RENTA LA CANASTILLA.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SI SERÍA IMPORTANTE YA 

IR COTIZANDO UNA NUEVA O USADA, PORQUE SI POR LA CANTIDAD DEL SERVICIO QUE HACEN ES 

IMPORTANTE Y LA SEGURIDAD QUE TIENEN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: YO ESTOY DE 

ACUERDO EN ESO DE QUE SI REQUIEREN UNA CANASTILLA PORQUE SI SE LA JUEGAN A SUBIRSE A 

POSTES MUY ALTOS Y SOBRE TODO EN FRACCIONAMIENTOS QUE HAY POSTES EN DONDE NO SE 

PUEDE, ME COMENTABA ALGUIEN SERIA CUESTIÓN DE CHECARLO PRESIDENTE QUE HAY CAMIONETAS 

QUE YA DAN DE BAJA EN EL MUNICIPIO DE MINERAL DE REFORMA POR EJEMPLO Y QUE PODRÍAN A LO 

MEJOR ADQUIRIRSE ALGUNA DE ELLAS, SERIA CUESTIÓN DE CHECARLO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: COTIZAR UNA NUEVA MEJOR. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 
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MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD 

NOVENO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO POSTERIOR APROBACIÓN PARA LA REALIZACIÓN DE LA FERIA POR LA PAZ, ENFOCADA A 

LA NIÑEZ 2023. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EL OBJETIVO ES QUE LAS NIÑAS Y LOS NIÑOS INTERACTÚEN CON LAS 

DIFERENTES ÁREAS DE LA SECRETARIA DE SEGURIDAD PÚBLICA DEL ESTADO Y EL MUNICIPIO, PARA 

QUE CONOZCAN DE MANERA PRESENCIAL LA GRAN LABOR QUE SE LLEVA A FAVOR DE LA PAZ Y LA 

SEGURIDAD DE LOS ZEMPOALTECAS, QUIENES PARTICIPAN, POLICÍA VIOLETA ESTATAL, POLICÍA 

VIOLETA MUNICIPAL, AGENTE PREVENTIVO, POLICÍA CIBERNÉTICA, FOMENTO DE LA EDUCACIÓN VIAL, 

CUERPO DE BOMBEROS DE HIDALGO, SEGURIDAD PÚBLICA DELEGACIÓN HIDALGO, UNIDAD K9 

ESTATAL, UNIDAD DE DRON ZEMPOALA, SIPPINA, ÁREA DE EDUCACIÓN, UNIDAD DE PRIMER CONTACTO, 

ÁREA DE PREVENCIÓN DEL DELITO, PARA QUE SE LLEVE A CABO LA FERIA DE LA PAZ Y LA SEGURIDAD 

DE LA NIÑEZ, INCLUSIVE A LO MEJOR YA VIERON EN LAS REDES LOS BANNERS, EL DÍA 18 DE OCTUBRE 

EN UN HORARIO DE 10:30 A 12:30 HORAS EN LA EXPLANADA PRINCIPAL, EL AFORO ES 

APROXIMADAMENTE DE 500 PERSONAS ENTRE ALUMNOS DE PRIMARIA, PREESCOLAR Y CAIC, 

PRÁCTICAMENTE SON TODOS LOS NIÑOS DE LA CABECERA, LOS INVITADOS ESPECIALES ES EL LIC. 

SALVADOR CRUZ NERI SECRETARIO DE SEGURIDAD PÚBLICA, BELÉM IRANI GÓMEZ TÉLLEZ 

COORDINADORA DE LA POLICÍA VIOLETA ESTATAL, EL COMANDANTE GUADALUPE JAIME MUÑOZ 

PALACIOS DELEGADO REGIONAL  DE PACHUCA DE LA SECRETARIA PÚBLICA DEL ESTADO DE HIDALGO 

Y LA POLICÍA MUNICIPAL DE ZEMPOALA, EL OBJETIVO YA LO COMENTÉ, EL TEMA DE QUE NECESITAMOS 

ES LA CARPA QUE NOS ESTÁN PIDIENDO DE 12 POR 30 METROS CON UN COSTO DE $35,000.00, MESAS 

Y SILLAS PARA 500 PERSONAS, $3,500.00, 600 STICKEERS $500.00, PALETAS PAYASOS PARA TODOS LOS 

NIÑOS $10,200.00, GLOBOS $1,200.00, LA HIDRATACIÓN PARA LOS NIÑOS $2,000.00, EL LONCHE PARA LAS 

PERSONAS QUE VIENEN MÁS DE 50 PERSONAS $5,000.00, 7 RECONOCIMIENTOS $2,450.00 Y EL AUDIO 

SON $20,000.00, EL TOTAL DEL EVENTO SON $79,850.00 MÁS IVA Y AQUÍ ESTÁ EL STICKER QUE SE LES 

DARÁ A LOS NIÑOS, EL TEMA ES QUE INTERACTÚEN CON LA POLICÍA PRÁCTICAMENTE, QUE HAYA ESE 

ACERCAMIENTO  ES LO QUE NOS ESTÁ MANIFESTANDO EL SECRETARIO, QUE NO LOS VEAN MAL, SINO 

QUE  SEPAN QUE SON SUS ALIADOS, UNA NOTA MUY FUERTE E INCLUSIVE LEVANTAMOS LA MANO MUY 

RÁPIDO, FUE LA INFORMACIÓN QUE DIO EL GOBERNADOR LA SEMANA PASADA EN DONDE EN 20 

MUNICIPIOS SE ENCUENTRAN  GENTE MALA  Y ANUNCIA O ENUMERA A NUESTROS VECINOS LO QUE 

SON TEPEAPULCO, TLANALAPA, SINGUILUCAN, EPAZOYUCAN, MINERAL, PACHUCA, ESTADO DE MÉXICO, 

SANTIAGO, CUAUTEPEC, TULANCINGO, MENOS ZEMPOALA, AQUI NO ESTAMOS CON ESE TEMA  SERÁ 

PORQUE NO TENEMOS HUACHICOL, SABEMOS QUE SOMOS UN MUNICIPIO CON MUCHAS VÍAS PERO NO 

NOS MENCIONARON EN ESA NOTA, ENTONCES SI ES  IMPORTANTE INVERTIRLE MÁS AL ACERCAMIENTO 

CON LAS PERSONAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: O PASAMOS DE 

INCÓGNITOS. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: AQUÍ YA VA A 

ESTAR LA BOTARGA DE POLICÍA VIOLETA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, VIENEN TODOS ELLOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: MENCIONO QUE VA A 

PARTICIPAR K9 ESTATAL Y EL DE NOSOTROS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: TAMBIÉN, LOS DOS, TODO LO QUE TENGAMOS QUE VER EN SEGURIDAD. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: BALA VA A PARTICIPAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: BALA Y BRUSS.  

 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: SEGUIMOS NADA MÁS CON 

DOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO YA HAY CUATRO, AHORITA PREGUNTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ESOS STICKERS 

QUE VA A DAR HABRÍA LA POSIBILIDAD QUE YA LLEVARAN LOS TELÉFONOS DE LA POLICÍA MUNICIPAL 

Y ESTATAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES QUÉ NADA MÁS ES ASÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO PONERLE A 

UN LADITO, PARA QUE LOS NIÑOS YA QUE ESTÉN MÁS CONSIENTES DE DONDE PODER LLAMAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHORITA CHECO ESE TEMA.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD 

DECIMÓ.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN DE LA CAMPAÑAA DE SALUD INTEGRAL PARA LAS MUJERES. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EL DÍA 19 DE OCTUBRE SE PRETENDE LLEVAR A CABO UNA CAMPAÑA DE 

SALUD INTEGRAL A NIVEL MUNICIPAL PARA LAS MUJERES, SOBRE PREVENCIÓN CONTRA EL CÁNCER Y 

AL MISMO TIEMPO, LA INAUGURACIÓN DE LA CASA DE SALUD EN LA COMUNIDAD DE ACELOTLA DE 

OCAMPO,   A LA QUE   ESTARÁN INVITADOS TODOS LOS COMISARIADOS,  DELEGADOS  Y PÚBLICO EN 

GENERAL, CON UN AFORO DE  500 O 600 PERSONAS, ASISMISMO, HICIMOS LA INVITACIÓN SIN QUE A LA 

FECHA NOS HAYAN CONFIRMADO, A LA SRA. EDDA VITE RAMOS  PRESIDENTA DEL SISTEMA DEL 

PATRONATO DIF,  LA DRA. MARÍA ZORAIDA ROBLES BARRERA SECRETARIA DE SALUD DEL ESTADO, LA 

DRA. BRENDA AGUILAR MARTÍNEZ DIRECTORA DEL PRIMER NIVEL DE ATENCIÓN, LA DIPUTADA JUANA 

VANESA ESCALANTE ARROLLO DIPUTADA LOCAL QUE FORMA PARTE DE LA COMISIÓN DE SALUD, AL 

DIPUTADO JULIO MANUEL VALERA PIEDRAS, EL DR. NOE ESCALANTE SANTILLÁN JEFE DE LA 

JURISDICCIÓN SANITARIA TIZAYUCA Y LOS DELEGADOS, LOS SERVICIOS QUE SE DARÁN EN ESA FERIA 

DE LA SALUD SON: EXPLORACIÓN DE MAMA, MÓDULO DE DETECCIÓN DE DIABETES, HIPERTENSIÓN, 

LÍPIDOS, PRÓSTATA, OBESIDAD, VIH, SÍFILIS, BDRE, MÓDULO DE NUTRICIÓN, MÓDULO DE VACUNACIÓN 

PARA COMPLETAR ESQUEMAS, CITOLOGÍA, PAPANICOLAOU, DENTISTA, LABORATORIOS, EXÁMENES DE 

LA VISTA Y LO MÁS IMPORTANTE UNA CONFERENCIA TALLER DE CÁNCER DE MAMA IMPARTIDA POR LA 

DRA. EVA YALIN CORTES ROBLES EN LA QUE SE PRETENDE CONTAR CON UN AFORO DE 500 PERSONAS 

EN SU MAYORÍA MUJERES, EN UN HORARIO DE 09:00 A 12:00 HRS., POSTERIORMENTE EL CORTE DE 

LISTÓN DE LA CASA DE SALUD DE ACELOTLA, MISMA QUE SE ENTREGARÁ EQUIPADA, CON UN DOCTOR, 

UNA ENFERMERA Y UN CIRCUITO DE VIDEO VIGILANCIA PARA TENER CONTROL DE ESA ZONA Y NO NOS 

VAYAN A VACIAR EL CENTRO DE SALUD AL OTRO DÍA, EL DÍA 19 DE OCTUBRE.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: JESÚS CON TODO LO 

QUE ACABAS DE MENCIONAR TIENE MÁS RELEVANCIA QUE CUIDEMOS LOS ACCESOS, CON ESE 

CENTRO DE SALUD QUE VAS A INAUGURAR Y TODAS LAS PERSONALIDADES QUE PIENSAS INVITAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO YA ESTA BUENA LA CARRETERA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: ES IMPORTANTE QUE 

PONGAS SEÑALAMIENTOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PRESIDENTE, PERO LAS 600 

PERSONAS VA A SER ALLÁ.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, AHORITA LO VOY A COMENTAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: DONDE 

HABILITARÍA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ENFRENTE DEL CENTRO DE SALUD SE VA A PONER UNA CARPA GRANDE, 

CON UN COSTO DE $35,000.00 TODA LA CALLE, LAS SILLAS Y LAS MESAS $7,000.00, LA LONA DE 4 POR 3 

PARA LO QUE SE VA A PROYECTAR $2,500.00, 300 BOTONES $5,400.00, HIDRATACIÓN $2,000.00, EL AUDIO 

Y EL TEMPLETE $20,000.00, LOS BANNERS QUE SE VAN A REALIZAR Y TRÍPTICOS $6,000.00 Y EL BOTÓN 

INAUGURAL $2,500.00, ESO ES LO QUE VAMOS A PROYECTAR EN LA FERIA DE LA MUJER Y EL TEMA DE 

LA LUCHA CONTRA EL CÁNCER.  



 

 25 de 78 

  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: DESPUÉS SERÍA BUENO 

QUE HICIERAN LO MISMO PERO CONTRA LA LUCHA DEL CÁNCER DE PRÓSTATA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES UN TEMA MUY IMPORTANTE Y A PARTIR DE MAÑANA SE HARÁ UNA 

GRAN DIFUSIÓN, YA SE SUBIERON A PRINCIPIOS DE MES LAS ACTIVIDADES CONTRA EL CÁNCER, SIN 

EMBARGO, DEBEMOS DIFUNDIR FUERTEMENTE QUE EL CÁNCER DE MAMA ES UNA DE LAS CAUSAS 

PRINCIPALES DE MUERTE DE LAS MUJERES EN ZEMPOALA; HE CONOCIDO A MUCHAS MUJERES 

JÓVENES, AMIGAS MÍAS INCLUSO QUE NO PUDIERON LIBRAR ESA TERRIBLE BATALLA, ENTONCES 

HACER ECO EN OTROS LADOS Y QUE MEJOR QUE SE ENTREGUE UNA CASA DE SALUD EN UNA 

COMUNIDAD QUE ES UN POCO MARGINADA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: CUAL ES EL IMPORTE 

TOTAL DEL EVENTO JESÚS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: $80,400.00 MÁS IVA, INCLUSO AHÍ EL DELEGADO NOS VA A INVITAR ALGO 

PERO YA CORRE POR CUENTA DE ÉL.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: A LO MEJOR PUDIERA 

SER DE TRAJE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES NO LO HE PLATICADO CON ÉL, PORQUE PIENSA QUE NADA MÁS 

VAMOS A HACER EL CORTE DEL LISTÓN CON SU COMUNIDAD, PERO NO SE IMAGINA QUE LE ESTOY 

HACIENDO UN TEMA MUY FUERTE PARA PROYECTAR LO QUE ES LA SALUD EN ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: MAS TODOS LOS 

BENEFICIOS QUE VA A TENER CON TODO LO QUE VAMOS A IMPLEMENTAR DE SEÑALAMIENTOS E 

INFRAESTRUCTURA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: INCLUSO EL TEMA QUE VOY A COMENTAR EN EL OTRO PUNTO TAMBIÉN 

ES MUY FUERTE, EL DE LA CARRERA ROSA YA QUE EN ESTE MOMENTO VAN MÁS DE 300 MUJERES 

INSCRITAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PARA TODAS LAS 

CONSULTAS QUE TRAE GOBIERNO DEL ESTADO, DESDE QUE MOMENTO Y SI VA A SER EN LA CASA DE 

SALUD QUIEN DIGA HABER YO TENGO UN EXPEDIENTE DE ESTA MUJER QUE EFECTIVAMENTE TIENE 

DEBILIDAD VISUAL TE LLAMO O VA A SER LA INVITACIÓN DESDE EL MUNICIPIO O COMO SERÁ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, SERÁ POR PARDE DE NOSOTROS LA INVITACIÓN, POR ESO LE ESTOY 

MANDANDO INVITACIONES A TODOS LOS DELEGADOS Y COMISARIADOS PORQUE ELLOS CONOCEN 

CASOS DE ESE TIPO, PARA QUE PUEDAN DECIRLES QUE ASISTAN Y DE AHÍ LES DAMOS EL SEGUIMIENTO 

DIRECTAMENTE CON LA COORDINACIÓN QUE TENEMOS AQUÍ EN EL MUNICIPIO, EN EL CENTRO DE 

SALUD DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA:  ENTONCES NO 

SOLO VA A SER PARA LOS CASOS QUE ELLOS YA TIENEN, SI NO QUE SERÁ ABIERTO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, EL TEMA ES ABRIRLO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: LO DIGO PORQUE 

EN OTRO MUNICIPIO SI HABÍA UN TOPE PARA CADA MÚDULO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, NOSOTROS NOS LA AVENTAMOS, ES UN TEMA DE SALUD Y DE 

VERDAD CUANDO LE LLEVÉ LA PROPUESTA A LA DIRECTORA DE PRIMER NIVEL ME DIJO, OYE AMIGO 

ERES EL PRIMERO QUE HACES ESTO PORQUE NADIE QUIERE ENTRARLE PORQUE SABEN QUE 

INVIERTEN, RESPONDÍ QUE NO ESTAMOS INVIRTIENDO EN TANTAS COSAS, EL TEMA MÁS QUE NADA ES 

ACERCARTE CON LO QUE TENEMOS COMO MUNICIPIO. NOS VA A ACOMPAÑAR EL DOCTOR QUE 

TENEMOS EN VILLA MARGARITA, EL DE LA TRINIDAD, EL QUE ESTÁ CUBRIENDO FRANCISCO VILLA, EL 

DEL C2 Y LA NUEVA QUE ESTARÁ EN ACELOTLA, SON CINCO DOCTORES, MAS CINCO ENFERMEROS O 

ENFERMERAS, MAS TODO LO QUE NOS VA A APOYAR GOBIERNO DEL ESTADO, NOSOTROS LLEVAMOS 

YA UN BLOQUE GRANDE EN CUESTIÓN DE SALUD Y APARTE TODO EL EQUIPAMIENTO QUE LE VAMOS A 

DEJAR, LA DIRECTORA NOS DIJO QUE NOS IBA A LLEVAR MUCHO MEDICAMENTO PARA SUMINISTRAR 

LA CASA DE SALUD DE ACELOTLA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ESO ES A LO QUE 

ME REFERÍA PORQUE TAN SOLO AQUÍ ERAN LAS 06:00 DE LA TARDE Y TODAVÍA NO SE PODÍAN IR HABÍA 

MUCHA GENTE FORMADA Y YA NO ALCANZARON TODOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI FUERA ESTE EL CASO, LE DAMOS FICHA Y LO CUBRIMOS DE ACUERDO 

A LA NECESIDAD Y PUEDO ABRIRLO AQUÍ EN ZEMPOALA O EN EL C2, AHÍ TENGO AL DOCTOR Y PUEDEN 

IR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PEGUNTA: LOS QUE 

FALTARAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI CLARO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE AL LEER LA 

CAMPAÑA DE SALUD INTEGRAL SE VA A APERTURA EN ACELOTLA PERO DE AHÍ VAMOS A CONTINUAR 

EN TODO EL MUNICIPIO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, CON TODA MI GENTE QUE TRAEMOS, MAÑANA INICIAMOS CON 

PLATICAS DE CONCIENTIZACIÓN SOBRE EL CÁNCER DE MAMA EN EL COBAEH DE JAGUEY DE TÉLLEZ, 

EL 12 PLATICAS EN EL COBAEH DE SANTO TOMAS, EL 13 EN EL TELEBACHILLERATO DE NUEVA 

ESPERANZA, EL 17 EN EL CECYTEC EN JAGUEY DE TÉLLEZ, EL 18 EN EL COBAEH DE ZEMPOALA, EL 19 

LA PLÁTICA GENERAL PARA TODAS LAS MUJERES QUE PUEDAN ASISTIR. ESPEREMOS QUE NO SE 

DETECTE A NADIE CON LOS ESTUDIOS QUE SE REALIZARÁN, PERO SI ESTE ES EL CASO, LA MISMA 

COORDINACIÓN NOS DIJO QUE ELLOS SIGUEN EL PROCEDIMIENTO, SI SE DETECTAN CASOS DE LAS 

MAMÁS DE LAS CHICAS DEL COBAEH O CUALQUIER ESCUELA Y QUE POR PENA NO LO DICEN, ES DONDE 

ENTRA DIRECTAMENTE SECTOR SALUD DEL ESTADO. QUISIÉRAMOS HACER MÁS PERO EL MES NO ME 

VA A ALCANZAR. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: DIJO QUE 

MAÑANA EN TÉLLEZ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, MAÑANA EN TÉLLEZ, INCLUSO ESTÁ EN LA PÁGINA DE LA 

PRESIDENCIA Y TODAS LAS PLÁTICAS NOS LAS ESTÁN DANDO GOBIERNO DEL ESTADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: Y QUIEN LAS ESTÁ DANDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: UNA DOCTORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO NO ES DEL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, AHORITA LE DIGO EL NOMBRE.   

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA PREGUNTA: HABLABAS 

DE UNAS VACUNAS PRESIDENTE, CUÁLES SON. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO PARA QUE LOS NIÑOS TENGAN TODO SU ESQUEMA DE VACUNAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA PREGUNTA: PERO PARA 

ADULTOS NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, AHÍ SE VAN A DAR LOS SERVICIOS, SE INFORMARÁ LOS FACTORES 

DE RIESGO DEL CÁNCER DE MAMA, POR LA OBESIDAD, POR ANTECENTES FAMILIARES, MUTACIONES 

GENÉTICOS, CAMBIOS HEREDITARIOS, ENTRE OTROS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: 

PREGUNTABA POR EL TEMA DE QUE YA VIENEN LA VACUNA DE LA INFLUENZA EL CAMBIO DE CLIMA, LA 

DE OCTUBRE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PREGUNTO Y SI ME PUEDEN PONER UN MÓDULO DE UNA VEZ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: YO CREO 

QUE ES MUY IMPÓRTANTE EL ACERCAR ESTOS SERVICIOS Y TENER TANTA DISPONIBILIDAD CON LOS 

HABITANTES DEL MUNICIPIO, PERO TAMBIÉN MUY IMPORTANTE LO QUE DICES, QUE SE LE DÉ 

SEGUIMIENTO AQUÍ CON EL CENTRO DE SALUD PORQUE DE AHÍ TAMBIÉN LAS CANALIZAN A LAS 

DIFERENTES ÁREAS  QUE SE NECESITE, NO PERDER EL CONTACTO CON ELLOS, SI BIEN ES CIERTO YA 

NO NOS VA A TOCAR A NOSOTROS, PERO SI NO PERDER ESE CONTACTO Y DARLE EL SEGUIMIENTO 

AUN CUANDO ELLOS ESTÉN HACIENDO LA PARTE QUE LE CORRESPONDE , NOSOTROS TAMBIÉN HACER 

LA NUESTRA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LLEVAMOS LA LOGÍSTICA COMPLETA, ES UN TEMA QUE ESTOY 

TRABAJANDO FUERTEMENTE CON LA DIRECTORA DE SALUD YA QUE ES DE MUCHA ATENCIÓN Y 

CUIDADO POR LOS DIAGNÓSTICOS QUE PUEDAN RESULTAR, SON TEMAS DE CERCANÍA, SENSIBILIDAD 

Y DE TACTO, ES ALGO MUY DELICADO Y DE CONFIDENCIALIDAD. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: QUE APARTE YA 

NO TENDRÍA QUE SER UN TABÚ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO SI LO ES AÚN EN LAS COMUNIDADES Y YA NO ES ASÍ DEL OTRO 

LADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: PRESIDENTE, 

PREGUNTARLE, NO HUBIESEN AYUDADO MUCHO LOS MÉDICOS CUBANOS EN ESTE TEMA PORQUE YA 

NO LE DIMOS SEGUIMIENTO, NO SUPIMOS SI IBAN A VENIR O NO IBAN A VENIR Y YO CREO QUE AHORITA 

SI LO QUE NECESITAMOS ES MANOS QUE AYUDEN Y ESPECIALISTAS, SOBRE TODO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LO PLATICAMOS CON EL DIRECTOR, ES UN TEMA QUE NO HEMOS 

DEJADO DE CUESTIONAR, SIN EMBARGO, ELLOS NO LO HAN PODIDO CONCRETAR, LO ESTÁN 

CHECANDO 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: NOS HUBIERA 

AYUDADO BASTANTE EN ESTE MOMENTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI Y NO, PORQUE EN SI ES 

CULTURA, ESTE PROGRAMA TAN FUERTE EMPEZÓ DESDE LOS 80,S LLEVAMOS CUATRO DÉCADAS 

LUCHANDO, SALUBRIDAD HA HECHO DEMASIADAS CAMPAÑAS, NI SE DIGA EN LA DÉCADA DE LOS 90 

CUANDO EL CÁNCER DE MAMA SE DISPARÓ  ENORMEMENTE Y SI RECUERDAN HABÍA PROGRAMAS DE 

TELEVISIÓN, RADIO, TODO EL SECTOR SALUD, EL IMSS  COPLAMAR, TODOS CON MUCHA PROPAGANDA, 

CASI SE BUSCABAN LAS PERSONAS QUE SEPULTABAN Y DE PRONTO QUE PASA NO QUIERES TU 

CUERPO OTRA VEZ SE VUELVE A REGRESAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: EL LLEVAR 500 GENTES A 

ACELOTLA, UN PUNTO IMPORTANTE SON LOS BAÑOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  ES CIERTO NO HABÍA PENSADO EN ESO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PORQUE NO HACERLO 

AQUÍ EN LA CABECERA YA QUE VA A ESTAR LA CARPA DEL DÍA 18. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO ES UN TEMA DE MÁS CONCIENCIA, CONFIANZA Y MÁS REALCE EN 

LA CASA DE SALUD. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMAND RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: O QUE CONTRATES UNOS 

BAÑOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CONTRATO UNOS BAÑOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y EL OTRO TEMA ES CON 

EL DELEGADO Y COMISARIADO, HAY QUE AVISARLES COMO ESTÁ EL ASUNTO, PORQUE TAL VEZ 

PIENSEN QUE VAN A DAR DE COMER ALGO Y CREEN QUE SERÁN 50 O 60 PERSONAS. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO HABLO CON ÉL Y SI ME DICE QUE NO PUES NOSOTROS TENEMOS 

QUE VER LA FORMA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PORQUE TODOS LOS INVITADOS 

QUE YA ESTÁN NOMBRADOS A ELLOS SI SE LES PUEDE AVISAR QUE SE VA A INAUGURAR UNA CLÍNICA 

O UNA CASA DE SALUD PARA DARLE MAYOR REALCE A ESA CAMPAÑA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ABONANDO ESE 

TEMA, ES VIABLE QUE LE DIGA A CRISTÓBAL Y AL SR. CARRILLO, PORQUE EN LA DELEGACIÓN SON 6 

BAÑOS, 3 PARA MUJERES Y 3 PARA HOMBRES NADA MÁS QUE LOS HABILITEN, MÁS LOS DOS QUE ESTÁN 

DE LAS CANCHITAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: MAÑANA ME SIENTO CON CRISTÓBAL Y LO CHECO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: HAY 8 BAÑOS EN 

TOTAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA COMENTA: SE PUEDE 

HACER UNA AGENDA PRESIDENTE, SI VAN A IR VARIAS COMUNIDADES, POR EJEMPLO, LA COMUNIDAD 

DE SAN CRISTÓBAL DE 08:00 A.M. A TAL TIEMPO, PARA QUE ELLOS VAYAN MIDIENDO TAMBIÉN SUS 

TIEMPOS Y NO SE QUEDE GENTE DESATENDIDA, PUDIERA HACERSE Y NO ESTÉN ESPERANDO TANTO 

TIEMPO Y ASÍ EN EL TEMA DE LOS BAÑOS SERÁN SUFICIENTES Y TAMBIÉN PUDIERA PONER UNA PIPA 

CERCA POR CUALQUIER SITUACIÓN. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD 

DECIMÓ PRIMERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA CAMPAÑA POR UN ZEMPOALA LIMPIO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: POR UN ZEMPOALA LIMPIO, POR UN ZEMPOALA REFORESTADO. 

RESPECTO AL TEMA ZEMPOALA VERDE, ESTUVE REVISANDO LA CORRESPONDÍA CON MI DIRECTOR DE 

DESARROLLO MUNICIPAL DAVID Y DE SERVICIOS GENERALES CON ALFREDO Y ME SORPRENDÍ   YA QUE 

TENEMOS MÁS DE 60 O 70 SOLICITUDES, EN DONDE LA GENTE SOLICITA ÁRBOLES EN LA ZONA DE 

FRACCIONAMIENTOS, ESTE NO ES UN TEMA QUE LO ESTEMOS TRABAJANDO AHORITA, YA LO TENEMOS 

TRABAJANDO DE HACE TIEMPO, IDENTIFICAMOS CUÁNTAS ÁREAS, SON 61 ÁREAS VERDES EN LA ZONA 

DE FRACCIONAMIENTOS, EN QUE FRACCIONAMIENTOS, NADA MÁS EN 14 FRACCIONAMIENTOS, 
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RINCONADAS DE SAN ALFONSO, SAN ALFONSO I, II Y III, SANTA MATILDE DEL 1 AL 5, PRIVADAS DEL SOL, 

SAN MARCOS, LOS OLIVOS, LOS CIRUELOS Y MINERAL DEL ORO, EN TOTAL DE METROS CUADRADOS 

QUE OCUPAN ESAS ZONAS, 61 ZONAS QUE ESTÁN ABANDONADAS ASÍ TOTALMENTE HORRIBLES SON 

49,685.5 METROS CUADRADOS, 61 ZONAS VERDES QUE QUEREMOS IMPLEMENTAR EL TEMA DE 

RECUPERAR PERO POR MEDIO DE LOS VECINOS. ESTAMOS VIENDO EL PODER REFORESTARLES, 

PLATIQUE CON DAVID, QUIEN ES ESPECIALISTA EN EL TEMA DE LOS ÁRBOLES, COMENTÓ QUE EL ÁRBOL 

QUE AGUANTA LA SECA, QUE NO TE ENRAÍZA Y QUE NO TIRA TANTA BASURA ES EL TRUENO Y  EN ESTA 

ÉPOCA DEL AÑO VA A PEGAR, EL MISMO COTIZO LOS ÁRBOLES A $441.00 CADA UNO Y COMPRAR 600 

ÁRBOLES, AUN ASÍ ESTAMOS OTORGANDO DE 7 A 8 ÁRBOLES, DE 7 A 12 DE ACUERDO AL ÁREA PORQUE 

UNAS SON MÁS GRANDES QUE OTRAS, DE 15,10 O 25, 12, HASTA LLEGAR A 600 ÁRBOLES EN UN TOTAL 

DE LOS 14 FRACCIONAMIENTOS. AL MISMO TIEMPO GENERAR LA CAMPAÑA CON LOS COMERCIANTES, 

CON LAS DOS BODEGAS AURRERA QUE HAY, CON ELEKTRA, BANCOS PORQUE VAN A SACAR SU 

PERSONAL, CON 11 EMPRESARIOS QUE NOS VAN A PRESTAR SU MAQUINARIA, 7 RETROS, 8 CAMIONES, 

1 MOTO CONFORMADORA Y NO SÉ QUÉ OTRA MAQUINARIA PARA PODER LIMPIAR TODA LA ZONA DE 

FRACCIONAMIENTOS ESTO SERÍA EL DÍA 20, CON EL APOYO DE APROXIMADAMENTE 1000 PERSONAS  

QUE PARTICIPARÍAN EN LA LIMPIEZA DE FRACCIONAMIENTOS, PORQUE CON CADA UNO DE ESTAS 

PERSONAS HAY UN COMITÉ, RINCONADAS DE SAN ALFONSO SE DIVIDE EN SAN GUILLERMO, SAN 

ÁNGEL, SANTA MARTHA Y SAN CARLOS, VA COMO ENCARGADO UN DIRECTOR, O UNA PERSONA  EN 

COORDINACIÓN CON EL COMITÉ DE LA PRIVADA, LES QUEREMOS ENTREGAR MEDIANTE UN EVENTO 

PARA QUE SE COMPROMETAN A ADOPTAR UN ÁRBOL, EJEMPLO, ESE COMITÉ DICE YO ADOPTO 5 

ÁRBOLES POR AVENIDA SAN GUILLERMO DE LOS CUALES ME COMPROMETO A CUIDARLOS Y ESTOS 

QUE YA ESTÁN AQUÍ PUESTOS LOS 61 YA FUE PORQUE DIJERON QUE SI, ELLOS ACEPTAN ESE 

ACUERDO, 7,8, 9, 15 O 20 ÁRBOLES, Y SE COMPROMETEN A CUIDARLOS, NOSOTROS LE ENTRAMOS CON 

MAQUINARIA, CON MOSCOS, CON PALAS, CON ESCOBAS, PARA IR LIMPIANDO TODAS LAS ZONAS Y 

SACANDO Y LLEVÁNDONOS TODO EL ESCOMBRO CON EL APOYO DE LOS EMPRESARIOS, ES UN DÍA 

COMPLETO, LA META ES PODER PLANTAR 600 ÁRBOLES EN UNA ZONA DE 5 HECTÁREAS, YO SÉ QUE 

SON POCOS PARA RECUPERAR ESAS ZONAS QUE ESTÁN ACABADAS PERO HICIMOS LA SOLICITUD Y 

QUEDARON QUE NOS RESOLVÍAN SOBRE LA  DONACIÓN DE 2000 ARBOLES POR PARTE DE LA MIXTECA  

, SON TRUENOS PERO SON PEQUEÑOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: DE QUE TAMAÑO SON. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE 3 METROS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: DE DONDE LOS TRAEN 

PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DEL VIVERO, AHORITA PREGUNTO CON DAVID, SON 3 METROS ME DICE 

QUE SON ÁRBOLES QUE YA ESTÁN ACLIMATADOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO DE DONDE, LOS VIVEROS 

DE PUEBLA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE PUEBLA DE ACAXOCHITLÁN Y DE LOS VIVEROS DE ACÁ DE DONDE 

COMPRAN LOS ÁRBOLES FRUTALES PARA LA CAMPAÑA. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PORQUE LOS DE PUEBLA 

DEMERITAN MUCHO CON EL CLIMA DE AQUÍ PRESIDENTE, EL TRUENO ES MUY AGUANTADOR PERO SI 

CRECE MUCHO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO SE SI LAS HA VISTO, SON ZONAS QUE ESTÁN ABANDONADAS, 

INVADIDAS Y NO HAY UN ÁRBOL, POR ESO NOS DAMOA A LA TAREA DE RESCATARLAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO CERCA DE AHÍ HAY 

CASAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO LA MAYORÍA SON LOTES, ESTÁN EN MEDIO, SON PLAZAS, TIENEN 

ARBOLITOS, PERO SON MUY PEQUEÑOS, TIENEN LLANTAS O TIENEN 2 O 3 MAGUEYES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: EL TRUENO ES DEL QUE TIENE 

MI PRESA Y TAMBIÉN LA DE EX HACIENDA DE TOCHACLACO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ASÍ ES Y TAMBIÉN LOS QUE HAY AQUÍ EN LA PLAZA, EN LAS JARDINERAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: 

PERSONALMENTE TENGO SETOS DE TRUENO Y SON ÁRBOLES MUY NOBLES QUE INCLUSIVE LE CORTAS 

UNA RAMA Y LA ENTIERRAS Y NACE ENTONCES LO PODEMOS REPRODUCIR ESOS 600 ÁRBOLES CON 

CUIDADO LOS PODEMOS REPRODUCIR, ADEMÁS NO HACEN RAÍZ HACIA LOS LADOS LA HACEN 

PROFUNDA, SON DE MUY POCO MANTENIMIENTO Y LA VERDAD SON MUY VISTOSOS PORQUE HACEN 

UN RAMAJE GRANDE, ENTONCES EN MI OPINIÓN CREO QUE ES UNA BUENA ELECCIÓN UN TRUENO Y DE 

3 METROS ESTAMOS HABLANDO  COMO DE DOS AÑOS DE CRECIMIENTO, ENTONCES A MÍ ME PARECE 

PERFECTO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: 600 ÁRBOLES YO DIGO 

QUE SON MUCHOS, ES QUE SON 9 METROS POR CADA ÁRBOL QUE LE ESTAMOS DANDO, EN SU 

CRECIMIENTO VA A DAR MUCHA SOMBRA Y EL RIESGO ES QUE ES MUY FRONDOSO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO REGIDOR, TAN SOLO EN SAN ÁNGEL ME PONEN 7 ÁRBOLES, SANTA 

MARTHA 7, SAN CARLOS 7, EN DONDE PONEN MÁS ES EN AVENIDA SAN FRANCISCO 50, EN SU MAYORÍA 

ESTAMOS VIENDO DE 7 A LO MEJOR SE PUEDE DISMINUIR COLOCAR UNOS 5. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: MÁS QUE CUIDAR QUE NO 

SEA TAN TUPIDO, POR TEMA DE SEGURIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, LA MAYORÍA SON PRIVADAS, SON SUS CERRADAS, LA MAYORÍA SON 

BALDÍOS, ÁREA VERDE PERO SIN NADA, ÁREA VERDE CON BOLSAS DE BASURA Y PASTO, EL TEMA ES 

MEJORAR ESE PUNTO, UNO QUE YA NADIE INVADA, DOS QUE LO RESPETE LA GENTE Y QUE DIGAN SI 

ES NUESTRO  AUNQUE SEA CON 7 ÁRBOLES YA GRANDES, LOS CUIDO Y YA NADIE NOS LA QUITA, YA 

NADIE SE APROPIA DE ELLA Y LA LIMPIAMOS CON MÁS FACILIDAD Y SE IDENTIFICA QUE ES DEL 

MUNICIPIO, YO SE LAS ESTOY DEJANDO IDENTIFICADAS LAS 61, PORQUE LO QUE EXPUSE EN CABILDO 

DE CUANTAS YA LES QUITARON AL ESTADO Y AL MUNICIPIO Y LA GENTE QUE SE ESTÁ APROPIANDO DE 
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ELLAS, ES EL TEMA DE QUE NO PUEDO CONSTRUIR PERO SI BLINDÁRSELAS, PORQUE SE LAS ESTÁN 

LLEVANDO. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: HACER UNA MAMPARA Y PONER ÁREA VERDE Y EL 

NOMBRE DE LA PRIVADA, LOS CIPRÉS TAMBIÉN SON RESISTENTES Y MUY BONITOS, PERO EL CIPRÉS 

QUE ES MUY DELGADITO SE VE HERMOSO Y TAMBIÉN ES DE MUY POCA AGUA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESOS PLANTAMOS EN LA AVENIDA Y SI PEGARON MUCHOS, PERO 

MUCHOS LOS ARRANCARON Y EN LAS AVENIDAS NO LE QUIEREN ENTRAR A REGARLOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO EN LAS PRIVADAS 

PRESÍDENTE, SE VEN MUY BONITOS Y TAMBIÉN ES DE MUY POCA AGUA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: Y TAMBIÉN HACEN RAÍZ 

RADICULAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  EN EL BOULEVARD TENEMOS DE ESOS, EN EL 2021 INICIAMOS ESA 

CAMPAÑA DE PURAS AVENIDAS Y PLANTAMOS 700 CIPRÉS DE ESE TIPO Y YO CREO QUE SI HAY 150 O 

200 SON MUCHOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: Y PORQUE NO COMBINA, 

PORQUE EL CIPRÉS DELGADITO PUEDE HASTA 5 DE A METRO NADA MÁS RETIRADOS DE DISTANCIA 

ENTRE ELLOS Y PUEDE PONER EN FORMA DE TRIÁNGULO JUNTOS Y SE VE MUY BONITO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI A LO MEJOR DARLES 3 TRUENOS Y 3 PINOS Y LOS INTERCALAMOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PRESIDENTE 

MI COMENTARIO ES RESPECTO A LA APATÍA DE LA GENTE DE FRACCIONAMIENTOS PORQUE TU BIEN 

LO DIJISTE AHÍ EN LAS AVENIDAS SE HAN PLANTADO MUCHÍSIMOS ÁRBOLES Y NO HAY NADA, UNO QUE 

OTRO, ENTONCES A LA GENTE NO LE INTERESA, TAMPOCO LE INTERESA QUE VAYA LA GENTE DE 

PRESIDENCIA A LIMPIARLES SU CALLE, A LIMPIARLES SU BANQUETA, A QUITARLE SU ESCOMBRO, 

ENTONCES YO CREO QUE ES BIEN IMPORTANTE QUE LOS HAGAMOS PARTICIPES DE ESO Y 

RESPONSABLES, YA BIEN LO DIJISTE AHÍ SE COMPROMETEN, PERO SÍ QUE SE COMPROMETAN AL 100 

Y QUE SEAN RESPONSABLES DE CUIDARLOS, PORQUE ES UNA INVERSIÓN GRANDE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: HOY EL TEMA QUE TRAEMOS, YA LO TRABAJAMOS CON LAS AVENIDAS, 

INVITAMOS, LA ÚLTIMA VEZ SALIERON 400 PERSONAS A AYUDARNOS EN LA AVENIDA SAN ALFONSO,  

HASTA ME LLEVE UNA SORPRESA PORQUE LOS INVITE Y YA LOS INTEGRAMOS, EL TEMA DE REGAR ES 

LO QUE NOS FALTA INTEGRAR, HOY NO REFORESTAMOS LAS AVENIDAS, HOY REFORESTAMOS LAS 

ZONAS ABANDONADAS QUE SON DEL MUNICIPIO, PERO YA CON UN CERTIFICADO DE DECIR PUES TE LO 

DEJO PERO TÚ TE HACES CARGO, PORQUE EL TEMA ES RESCATA, YO ESTOY SEGURO QUE VAN A SALIR 

UNAS 100 TONELADAS DE BASURA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: Y YA TIENEN DONDE TIRARLA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, YA ESTAMOS CHECANDOLO Y ESTOY SEGURO QUE VAN A SALIR 100 
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TONELADAS DE BASURA EN UN DÍA O MÁS,  NO NADA MÁS LLEGAR Y NOS VAMOS, TRAEMOS ESTA LISTA  

CON COMITÉ Y CON PERSONA RESPONSABLE DE LOS ÁRBOLES, AHORA SI FIRMADO Y CON UNA HOJA 

DE QUE TE ENTREGO TU ÁRBOL COMO NIÑO DE PRIMARIA Y ESO ES LO QUE LES VAMOS A COMENTAR 

Y AQUÍ ESTÁN BIEN IDENTIFICADAS LAS 61 ZONAS VERDES Y DICE LA GENTE GRACIAS QUE NOS VAS A 

APOYAR CON UN ÁRBOL Y NO ESTÁ CONSIDERADO NI AMORES DE DON JUAN, NI VIÑEDOS, NI REAL 

NAVARRA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO LOS CIPRÉS SI COMPRA 

300 DE 3 METROS SE LO DEJAN COMO A $250.00 Y ABARCARÍA MÁS Y LE DICES POR FAMILIA INCLUSIVE 

QUE ADOPTARA 2 O 3, PERO PARA QUE LOS CUIDEN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: LOS 

TRUENOS SON MÁS CAROS QUE LOS ÁRBOLES FRUTALES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, DE ACUERDO AL TAMAÑO, HAY DE PRECIOS, INCLUSIVE PODEMOS 

ENCONTRAR CHIQUITOS, PERO PARA QUE LOS VAMOS A PLANTAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: JESÚS Y SI LE 

PUDIÉRAMOS HACER ALGO MÁS CERTIFICADO, COMO UNA ACTA DE NACIMIENTO DE LOS 10 ÁRBOLES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESE ES EL TEMA REGIDOR, ENTREGARLES UN CERTIFICADO POR 

PRIVADA, YA TENEMOS IDENTIFICADAS CUANTAS PRIVADAS SON. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PODRÍA SER HASTA UNA 

POLÍTICA PÚBLICA EN DONDE LES HAGAS UN DESCUENTO A LA LARGA SI MANTUVIERON SUS 10 

ÁRBOLES, O UN BENEFICIO PARA QUE EL CIUDADANO SE MOTIVE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA:  INCLUSO ALGUNAS PERSONAS COMENTAN,  PARA  QUE TAMBIÉN LE 

CAMBIES LA IMAGEN, ES INGRESA BUGAMBILIAS, 100 BUGAMBILIAS, PERO EN ARBUSTO, CADA UNA 

ESTÁ A $150.00 YA DE UN METRO MÁS O MENOS.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: ESTAN MÁS 

CARAS EN HUASCA, LAS TRAJE EN 350.00 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO LA BUGAMBILIA 

REQUIERE MÁS CUIDADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO SI HAY ZONAS DONDE SI LAS CUIDAN.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO LA BUGAMBILIA CASI 

TODO EL AÑO ESTÁ FLOREANDO Y SI CAE MUCHA FLOR Y VAN A TENER MUCHA BASURA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO SI LE DA BELLEZA, IGUAL NO TODO GRIS.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO CREO QUE LE METEN 

NUTRIENTES Y LLUVIA SOLIDA AL PLANTARLOS, CON UNA VEZ QUE ECHES AGUA TE DURA TRES MESES, 
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YA QUE LA GENTE DE FRACCIONAMIENTOS NO TIENE ESA DISPOSICIÓN O NO TIENE EL TIEMPO CASI 

CON LO QUE LLUEVE SE MANTIENE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: TERMINO DE COMENTAR, ENTONCES EL TEMA ES EL ARRANQUE DE LA 

CAMPAÑA DE ÁRBOL, DE LIMPIEZA, PINTAR DIRECTAMENTE LAS GUARNICIONES, BANQUETAS DE SUS 

ESPACIOS, DAR A TODA ESTA GENTE QUE ESTÉ PRESENTE LAS EXPOSICIONES DE MOTIVOS DE QUE 

SE VA A REALIZAR, ALIMENTARLES CON UNA TORTA Y UN JUGO A TODAS LAS PERSONAS, HIDRATACIÓN, 

EL CERTIFICADO Y LAS LONAS DE 2 POR 2 METROS PARA PONERLA EN TODOS LAS CAMIONES DE LA 

CAMPAÑA DE REFORESTACIÓN QUE SE ESTÁ LLEVANDO A CABO EN FRACCIONAMIENTOS, DAR A 

CONOCER QUE ESTO SE ESTAS ACCIONES SE ESTÁN LLEVANDO A CABO POR  PARTE DE LA 

PRESIDENCIA, LOS ÁRBOLES ES LO QUE ES MÁS CARO SON $278,400.00, DE 100 BUGAMBILIAS $17,400, 

LA PINTURA SON $112,500.00, EL AUDIO SON $12,000.00, LA ALIMENTACIÓN PARA TODAS LAS PERSONAS 

SON CERCA DE 1000 PERSONAS UN JUGO Y DOS TORTAS CON $35,000.00, EL AGUA $7,000.00 DE 

HIDRATACIÓN BOTELLAS,  ESTAMOS HABLANDO DE $3,000.00 DE TODOS LOS CERTIFICADOS, LAS 

BANDERAS DE ARRANQUE $4,500.00 40 BANDERAS Y LA LONA DE LOS EVENTOS $3,500.00 SON 10 LONAS, 

EN TOTAL SON $473,300.00 MÁS IVA, SI ES UN TEMA MUY CARO LOS ÁRBOLES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO PRESIDENTE PERO ES TODA 

UNA CAMPAÑA PRESIDENTE, SE VA A REGALAR LOS ÁRBOLES, SE LE VA A IR A PLANTAR, SE LES VA A 

DAR DE COMER, SE LES VA A HIDRATAR, DE QUE SE TRATA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: REGIDORA ES UNA CAMPAÑA DE MUCHO IMPACTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO OJALÁ Y LA APROVECHEN 

Y APRENDAN Y SE UNAN, PORQUE A PUES MIRA PRESIDENCIA NO HACE NADA, VAYA HASTA QUE HIZO 

ALGO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CON EL TEMA QUE VIENEN ADELANTE, USTED ME VA A DECIR MUCHAS 

COSAS Y APARTE INVITARLOS QUE PUEDAN ESTAR PRESENTES ES EL 20 INICIAMOS A LAS 07:00 A.M. 

COMO YO LE COMENTÉ A LA GENTE QUE LO ESTÁ VERIFICANDO DE  07:00 A.M. HASTA QUE TERMINEMOS 

TODOS Y A QUÉ HORAS TERMINA, HASTA QUE PASÉ A SUPERVISAR TODOS LOS ÁRBOLES, A LAS 61 

ZONAS VERIFICAR QUE ESTÉN PLANTADOS Y COMPLETOS Y PINTADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PINTURA Y GUARNICIONES NO 

LLEGA A PANCHO VILLA PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: Y QUIEN LA SOLICITO 

PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LE COMENTO QUE TENEMOS CERCA DE 60 A 80 SOLICITUDES DE CADA 

QUIEN DE SU ÁREA, CADA QUIEN DE SU PROPIO ESPACIO Y QUE REALMENTE LAS HEMOS ESTADO 

ARCHIVANDO Y ARCHIVANDO Y CUANDO LA GENTE TE PIDE ALGO ES CUANDO PUEDES IMPLEMENTAR 

UN TEMA DE UNA POLÍTICA PORQUE LO ESTÁN PIDIENDO ELLOS Y APARTE FALTA VIÑEDOS, REAL 

NAVARRA Y AMORES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: Y LA CANCHITA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CUAL CANCHITA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: PUES LA 

CANCHITA DE FUTBOL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA:  LA DE FUTBOL 

7. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHÍ TAMBIÉN LLEVAMOS REFORESTACIÓN Y LIMPIEZA, EN MATILDE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: DE QUE 

FONDO SON ESTOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE REPO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DECIMÓ SEGUNDO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA REALIZACIÓN DE CARRERA ROSA POR ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES EN FRACCIONAMIENTOS, EL OBJETIVO DE LA CARRERA ROSA ES 

IMPULSAR  LA CAMPAÑA OBSERVO, TOCO Y ME ATIENDO, ZEMPOALA ES ROSA, QUEREMOS TRAER 700 

PERSONAS O MÁS, ME DIJO RENE QUE A LAS 02:00 DE LA TARDE YA IBAN INSCRITAS 300 MUJERES, A 

QUIENES NOSOTROS NADA MÁS LE ENTREGAMOS LA PLAYERA QUE TIENE UN COSTO DE $140.00, LA 

MEDALLA QUE TIENEN UN COSTO DE $38.00, LA HIDRATACIÓN $7,000.00, EL AUDIO $12,000.00, EL ARCO 

META $2,500,  EL PÓDIUM $1,500.00, EL LOCUTOR $1,500.00, 10 MESAS $1,000.00, LAS LONAS DE LOS 

EVENTOS $2,000.00, LOS MOÑOS DE CADA KILÓMETRO PARA QUE LA GENTE  SEPA DE UN KILÓMETRO 

MOÑOS DE  METRO Y MEDIO HASTA LOS 5 KILÓMETROS SON $4,000.00 Y LAS CARPAS PARA ATENDER A 

LAS PERSONAS SON $6,000.00, EN DONDE VAN A ESTAR TODOS LOS STAND, EL DISEÑO DE LA PLAYERA 

ES ESTE, PARA QUE SE LOS MANDEN, EL CIRCUITO SON 5 KILÓMETROS, ABARCA TODA LA ZONA DE 

FRACCIONAMIENTOS.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO LA PLAYERA LA VA A 

COMPRAR QUIEN CORRA O SE LA VAN A REGALAR. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO REGIDORA, LA PROPUESTA ES QUE LES PODAMOS A OBSEQUIAR A 

LAS PERSONAS PARA QUE TENGAN LA MOTIVACIÓN POR LA CARRERA.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: EN LA 

HIDRATACIÓN QUE LES DAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AGUA Y LAS MEDALLAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNDA ENTONCES 

LOS 7 MIL INCLUYE EL AGUA Y LAS MEDALLAS, CUANTO ES EL TOTAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: $162,100.00 MÁS IVA, ES CUANTO REGIDORA.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SOLO QUE SE ANEXE AL 

IGUAL QUE EL PUNTO ANTERIOR Y ESTE LAS LISTAS PARA COMPROBAR LAS 61 ZONAS Y ESTE EL PLANO 

DEL CIRCUITO Y COPIA PARA QUE SE ANEXE EN EL ACTA, PARA COMPROBAR EN DONDE VA A HACER 

CADA COSA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: Y LA PLAYERA 

PRESIDENTE $140.00, SOLO ES LA PURA PLAYERITA, COMO QUE SE COTIZO MUCHO MUY ENOJADO NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LOS COTIZO RENE, PORQUE CADA DIRECTOR LOS DEJO QUE COTICE 

SUS TEMAS Y ME PASA EL DARO, ME DIJO TIENE UN COSTO DE $140.00 PORQUE ES DOBLE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: DÍGALE QUE NO 

ES EL JERSEY COMPLETO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: A QUÉ HORA 

PERDÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: A LAS 08:00 A.M.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: LO PUEDES CHECAR CON 

EDHER EL DE VENUSTIANO, ÉL SE DEDICA A ESO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LE DIGO A RENE, PORQUE ÉL FUE QUIEN LAS COTIZO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: NO HABRÁ PREMIACIÓN 

PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, NO HAY. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: LAS MEDALLAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: TAMBIÉN 

ES DE REPO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, DE RECURSOS PROPIOS  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD 

DECIMÓ TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL FESTIVAL DÍA DE MUERTOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: RESPECTO AL FESTIVAL DE DÍA DE MUERTOS ES LLEVAR A CABO UN 

DESFILE QUE INICIA A LAS 6:30 P.M. SALE DESDE LA SALIDA Y TERMINA AQUÍ EN EL CENTRO, 

LÓGICAMENTE CON EL TEMA QUE TENEMOS, CON LA CARAVANA DE NOE REYES Y SUS AMIGOS, LA 

CARAVANA DE LOS MONSTRUOS, ARTURO ÁVILA CON EL TEMA DE SUS COMICS, CARROS Y MOTOS. EL 

FESTIVAL ENGLOBA EL TRABAJO DE LOS COMPAÑEROS DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL, AL TERMINAR 

HABRÁ UN TRIO HUASTECO DENOMINADO LOS HERMANO SAGAHÓN EN LA PLAZA PRINCIPAL, QUIENES 

TOCAN HUAPANGOS, AMENIZANDO EN TODOS LOS SECTORES. SERÁ COMO UNA KERMES, EN DONDE 

PRÁCTICAMENTE SE ESTÁ INTEGRANDO LA MÚSICA DE VIENTO, LOS DULCES PARA REGALAR A LOS 

NIÑOS, NO AGUINALDOS SINO COMO EL AÑO ANTERIOR, LOS PUÑOS DE DULCES A LA GENTE.  DE LA 

BANDA DE VIENTO PARA TODO EL DESFILE SON $14,000.00, DE LOS DULCES $25,000.00, CARAVANA DE 

NOÉ Y SUS AMIGOS $25,000.00, HIDRATACIÓN PARA LOS CHAVOS QUE VIENEN DE MONSTRUOS 

$1,000.00, RECONOCIMIENTOS $500.00, CUETES $8,000.00, 4 TORITOS $12,000.00, EL AUDIO PARA TODO 

EL GRUPO Y TODA LA AMENIZACIÓN $45,000.00 Y VIENE EL TEMA DE LOS ADORNOS, TE MANDO ESTOS 

PARA QUE LOS VAYAS MANDANDO REGIDORA, DE ESTOS PARA TODA LA PRESIDENCIA Y LA FERIA 

COMPLETA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: SON GLOBOS PRESIDENTE O 

QUE MATERIAL ES.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, LO HACE LA GENTE DE AQUÍ DE ZEMPOALA, SON COMO DE CARTÓN 

Y ESE ADORNO ES PONERLO EN EL QUIOSCO COMO UN ALTAR PARA QUE ESTÉ PRESENTE, SIN TANTO 

PAN PARA QUE DURE, LOS MONSTRUOS, EL GRUPO Y EL BAILES SON ESTOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: NOS VA A 

REGALAR UNA FOTO DE TODO ESTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: SI, AHORITA 

SE LOS PASO, SE LOS MANDO AL GRUPO, PORQUE SI NO ME TARDO MUCHO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LAS GRANDES, LAS DE ESCARCHA ES PARA ADORNAR LA PRESIDENCIA 

MUNICIPAL, EL QUE TIENE EL REGIDOR ARMANDO EN SUS MANOS ES PARA RECIBIR EN LA ENTRADA 

COMO ESTABA LA BANDERA, PERO SON GRANDES, NOS ESTÁN AGREGANDO EL GALLO EL CABALLO Y 

TODO LO QUE VIENE Y LAS ESCALERAS, LA PAREJA ES PARA UN ALTAR EN EL QUIOSCO, ESO ES LO 

QUE NOSOTROS ESTARÍAMOS REPRESENTANDO, DE ESO SON $157,080.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: OTRA VEZ LO VA 

A PONER EN LA ENTRADA DE LAS ESCALERAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: O USTEDES DÍGANME. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: LE QUITA TODA LA 

VISTA AL CENTRO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: O DONDE LO COLOCAMOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: AQUÍ DONDE 

PUSIMOS LAS LETRAS DE VIVA MÉXICO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: DE LAS PLANTAS DE CEMPASÚCHIL SON 300 PLANTAS SON $10,000.00. 

DEL HUAPANGO QUE COBRA $40,000.00, EN TOTAL SON $337,580.00 MÁS IVA, ESO LO ESTARÍAMOS 

CUBRIENDO DEL FONDO GENERAL DE PARTICIPACIONES.  ESE EVENTO SE TIENE PROGRAMADO PARA 

EMPEZAR A ADORNAR EL 20 DE OCTUBRE, EL TEMA ROSA DE LA PRESIDENCIA SE VA A QUEDAR TODO 

ESTE MES Y ENSEGUIDA EMPEZAMOS A MOVER TODO PARA DICIEMBRE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: QUE DÍA SERÁ 

ESTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: MARTES 31 DE OCTUBRE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PRESIDENTE 

YO CREO QUE ES UN EVENTO BONITO, PERO A MI REALMENTE SE ME HACE MUY CARO GASTAR PARA 

ESA FESTIVIDAD $340,000.00, ES MUCHO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES REALMENTE LO MÁS CARO ES EL ADORNO REGIDORA, LO DEMÁS 

SON LOS DULCES, EL GRUPO QUE VIENE, LAS CARAVANAS, LA BANDA, LOS CUETES, LOS TORITOS Y EL 

TEMA DEL AUDIO NO PUEDO SUBIR UN GRUPO SIN UN AUDIO, QUE LE PONGO Y NO LE PUEDO PONER 

UN AUDIO DE $10,000.00 PORQUE VAN A DECIR ELLOS QUE GRUPO TRAEN, INCLUSIVE ESTAMOS HASTA 

BARATOS EN EL TEMA DE LOS AUDIOS, NO ESTAMOS COLOCANDO EL TEMA DE LA FERIA DE 300 O 400 

MIL PESOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: Y LOS TORITOS QUE 

REPRESENTAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA RESPONDE: TRADICIÓN MEXICANA 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PUES SI QUIEREN NO LOS METEMOS. 

USO DE LA VOZ DE LOS CC. REGIDORES OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA Y SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ 

RESPONDE: SI MÉTANLOS.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO QUE TIENEN QUE VER. 

USO DE LA VOZ DE LOS CC. REGIDORES OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA Y SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ Y LIC. 

CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE RESPONDE: SON TRADICIONES.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: CON ESTE TRIO 

SE CIERRA, YA NO VA A VER BAILE EN LA NOCHE NI NADA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EL TRIO DURA TODA LA NOCHE Y LOS DE LAS COMBIS TIENEN COMO UN 

GRUPO QUE TAMBIÉN TOCAN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ELLOS VAN A 

OCUPAR TAMBIÉN EL AUDIO PARA SEGUIR TOCANDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, ELLOS AL PARECER YA TRAEN SU AUDIO INTEGRADO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, ABSTENCIÓN, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA 

ROCHA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A 

FAVOR,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO 

RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, EN CONTRA, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, 

A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 12 VOTOS A FAVOR, 1 VOTO EN CONTRA Y 1 VOTO EN 

ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD 

DECIMÓ CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE 2000 FOCOS LED. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: TE MANDO ESTE PARA QUE SE LOS MANDES, EN DONDE SE APLICARON 

LOS 800 FOCOS PASADOS, EN DONDE ESTÁN COMPROBADOS Y JUSTIFICADOS POR LA DIRECCIÓN Y 

TAMBIÉN TE MANDO ESTE POR FAVOR DE LAS PROGRAMACIONES QUE TIENE EL ÁREA DE LUMINARIAS, 

LÓGICO VA ENGLOBANDO LAS AMPLIACIONES NUEVAS, LAS LÁMPARAS NUEVAS PORQUE SOLO SON 

LAS LÁMPARAS NO VIENE EL FOCO, VIENEN TODAS LAS QUE SE EJERCIERON, EN DONDE ESTÁN 

COLOCADOS LOS 800 Y DONDE ESTÁN GESTIONADOS LOS 800. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ PREGUNTA: PRESIDENTE, 

SON LOS FOCOS Y LAS FOTOCELDAS NO ESTÁN CONSIDERADAS. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: TIENEN TODAVÍA Y SI ES ASÍ EL CASO TAMBIÉN SE LO CONSIDERO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: PORQUE COMO 

DECÍAN, NO ES EL FOCO ES LA FOTOCELDA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, TIENEN TODAVÍA, INCLUSIVE SON MÁS BARATOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ESTAS LÁMPARAS Y 

FOCOS QUE SE VAN A OCUPAR VAN A SER PARA LAS AMPLIACIONES QUE SE VAN A INAUGURAR Y EL 

TRABAJO DE COLOCAR LÁMPARAS Y CAMBIAR 1500 FOCOS, YA NO SE VAN A COMPRAR MÁS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, YO DIGO QUE YA SALIMOS CON ESTO EL AÑO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ENTONCES PARA CERRAR 

EL AÑO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, PORQUE YA VIENEN EL ANÁLISIS QUE TIENEN DE LAS SOLICITUDES, 

DE LOS LEVANTAMIENTOS QUE HICIERON LOS ENLACES DE LA COMUNIDAD, ME ESTÁN MARCANDO 

TODOS ESOS Y EN ALGUNOS QUE LLEGAN A IR A UNA COMUNIDAD DE 20 FOCOS VAN Y CUANDO LOS 

ARREGLAN 5 NADA MÁS ESTABAN FLOJOS, ENTONCES YA LOS VAN MOVIENDO PARA OTRO LADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: YO PEDIRÍA JESÚS, QUE 

POR ESTADÍSTICA SE COMPRARA EL FOCO DE MAYOR DURACIÓN, NO POR PRECIO, SINO EL FOCO DE 

MAYOR CALIDAD, PORQUE NO ES EL FOCO ES EL CAMBIO DEL FOCO, ENTONCES NO PRECIO LO QUE 

QUIERO ES EL FOCO QUE ESTADÍSTICAMENTE DURE MÁS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: CUAL ES EL 

COSTO PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: $285.00 POR FOCO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: YA TIENES ALGUNA 

MARCA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, ES LO QUE LES COMENTABA LA VEZ PASADA $285.00 MÁS EL IVA, EL 

CUAL NOS COMPLETA TODAS LAS SITUACIONES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: SI, PERO TE PEDIRÍA 

QUE CONSIDERES OTRO PUNTO DE VISTA, NO EL PRECIO PORQUE FINALMENTE SI SE TE FUNDE RÁPIDO 

TIENES QUE UTILIZAR OTRO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: AHORITA LA REGIDORA YA ESTÁ BUSCANDO UNA CANASTILLA, ME 

MOSTRO UNA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: QUE ES DE USO. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ RESPONDE: SI ES USADA, 

PARA QUE SALGA BARATA, PRESIDENTE PREGUNTARTE HAY ALGUNA INFORMACIÓN DE LAS 

COMUNIDADES RESPECTO DEL VOLTAJE QUE SUBE Y BAJA Y SI HA REPERCUTIDO EN EL NÚMERO DE 

FOCOS FUNDIDOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, INCLUSIVE ESTUVIMOS PLATICANDO CON EL DIRECTOR DE CFE Y NOS 

DICEN LA ZONA QUE TIENEN EN FRACCIONAMIENTOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: HAY QUE DECIRLE A CFE QUE 

SE LOS VAMOS A DESCONTAR, PORQUE POR ESO SE FUNDEN MUCHO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: DE QUE FONDO ES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE FORTAMUN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: EN LA AMPLIACIÓN 

QUE HAY EN SAN ANTONIO, HABRÍA LA POSIBILIDAD DE, MÁS BIEN EN TODA LA PRINCIPAL DE 

FERROCARRIL CENTRAL YA DE TODAS LAS LUMINARIAS NADA MÁS SIRVE UNA, QUE VAYA EL 

ELÉCTRICO Y SI SON FOTOCELDAS QUE NOS DIGA Y COOPERAMOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI REGIDORA YO LE COMENTO A ADRIÁN.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD 

DECIMÓ QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ENTREGA PARA 

SU CONSIDERACIÓN Y DICTAMEN CORRESPONDIENTE DE LA ACTUALIZACIÓN DEL BANDO DE POLICÍA Y 

GOBIERNO MUNICIPAL DE ZEMPOALA, ESTADO DE HIDALGO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: AQUÍ ESTA, PARA QUE LO PUEDAN FIRMAR DE RECIBIDO Y TE LO PUEDA 

MANDAR DE FORMA ELECTRÓNICA POR FAVOR Y TE MANDO TAMBIÉN EL OTRO PUNTO REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: EN CUANTO AL 

BANDO DE POLICÍAS EN QUE MESAS FUE, DONDE SE ASESORÓ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, LES ESTAMOS HACIENDO COMO UN ANTE PROYECTO DE ENTREGA, 
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PARA YA PONERNOS DE ACUERDO, AHORA SI VAMOS A REVISARLO A ANALIZARLO POR COMISIONES, 

POR HORAS, TODO UN PROCESO LEGISLATIVO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: EN LAS MESAS DE 

TRABAJO, LA JUSTIFICACIÓN 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, TODO UN PROCESO LEGISLATIVO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PENSÉ QUE YA SE 

HABÍA LLEVADO A CABO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, NO SOY TAN RÁPIDO REGIDORA, ES TODO UN TRABAJO 

LEGISLATIVO, HAY MUCHOS CAMBIOS, ME AYUDARON MUCHOS DIRECTORES DE LAS ÁREAS DE 

ACUERDO A LAS ACCIONES QUE LLEVAN A CABO LO QUE HAN VISUALIZADO, ES LO QUE ESTUVE 

TRABAJANDO CON UN ASESOR DEL CONGRESO, ENTONCES SE LO ENTREGAMOS AL CABILDO, LO 

REVISAMOS, LO ANALIZAMOS Y LO PONEMOS A LAS MESAS Y PODAMOS ACTUALIZAR EL BANDO  

PORQUE SI ESTÁ MUY OBSOLETO, LO MISMO EL REGLAMENTO. 

DECIMÓ SEXTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ENTREGA PARA 

SU CONSIDERACIÓN Y DICTAMEN CORRESPONDIENTE DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL 

AYUNTAMIENTO DE ZEMPOALA, ESTADO DE HIDALGO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: ENSEGUIDA 

SE LOS MANDÓ TAMBIÉN. 

DECIMÓ SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÓN DEL 

REGLAMENTO PARA LA PROTECCIÓN, TENENCIA Y TRATO DIGNO DE ANIMALES EN EL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA, ESTADO DE HIDALGO, PARA TURNAR AL CONGRESO DEL ESTADO DE HIDALGO. 

USO DE LA VOZ DEL LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE GOBERNACIÓN, 

BANDOS, REGLAMENTOS Y CIRCULARES COMENTA: BUENAS TARDES, COMO SABEN ES UNA INICIATIVA 

QUE YA SE HABÍA PROPUESTO DESDE HACE ALGÚN TIEMPO FUE EN EL 2021, ESA MISMA VEZ SE TURNÓ 

A LA COMISIÓN EN LA CUAL NOS REUNIMOS, SE HICIERON OBSERVACIONES LAS CUALES EN SU 

MOMENTO FUERON SOLVENTADAS Y POSTERIORMENTE HUBO UNA ACTUALIZACIÓN DEL REGLAMENTO, 

LA COMISIÓN HIZO UN DICTAMEN EL CUAL VOY A DARLE LECTURA: 

DICTAMEN POR EL QUE SE APRUEBA EL REGLAMENTO PARA LA PROTECCIÓN, TENENCIA Y TRATO 

DIGNO DE ANIMALES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE ZEMPOALA HIDALGO. 

 J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO DE ZEMPOALA HIDALGO A SUS HABITANTES, SABED: 

QUE, POR CONDUCTO DE SU SECRETARÍA EL HONORABLE AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA, HIDALGO. SE HA SERVIDO DIRIGIRME PARA SU PUBLICACIÓN EL SIGUIENTE:  

DICTAMEN POR EL QUE SE APRUEBA EL REGLAMENTO PARA LA PROTECCIÓN, TENENCIA Y TRATO 

DIGNO DE ANIMALES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE ZEMPOALA, HIDALGO. 
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HONORABLE CABILDO: 

LAS Y LOSREGIDORES L.A. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE, C. PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ 

VILLALBA, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESIDENTE, SECRETARIA Y VOCAL RESPECTIVAMENTE, 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE GOBERNACIÓN, BANDOS, REGLAMENTOS Y CIRCULARES, CON 

FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO EN LOS ARTÍCULOS 115 FRACCIÓN II, INCISO E) DE LA CONSTITUCIÓN 

POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS; TITULO NOVENO, CAPITULO PRIMERO ARTÍCULOS 

115 Y 116 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO; TITULO 

PRIMERO, CAPITULO PRIMERO ARTÍCULO 3, CAPITULO QUINTO FRACCIÓN I, ARTÍCULO 56, INCISO B Y 

C, DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO; SOMETEMOS PARA SU DISCUSIÓN, 

Y EN SU CASO, APROBACIÓN DE ESTE CUERPO COLEGIADO, EL DICTAMEN POR EL QUE SE APRUEBA 

EL REGLAMENTO PARA LA PROTECCIÓN, TENENCIA Y TRATO DIGNO DE ANIMALES DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO DE ZEMPOALA HIDALGO: 

ANTECEDENTES 

I. QUE EL PASADO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2021, EN LA DÉCIMO NOVENA SESIÓN ORDINARIA, LA 

REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESENTÓ ANTE EL AYUNTAMIENTO EL 

ANTEPROYECTO DE REGLAMENTO PARA LA PROTECCIÓN, TENENCIA Y TRATO DIGNO DE ANIMALES 

DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE ZEMPOALA HIDALGO QUE TIENE POR OBJETO: 

A. PROTEGER A LOS ANIMALES, A GRAVES DE LA PROMOCIÓN DE UNA CULTURA DE RESPETO A 

LAS ESPECIES. 

B. ERRADICAR Y SANCIONAR TODO ACTO DESTINADO A EJERCER MALTRATO, CRUELDAD Y 

SACRIFICIO INNECESARIO SOBRE LOS MISMOS, 

C. GARANTIZAR EL BIENESTAR DE LOS ANIMALES, SU DEBIDA ATENCIÓN, BUEN TRATO, 

MANUTENCIÓN, SALUD 

D. EVITAR DETERIORO DE LAS ESPECIES ANIMALES Y MEDIO AMBIENTE; 

E. EVITAR LA PROLIFERACIÓN DE ANIMALES EN SITUACIÓN DE CALLE; 

F. REGULAR LA TENENCIA Y PROTECCIÓN DE LOS ANIMALES: Y  

G. EVITAR CUALQUIER TIPO DE MUTILACIÓN CON FINES ESTÁTICOS, Y/O RELACIONADOS A 

PRÁCTICAS COMERCIALES Y/O DE APUESTAS.  

II. QUE CON MISMA FECHA 29 DE SEPTIEMBRE DE 2021, LA COMISIÓN DE REGLAMENTACIÓN 

MUNICIPAL, RECIBIÓ EN LA MISMA SESIÓN EL ANTEPROYECTO DE REGLAMENTO DE PARA LA 

PROTECCIÓN, TENENCIA Y TRATO DIGNO DE ANIMALES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE 

ZEMPOALA HIDALGO   

III. LA COMISIÓN DE GOBERNACIÓN, BANDOS, REGLAMENTOS Y CIRCULARES REALIZÓ LA SESIÓN 

DE COMISIÓN PARA LA DISCUSIÓN ANÁLISIS DEL REGLAMENTO PARA LA PROTECCIÓN, TENENCIA Y 

TRATO DIGNO DE ANIMALES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE ZEMPOALA HIDALGO. 

IV. QUE EN LA MISMA SESIÓN SE REALIZÓ EL ESTUDIO CON DISCUSIÓN AMPLIA, DANDO 

OBSERVACIONES MISMAS QUE FUERON SOLVENTADAS, QUEDANDO DE ACUERDO TODAS Y TODOS 

LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN. 
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V. QUE EN DISTINTAS SESIONES ORDINARIAS EN ASUNTOS GENERALES FUE MENCIONADO LA 

ACTUALIZACIÓN DEL REGLAMENTO PARA LA PROTECCIÓN, TENENCIA Y TRATO DIGNO DE ANIMALES 

DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE ZEMPOALA HIDALGO, PARA SU ESTUDIO, ANÁLISIS Y 

APROBACIÓN. 

VI. QUE CON FECHA DEL 06 DE OCTUBRE DE 2023 SE REALIZÓ LA CONVOCATORIA DE LA COMISIÓN 

GOBERNACIÓN, BANDOS, REGLAMENTOS Y CIRCULARES PARA RECIBIR LA ACTUALIZACIÓN 

REGLAMENTO PARA LA PROTECCIÓN, TENENCIA Y TRATO DIGNO DE ANIMALES DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO DE ZEMPOALA HIDALGO. 

VII. QUE CON FECHA DEL 09 DE OCTUBRE DE 2023 FUE RECIBIDO EN TIEMPO Y FORMA EL 

REGLAMENTO PARA LA PROTECCIÓN, TENENCIA Y TRATO DIGNO DE ANIMALES DEL HONORABLE 

AYUNTAMIENTO DE ZEMPOALA HIDALGO. 

CONSIDERANDO 

 

I. QUE, LOS MUNICIPIOS ESTÁN INVESTIDOS DE PERSONALIDAD JURÍDICA, Y MANEJAN SU 

PATRIMONIO CONFORME A LA LEY Y SON GOBERNADOS POR UN AYUNTAMIENTO DE ELECCIÓN 

POPULAR DIRECTA, QUE TIENE LA FACULTAD PARA APROBAR LOS BANDOS DE POLICÍA Y GOBIERNO, 

LOS REGLAMENTOS, CIRCULARES Y DISPOSICIONES ADMINISTRATIVAS DE OBSERVANCIA GENERAL 

DENTRO DE SUS RESPECTIVAS JURISDICCIONES, QUE ORGANICEN LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA 

MUNICIPAL, REGULEN EN LAS MATERIAS, PROCEDIMIENTOS, FUNCIONES Y SERVICIOS PÚBLICOS DE 

SU COMPETENCIA, DE CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO EN LOS ARTÍCULOS 115 FRACCIÓN II DE LA 

CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS TITULO NOVENO, CAPITULO PRIMERO 

ARTÍCULOS 115 Y 116 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO; 

TITULO PRIMERO, CAPITULO PRIMERO ARTÍCULO 3, CAPÍTULO QUINTO FRACCIÓN I, ARTÍCULO 56, 

INCISO B Y C, DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO. 

II. QUE, LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO EN SU ARTÍCULO 56 

ESTABLECE COMO FACULTADES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO CUMPLIR Y HACER CUMPLIR, EN 

LOS ASUNTOS DE SU COMPETENCIA, LAS LEYES, DECRETOS Y DISPOSICIONES DE OBSERVANCIA 

GENERAL DE LA FEDERACIÓN Y DEL ESTADO, ASÍ COMO LOS ORDENAMIENTOS MUNICIPALES; 

EXPEDIR BANDOS DE POLICÍA Y GOBIERNO, REGLAMENTOS, CIRCULARES Y DISPOSICIONES 

ADMINISTRATIVAS DE OBSERVANCIA GENERAL, REFERENTES A SU ORGANIZACIÓN, 

FUNCIONAMIENTO, SERVICIOS PÚBLICOS QUE DEBAN PRESTAR Y DEMÁS ASUNTOS DE SU 

COMPETENCIA, SUJETÁNDOSE A LAS BASES NORMATIVAS ESTABLECIDAS POR LA CONSTITUCIÓN 

POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE HIDALGO, VIGILANDO SU OBSERVANCIA Y APLICACIÓN; 

Y LAS DEMÁS QUE LE CONFIERAN LAS LEYES Y ORDENAMIENTOS VIGENTES EN EL MUNICIPIO.  

III. QUE, EL ARTÍCULO 56 DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, INDICA 

QUE LOS AYUNTAMIENTOS DEBERÁN DE DIFUNDIR EN EL TERRITORIO DEL MUNICIPIO, DE MANERA 

CONSTANTE Y PARA SU MEJOR CUMPLIMIENTO, LA NORMATIVIDAD QUE REGULE EL FUNCIONAMIENTO 

Y FINES DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, ASÍ COMO OTROS DOCUMENTOS DE 

IMPORTANCIA; 

IV. QUE, COMO SE DESPRENDE DE LOS ARTÍCULOS 69, DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL 

ESTADO DE HIDALGO, ES FACULTAD DE LOS REGIDORES EJERCER FACULTADES DE DELIBERACIÓN Y 

DECISIÓN DE LOS ASUNTOS QUE LE COMPETEN AL AYUNTAMIENTO;  
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V. QUE, EL ARTÍCULO 70 DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL, ESTABLECE QUE, DENTRO DE LAS 

ATRIBUCIONES DE LOS REGIDORES Y REGIDORAS, SERÁ LA DE FORMAR PARTE DE LAS COMISIONES, 

PARA LAS QUE FUEREN DESIGNADOS POR EL AYUNTAMIENTO, ASÍ COMO TAMBIÉN LA DE DICTAMINAR 

E INFORMAR SOBRE LOS ASUNTOS QUE LES ENCOMIENDE EL AYUNTAMIENTO;  

VI. QUE, EL ARTÍCULO DE 70 LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL, ESTABLECE QUE ADEMÁS DE LAS 

FACULTADES Y OBLIGACIONES QUE TIENEN LOS REGIDORES O REGIDORAS, ESTÁ LA DE FORMULAR 

AL AYUNTAMIENTO LAS PROPUESTAS DE ORDENAMIENTOS EN ASUNTOS MUNICIPALES Y PROMOVER 

TODO LO QUE CREAN CONVENIENTE AL BUEN SERVICIO PÚBLICO;  

VII. QUE, CON FUNDAMENTO EN LAS DISPOSICIONES DE ORDEN LEGAL QUE SE EXPONEN EN LOS 

PUNTOS CONSIDERATIVOS, LOS REGIDORES Y REGIDORAS QUE INTEGRAN LA COMISIÓN DE 

REGLAMENTACIÓN MUNICIPAL, PROPONEN EL REGLAMENTO PARA LA PROTECCIÓN, TENENCIA Y 

TRATO DIGNO DE ANIMALES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE ZEMPOALA HIDALGO. EN LOS 

TÉRMINOS SIGUIENTES: 

 

REGLAMENTO DE PARA LA PROTECCIÓN, TENENCIA Y TRATO DIGNO DE ANIMALES DEL MUNICIPIO DE 

ZEMPOALA HIDALGO. 

TRANSITORIOS 

ARTÍCULO PRIMERO. EL PRESENTE REGLAMENTO ENTRARÁ EN VIGOR AL DÍA SIGUIENTE DE SU 

PUBLICACIÓN EN EL PERIÓDICO OFICIAL DEL ESTADO DE HIDALGO. 

ARTÍCULO SEGUNDO. SE DEROGAN LAS DISPOSICIONES ANTERIORES Y AQUELLAS QUE SE OPONGAN 

A LO ESTABLECIDO EN EL PRESENTE REGLAMENTO. EN CONSECUENCIA, CONFORME A LO DISPUESTO 

POR EL ARTÍCULO 69 Y 70 DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, AL 

CABILDO Y COMISIONES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, EMITIMOS Y 

SOMETEMOS A LA CONSIDERACIÓN DE ESTE CUERPO EDILICIO, PARA SU DISCUSIÓN Y APROBACIÓN, 

EL SIGUIENTE: 

DICTAMEN 

PRIMERO. SE APRUEBA EL REGLAMENTO PARA LA PROTECCIÓN, TENENCIA Y TRATO DIGNO DE 

ANIMALES DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA HIDALGO.  

SEGUNDO. SE INSTRUYE A LAS DEPENDENCIAS Y ENTIDADES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DEL 

MUNICIPIO DE ZEMPOALA, PARA QUE EN EL ÁMBITO DE SUS ATRIBUCIONES COADYUVEN EN EL 

CUMPLIMIENTO DEL PRESENTE DICTAMEN. 

TERCERO. SE INSTRUYE A LA SECRETARÍA DEL AYUNTAMIENTO PARA QUE, EN LA FORMA LEGAL 

CORRESPONDIENTE, REALICE LOS TRÁMITES NECESARIOS ANTE LA SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN 

DEL ESTADO, A FIN DE QUE SE PUBLIQUE POR UNA SOLA VEZ EN EL PERIÓDICO OFICIAL DEL ESTADO 

DE HIDALGO, EL REGLAMENTO PARA LA PROTECCIÓN, TENENCIA Y TRATO DIGNO DE ANIMALES DEL 

MUNICIPIO ZEMPOALA HIDALGO. 

ATENTAMENTE 

EN EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA A 09 DE OCTUBRE DE 2023. LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE 

GOBERNACIÓN, BANDOS, REGLAMENTOS Y CIRCULARES, L.A. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE, C. PATRICIA 
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GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALBA, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESIDENTE, SECRETARIA Y VOCAL 

RESPECTIVAMENTE, INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE GOBERNACIÓN, BANDOS, REGLAMENTOS Y 

CIRCULARES. 

RÚBRICAS. 

POR LO TANTO, ASÍ SE TENDRÁ ENTENDIDO PARA SU EJECUCIÓN; MANDANDO SE PUBLIQUE, CIRCULE 

Y OBSERVE.  

ATENTAMENTE 

EN EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA A 09 DE OCTUBRE DE 2023. J. JESUS HERNÁNDEZ JUÁREZ PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE ZEMPOALA HIDALGO. 

ES UN DICTAMEN CON UN CUERPO ESTABLECIDO POR EL INAFEM, ES EL PROCESO QUE MANEJA EN LA 

PÁGINA, LE DIMOS CUERPO A UN DICTAMEN, SON LAS PARTES QUE DEBE TENER UN DICTAMEN DE UNA 

COMISIÓN, EN TEORÍA ES COMO SE DEBEN DE ENTREGAR LOS DICTÁMENES Y LO HICIMOS EN BASE DE 

ESA ASESORÍA, EN LA COMISIÓN TODO FUE A FAVOR, YA NADA MÁS QUE SE VOTE. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DECIMÓ OCTAVO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS Y EN SU CASO, APROBACIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN DE GRADAS EN EL CAMPO DEPORTIVO 

DE FÚTBOL DE LA LOCALIDAD DE VENUSTIANO CARRANZA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SE HA ACERCADO MUCHO LA COMUNIDAD DEPORTISTA DE VENUSTIANO 

CARRANZA, INCLUSIVE YA SE ACERCÓ EDHER Y NOS COMENTÓ NO NADA MÁS A MÍ ME GUSTA 

PARTICIPAR, TRAIGO UN GRUPO DE JÓVENES QUE QUIERE APOYAR, NO HAY DONDE VAYAMOS AL 

BAÑO, NO HAY DONDE CAMBIARNOS, ES UN TEMA QUE DIGNIFICA AL DEPORTE,  LE COMENTAMOS QUE 

LE APORTÁBAMOS CON LA ASESORÍA TÉCNICA POR PARTE DE LOS INGENIEROS Y CON LA CANTIDAD 

DE $200,000.00 PARA QUE SE INICIARA EL PROYECTO, LO CUAL ACEPTÓ, CON ESTO BENEFICIAMOS POR 

TODOS LADOS, SALUD, DEPORTE, FESTIVIDADES, OBRA PÚBLICA  Y YO CREO QUE EL DEPORTE ES ALGO 

ESENCIAL EN ESTOS DÍAS Y MÁS LA SITUACIONES EN LA QUE SE ENCUENTRA LA JUVENTUD Y LA SALUD. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: DE QUE FONDO PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE ISR. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: YO VEO MUY BIEN EL APOYO AL 

DEPORTE, NADA MÁS TE ENCARGO LAS GRADAS DE LA SALIDA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESTAMOS TRABAJANDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PORQUE PRIMERO HAY QUE 

ACABAR LO QUE YA ESTÁ EMPEZADO Y DESPUES CONTINUAMOS CON OTRO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ PREGUNTA: NADA MÁS 

PREGUNTAR SI SON GRADAS Y BAÑOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, ES UN PROYECTO DE ELLOS QUE TRAEN GRADA INTEGRAL Y VAN A 

APORTAR, ELLOS VAN A HACER SUS RIFAS, COOPERACIONES Y DEMÁS, NOSOTROS VAMOS A 

CONTRIBUIR CON $200,000.00 Y LA ASESORÍA TÉCNICA DE OBRAS PÚBLICAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: QUEREMOS HACER 2 

BAÑOS UNO PARA HOMBRES Y OTRO PARA MUJERES, GRADAS EN PARTE TECHADA, EL PRESIDENTE 

VA A APOYAR CON $200,000.00 Y LOS DEPORTISTAS, LOS EMPRESARIOS Y OTROS MÁS VAMOS A 

APOYAR PARA COMPLEMENTAR TODO, ESE DÍA INCLUSO HABÍA GENTES MUJERES QUE ESTABAN EN 

UN PARTIDO DE FUTBOL Y NO HAY DONDE VAYAN AL BAÑO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: ENTONCES 

NOSOTROS SOLO APOYAREMOS CON ESOS $200,000.00. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PROBABLEMENTE SI SE REQUIERE MÁS PARA EMPEZAR EL PROYECTO, 

LOS MISMOS DE OBRAS PÚBLICAS LO VAN A COMENTAR Y SI FALTA MÁS Y ELLOS YA NO CUENTAN CON 

EL RECURSO SE PODRÍA APORTAR, YA SE PONE A CONSIDERACIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: PERO YA 

SERÁ UNA MÍNIMA PARTE PORQUE NOS VAYA A PASAR COMO EL NUEVO AUDITORIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DESCONOZCO REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: LA VENTAJA ES QUE SE 

TIENEN ALBAÑILES, SOLDADORES Y DISMINUYEN LOS COSTOS. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD 



 

 48 de 78 

  

DECIMÓ NOVENO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DEL CIRCUITO CERRADO DE VIDEO 

VIGILANCIA PARA LA CASA DE SALUD DE LA LOCALIDAD DE ACELOTLA DE OCAMPO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: TE ENTREGO REGIDORA PARA QUE SE LOS PUEDAS MANDAR POR FAVOR 

LAS COTIZACIONES, PERO ESTÁ EL INGENIERO OMAR PARA QUE LES EXPLIQUE POR FAVOR EN QUE 

CONSISTE CADA UNA DE LAS FACTURAS PORQUE SON DOS, UNA ES EL CIRCUITO CERRADO Y LA OTRA 

ES EL ENLACE QUE TIENE QUE TENER PARA EL PICACHO, UNA ES POR CUANTO REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: $37,867.80. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ESA ES EL CIRCUITO CERRADO QUE CONSTA DE 11 CÁMARAS Y LA OTRA 

ES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: $59,518.00, 

SUMINISTRO E INSTALACIÓN DE SISTEMA DE ENLACES PARA LA CASA DE SALUD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA; ESE ES EL QUE VA CONECTADO AL PICACHO, Y SI TIENE ALGUIEN ALGUNA 

DUDA EN CUESTIONES DE ESO PARA QUE LES PUEDA COMENTAR EL INGENIERO, PORQUE  ÉL TIENE 

MÁS CONOCIMIENTO DEL TEMA DE CONEXIÓN Y DE CÁMARAS Y A DONDE LLEGA Y PORQUE LLEGA Y 

PORQUE ESA CONECTIVIDAD, UN CIRCUITO ME CUESTA $7,000.00 O $8,000.00, SIN EMBARGO EL TEMA 

DE CONECTIVIDAD DEL ALCANCE Y EL ESPEJO QUE DEBEN TENER PARA QUE ÉL SE LOS PUEDA DECIR 

POR FAVOR,  SI TIENEN ALGUNA DUDA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: INGENIERO, VAN A SER 11 

CÁMARAS Y EL CIRCUITO CERRAD, QUIEN LO VA A MANEJAR. 

USO DE LA VOZ DEL ING. OMAR HERNÁNDEZ BUSTILLOS DIRECTOR DE INFORMÁTICA RESPONDE: SI 

LLEGA A SU GRABADOR Y DE AHÍ SE VA A COMPARTIR TODA ESA INFORMACIÓN A TRAVÉS DEL ENLACE, 

LES COMENTO EL ENLACE TIENE QUE SER IDÉNTICO CON LA MISMA TECNOLOGÍA QUE SE MANEJA TODA 

LA TELECOMUNICACIÓN DEL C2 SI NO, NO PODRÍAMOS EMPALMARLO, NO TENEMOS NINGÚN PUNTO 

CERCANO ES DE LAS PALOMAS AL PICACHO, SE ATRAVIESA EL CERRO DE ACELOTLA, NO TENEMOS 

VISIÓN DE PONERLO AHÍ AL C2, ENTONCES TENEMOS QUE HACER HACIA EL PICACHO Y DEL PICACHO 

DE NUESTRA SECTORIAL YA LO BAJAMOS AL C2, SI LOS RADIOS SON DE LA TECNOLOGÍA DEL C2 

TENEMOS QUE EMPALMARLO EN ESA TECNOLOGÍA, SI LO QUEREMOS VISUALIZAR EN EL C2, AHORA 

SON 11 CÁMARAS, UN POSTE TIENEN 4, EQUIVALE AL TRÁFICO COMO SI FUERAN 3 POSTES DE VIDEO 

VIGILANCIA, EL RADIO LO TENEMOS QUE TENER AMPLIO PARA LAS 12 CÁMARAS, NO ES COMO UN POSTE 

QUE TIENE 4 NADA MÁS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LOPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO EL CIRCUITO CERRADO 

QUIEN VA A ESTAR A CARGO, QUIEN VA A VIGILAR. 

USO DE LA VOZ DEL ING. OMAR HERNÁNDEZ BUSTILLOS DIRECTOR DE INFORMÁTICA RESPONDE: AHÍ 

VA A SER LA CENTRAL EL CEREBRO Y LA SEÑAL LA VAMOS A MONITOREAR Y CONECTIVIDAD A TRAVÉS 

DEL C2, ADMINISTRACIÓN Y TODO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SERIA DE FORTAMUN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: CUANTO JESÚS, 

$37,000.00. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, SON DOS REGIDOR, UNA DE 37,867.80 Y LA OTRA DE $59,518.00, YA 

LE MANDARON QUE ES LO QUE IMPLICA CADA UNO.  

EL MISMO PRESIDENTE MUNICIPAL COMENTA: Y LE PUEDES PONER CÁMARA IGUAL APUNTANDO PARA 

EL CAMPO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. OMAR HERNÁNDEZ BUSTILLOS DIRECTOR DE INFORMÁTICA RESPONDE: EN 

SI SON 4 EN CADA EXTREMO PARA QUE APUNTEN A TODO LADOS, SON ALREDOR DE 160° LO QUE ABRE 

UNA CÁMARA PERO SI SE JUNTAN SI TENEMOS VISUALIZACIÓN DE 360°. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: A QUE RANGO, 

DE LOS 160° QUE GIRA LA CÁMARA A QUE RANGO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. OMAR HERNÁNDEZ BUSTILLOS DIRECTOR DE INFORMÁTICA RESPONDE: NO, 

SON FIJAS REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: A QUE DISTANCIA. 

USO DE LA VOZ DEL ING. OMAR HERNÁNDEZ BUSTILLOS DIRECTOR DE INFORMÁTICA RESPONDE: 200 

METROS, DEPENDE TAMBIÉN LOS OBSTÁCULOS QUE TENGAMOS, LOS ÁRBOLES, LAS CASAS, PERO LAS 

CALLES Y TODO EL TERRENO QUE TENEMOS A LADO TODO VA A ESTAR BIEN VIGILADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ PREGUNTA: ES DE LA 

MISMA RESOLUCIÓN DEL C2. 

USO DE LA VOZ DEL ING. OMAR HERNÁNDEZ BUSTILLOS DIRECTOR DE INFORMÁTICA RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: LA PARTE POSTERIOR DE LA 

CASA DE SALUD TAMBIÉN LA VA A VIGILAR. 

USO DE LA VOZ DEL ING. OMAR HERNÁNDEZ BUSTILLOS DIRECTOR DE INFORMÁTICA RESPONDE: SI, 

ES LO QUE LE COMENTABA HACE RATO SON LOS 4 PUNTOS, CON 2 CÁMARAS QUE DAN LOS 360° DE 

VIGILANCIA, SON 8 Y 3 INTERIORES, YA NO NOS PUDIMOS METER MAS  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ESAS 4 QUEDAN 

COMO LAS NORMALES DE PÁNICO DE BOTÓN.  

EL ING. OMAR HERNÁNDEZ BUSTILLOS DIRECTOR DE INFORMÁTICA RESPONDE: SON CÁMARAS FIJAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PORQUE EL DÍA 

QUE ESTUVIMOS EN EL C2 EL RANGO QUE TIENEN LAS DE SAN ANTONIO ES MUCHÍSIMO MÁS QUE 200 

METROS, ENTONCES POR ESO LE PREGUNTABA SI ES EL MISMO, PORQUE SI SE TIENE UN RANGO QUE 

SE VE HASTA LA LOMA, EL ZOOM ES IMPRESIONANTE. 

USO DE LA VOZ DEL ING. OMAR HERNÁNDEZ BUSTILLOS DIRECTOR DE INFORMÁTICA RESPONDE: ESAS 

SON FIJAS, LAS DEL ZOOM SON FIJAS.  
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ME REFIERO A 

QUE EL RANGO ES MUCHO MAYOR QUE ESTAS. 

USO DE LA VOZ DEL ING. OMAR HERNÁNDEZ BUSTILLOS DIRECTOR DE INFORMÁTICA RESPONDE: ES 

CUESTIÓN DE LA ALINEACIÓN, SI YO LA PONGO A MAYOR GRADOS TENGO UN PANORAMA MAS Y SI LA 

PICO TENGO MENOS, ENTONCES HABLO QUE EN 200 METROS PUEDO TENER VISIBILIDAD BIEN, YA ES 

CUESTIÓN DE IR VIENDO COMO LAS PONEMOS, A CUANTOS GRADOS PARA QUE SE HAGA LA 

VISIBILIZACIÓN BIEN.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: A MÍ LA VERDAD ME DA 

MUCHA TRISTEZA, VERGÜENZA QUE INVIERTAMOS TODO ESTO EN ESTE TIPO DE ACTOS  Y QUE 

ESTEMOS LLEGANDO NO SE SI EL MUNICIPIO O EL PAÍS, PERO QUE LA DELINCUENCIA SUPERE A LAS 

AUTORIDADES, ES UNA LÁSTIMA ESTAR GASTANDO TANTO DINERO PARA SABER QUIÉN NOS ROBA O 

EVITAR QUE ME ROBEN, NO SOLO ES ACELOTLA EN MI COMUNIDAD TRISTEMENTE, YO CREO QUE SI 

DEBERÍAMOS COMO AYUNTAMIENTO BUSCAR OTRAS SOLUCIONES, NO PUEDE SER QUE NOS GANE LA 

DELINCUENCIA Y QUE TENGAMOS QUE ESTAR PROTEGIENDONOS DE TODO, SIN EMBARGO ES CIERTO 

¿QUÉ HACER JESÚS? ¿QUÉ CAMPAÑA PODREMOS HACER PARA EVITAR O ERRADICARA ESTE FLAGELO 

QUE LASTIMA NUESTRA DIGNIDAD, ROBA DE CABALLOS, ROBO DE ANIMALES, LONAS, METALES, 

TANQUES DE GAS, QUE TANTA MISERIA, TANTA HAMBRE Y LO MÁS PEOR ES QUE SABEMOS QUIÉNES 

SON, ES UNA LÁSTIMA, ME DA MUCHA TRISTEZA ESTAR EN TODO ESTO Y SER PARTE DE LA GENTE QUE 

AFECTA LA DELINCUENCIA.    

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

VIGÉSIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN Y COLOCACIÓN DE LETRAS EMBLEMÁTICAS EN LA 

LOCALIDAD DE SANTA MARÍA TECAJE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: ME PERMITIÓ 

EL PRESIDENTE COMENTAR EL PROYECTO, SON LAS LETRAS DE SANTA MARÍA, ES UN COSTO DE 

$225,314.00, BASE DE BLOCK, APLANADO CON ACABADOS DE PIEDRIL EN MUROS, MOLDURA PECHO DE 

PALOMA, CON LETRAS DE LA COMUNIDAD SANTA MARÍA TECAJETE TIPO PUEBLO MÁGICO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA PREGUNTA: VAN EN EL CERRO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA RESPONDE: NO SE 

REGIDOR TODAVÍA DONDE VAYA A COLOCARSE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YA MAÑANA TIENE EL ESTUDIO AHÍ CON TODO EL PUEBLO. 
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USO DE LA VOZ DLA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: MAÑANA 

TENDRÉ UNA REUNIÓN CON LA CIUDADANÍA PARA QUE ELLOS DIGAN DONDE SE COLOCAN, YA SEA EN 

EL CERRO, SEA EN EL CENTRO, PARA QUE SE VEAN BIEN.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO ESTO SON LAS PURAS 

LETRAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO TODO LO DE ATRÁS, LA BASE COMPLETA, LA ILUMINACIÓN Y TODO, 

SE ESTÁ TRABAJANDO EN EL DISEÑO PARA DAR IDENTIDAD A LA COMUNIDAD.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: PERO LA 

DIFERENCIA DEL COSTO CON EL DE FRANCISCO VILLA ES QUE SON MÁS LETRAS VERDAD. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA RESPONDE: SI SON 18. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PORQUE 

FUERON CIENTO Y TANTOS MIL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE:  OCHENTA Y TANTOS NO 

PRESIDENTE DE LAS LETRAS, MÁS APARTE LA BASE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: NO, PUES 

ES CASI IGUAL.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: Y ESO ES A COSTO DIRECTO DE ISR, LO MISMO DE VENUSTIANO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

VIGÉSIMO PRIMERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL PARQUE AMBIENTAL VICTORIA EN 

FRACCIONAMIENTO SAN ALFONSO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: SI ME 

PERMITEN, ESTO ES EL PROYECTO  O EL ANTE PROYECTO DE LA CONSTRUCCIÓN DE UN PARQUE 

AMBIENTAL VICTORIA EN FRACCIONAMIENTOS, EL LUGAR SI LO UBICAN USTEDES ES DE LA AVENIDA DE 

SAN ALFONSO ATRASITO, UN ESPACIO AMPLIO QUE ESTÁ LLENO DE BASURA PORQUE SOLAMENTE 

ESTÁN UNOS JUEGUITOS QUE TIENE AHÍ EN LA ESQUINA Y LO DEMÁS ESTA BALDÍO Y SE LLENA DE 

BASURA, ESTE PROYECTO CONSTA DE CONSTRUCCIÓN DE UN QUIOSCO CON UN VALOR DE $626,910.00, 

PERO EL QUIOSCO TIENE PIEDRA $12,800.00, MORTERO $11,400.00, ARENA $4,800.00, TEPETATE 
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$3,600.00, CONCRETO DE CEMENTO $11,130.00,  MOLDES $3,000.00, DESMOLDANTE $1,300.00, COLOR 

$6,230.00 QUE SON 7 BOTES, ABRILLANTADOR 3 BOTES $7,200.00, LUMINARIAS $105,000.00, MANO DE 

OBRA $25,450.00 Y EL QUIOSCO $435,000.00, LAS LÁMPARAS SON 6 FAROS QUE VAN A ILUMINAR EL 

QUIOSCO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: EL TOTAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ RESPONDE: DE ESO ES 

$626,910.00, DESPUÉS VA EL ÁREA DEL GIMNASIO, UNA PEQUEÑA ÁREA DE GIMNASIO DE $156,887.00 

QUE LLEVA 7 APARATOS DE GIMNASIO, ES LA PLANCHA Y LOS 7 APARATOS AHÍ, LOS 7 APARATOS SON 

POR $116,069.00, UNA ÁREA DE JUEGOS INFANTILES, TAMBIÉN SU BASE Y SON 7 JUEGOS INFANTILES 

QUE TAMBIÉN ES LO MÁS CARO SON DE $150,000.00 EL TOTAL ES DE $173,146.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: DE LOS JUEGOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ RESPONDE: DE LOS 

JUEGOS QUE SON 7 PIEZAS SON $150,000.00 Y LA PLANCHA DONDE VAN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO ESO DIJISTE DE LOS 7 

APARATOS DE GIMNASIO Y LA PLANCHA, PERO DE LOS JUEGOS INFANTILES.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ RESPONDE: TAMBIÉN 

$150,000.00 DE LOS JUEGOS, $16,000.00 DE GUARNICIÓN, CONCRETO HIDRÁULICO, NIVELACIÓN, 

CONCRETO Y $7,000.00 DE SUMINISTRO Y TENDIDO DE TEZONTLE, ELEVACIÓN, MANO DE OBRA Y 

HERRAMIENTA, Y DESPUÉS ANDADORES Y ÁREA VERDE QUE SON $446,240.00, AQUÍ YA VAN UBICADAS 

120 ACACIAS DE 4 METROS Y 30 DE CEDRÓN LIMÓN DE 2.20 METROS DE ALTURA EL TOTAL DEL 

PROYECTO ES DE $1,403,183.99, LES PASO LAS IMÁGENES PARA QUE LO VEAN POR FAVOR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ESTE PARQUE AMBIENTAL 

QUIEN LO SOLICITA PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LA GENTE, NO QUERÍAN UN  PARQUE, QUERÍAN UN SALÓN ASÍ COMO 

AMORES DE DON JUAN, UNA ESCUELA, UN MERCADO, ES LO QUE PIDEN, SIN EMBARGO, NO TENEMOS 

LAS CONDICIONES PARA HACER UN MERCADO NI UNA ESCUELA AHÍ, PORQUE, CUANDO HICIERON EL 

FRACCIONAMIENTO SAN ALFONSO Y LLEGÓ LA CONSTRUCTORA, SACO LA TIERRA VEGETAL DE AHÍ, 

LIMPIO Y EL TEPETATE LO OCUPÓ PARA LAS BASES DE LAS CASAS Y LUEGO SACO TODO EL ESCOMBRO 

DE LOS OTROS Y RELLENO TODO, EN PARTES TIENE DE PROFUNDIDAD 12 METROS, HICIERON UN 

BANCO DE TEPETATE Y DESPUÉS LO RELLENARON CON CHACHARA Y MEDIA CON LLANTAS, BASURA, 

ESCOMBRO Y DE TODO, NO QUEDA NI UNA ESCUELA, NI UN MERCADO, NI UN SALÓN, LA GENTE DE AHÍ, 

TODO EL PUEBLO, COMENTARON QUE QUERIAN ALGO PARA RESCATAR ESA ZONA PORQUE YA LO 

AGARRARON DE BASURERO, YA LA TIENEN DE MERCADO, SE ESTÁN METIENDO LOS AMBULANTES A 

HACER EL TIANGUIS, INCLUSO QUIEREN CAMBIAR EL TIANGUIS PARA ESA ÁREA VERDE, CREO ES UNA 

HECTÁREA APROXIMADAMENTE O UN POQUITO MENOS, ES DONDE ESTUVO EL CIRCO, NO PONGO 

PINTURA NI APLANADOS NI NADA DE ESO PORQUE LOS VECINOS TIENEN QUE FIRMAR QUE ESTÁN DE 

ACUERDO, POR ESO NO LO ESTOY CONSIDERANDO PARA QUE QUEDARA UNA IMAGEN DE PROYECCIÓN 

O INCLUSO HACER UN CONCURSO EN DONDE PUEDEN IR A PLASMAR VARIOS ARTISTAS SUS FIGURAS 

EN CUESTIONES DE RESCATE DE LA ÉPOCA DE MÉXICO, NO COMO LO HICIERON LOS DE LA 

SECUNDARIA UN POQUITO MEJORES. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LOPEZ RUÍZ PREGUNTA: PRESIDENTE Y ESTE 

PROYECTO YA SE LOS PRESENTO A ELLOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: Y SI LO APRUEBAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LO APRUEBAN TODA LA GENTE, INCLUSIVE LA COMISIÓN DE ELLOS QUE 

CUIDAN EL PARQUE, ESTÁN AHÍ ENGLOBADOS SANTA MORENO, SAN JESÚS, SAN PATRICIO Y SAN 

FRANCISCO, ES UNA INVERSIÓN DE RESCATE, INCLUSIVE AHÍ LE COMENTABA A EFRAÍN QUE HIZO EL 

PROYECTO DE QUE CONSIDERARA ARBOLES YA GRANDES SON ACACIAS DE 4 O 5 METROS Y CADA 

ACACIA VALE $1,200.00 Y ESTÁN BARATAS PORQUE UNA ACACIA GRANDE YA TE VALE $2,000.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: DEPENDIENDO QUE TIPO DE 

ACACIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ACACIA NEGRA, PORQUE SI METES OTRA YA LA ENCUENTRAS EN 

$1,800.00, LAS QUE ME VENDIERON EN EL ARENAL ME LAS DIERON EN $1,900.00, COMO LA QUE PUSIMOS 

EN SAN GABRIEL, YA SON ÁRBOLES MUY BONITOS. METIÓ DE ESOS ÁRBOLES PALACIO DE GOBIERNO, 

ES ALGO QUE NO ES TAN CARO Y PODEMOS RECUPERAR UNA ÁREA VERDE MUY BONITA PARA TODOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: YO CREO QUE ESTÁ 

MUY SUBESTIMADO JESÚS, CASI UNA HECTÁREA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, YO LO QUE LES PROPUSE ES HACER EL PULMÓN DE 

FRACCIONAMIENTOS Y ES DE LOS PULMONES MÁS GRANDES Y ASÍ COMO VAN LAS ACACIAS PRIMERO 

SE VAN A COLOCAR LAS OTRAS Y PODEMOS CONSEGUIR HASTA DONADORES DE ÁRBOLES EN SU 

MOMENTO Y HACER UN TIPO BOSQUE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: CUANTAS ACACIAS TIENE 

PROGRAMADAS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: 120. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: Y 30 CEDROS 

LIMÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LA ACACIA ES GRANDE Y YA ES PARA PEGAR, INCLUSIVE NO CONSIDERÓ 

EL TEMA DE LA CISTERNA, PERO SE TIENE QUE METER POR LO MENOS UNA CISTERNA DE 5000 PARA 

ABASTECER EL TEMA DEL AGUA Y HABLAR CON CAASIM PARA QUE ME DÉ UNA TOMA, INCLUSO BUSCAR 

UNA PERSONA YA SEA DE EMPLEO TEMPORAL PARA QUE ESTÉ DE RESPONSABLE EN ESE PARQUE DE 

09:00 A 05:00.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: PERO EL 

MANTENIMIENTO, LA REGADA Y TODO ESO.  
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ASÍ ES REGIDOR, PERO CON UNA PERSONA LA HACEMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: NO LA HACES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: CON UNA SI, AHORITA TRAIGO UNA CAMPAÑA DE MUCHAS PERSONAS 

QUE COMETEN ACTOS ILÍCITOS Y EL JUEZ LES ORDENA TRABAJO SOCIAL Y LOS TENGO A ELLOS, 

SIEMPRE TENEMOS DOS O TRES Y LA MAYORÍA SON DE ALLÁ, ENTONCES UNA PERSONA CONTRATADA 

Y APOYARNOS DE ESAS PERSONAS, ES GENTE QUE ESTÁ HACIENDO LABOR SOCIAL Y NOS AYUDA; A 

DOS CUADRAS TENEMOS A AMORES DE DON JUAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: SI LOS AGARRARAS A 

TODOS ESOS NOS AHORRARÍAMOS A TODA LA POLICÍA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: Y ESTO ES A COSTO DIRECTO CON ELLOS, INCLUSIVE PLATICAMOS CON 

LA GENTE POR EL TEMA QUE VIENE ADELANTE, ES UN ASUNTO QUE TAL VEZ NO TERMINAMOS, PERO 

ES UN TEMA DE EMPEZAR Y AVANZARLE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: EN UNA OCASIÓN QUE 

ESTUVE EN UNA UNIVERSIDAD EN CUBA, EN EL PUEBLO DE SANTA ISABEL, TODO EL ASEO Y 

MANTENIMIENTO DEL PARQUE LO HACEN A TRAVÉS DE PERSONAS QUE HAN COMETIDO ILÍCITOS Y 

PASA UN CAMIÓN Y LOS VAN REPARTIENDO TODOS LOS DÍAS A LAS 08:00 A.M. Y A LAS 05:00 P.M. PASAN 

A RECÓGERLOS NUEVAMENTE A TODOS Y MANTIENEN LOS PARQUES LIMPIOS Y TE AHORRAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: EN MI PUEBLO 

LOS SACAN A BARRER LAS CALLES Y AHÍ TIENEN A TODOS LOS CHAVITOS QUE SE PONEN A GRAFITEAR 

Y ANDAN DELINQUIENDO Y LOS PONEN A BARRER LAS CALLES Y ESTÁ EL PUEBLO BIEN LIMPIO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ME APOYAN TRES EN EL TEMA DE LIMPIEZA, DOS AQUÍ Y UNO ALLÁ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO UNA PERSONA 

ENCARGADA LE MANDARÍA LA RESPONSABILIDAD AL FRACCIONAMIENTO, PORQUE SI SE LO PONE EL 

MUNICIPIO UN MES O DOS MESES SERÁ CARGA AL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO ES QUE ALLÁ NI SIQUIERA PERTENECE A UN FRACCIONAMIENTO, 

SUPUESTAMENTE DICEN QUE ES DE SAN PATRICIO, PERO ESE ESTÁ EN EL CENTRO DE TODO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO DE QUIEN ES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DEL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO ESTÁ DONADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, TODAVÍA ESTÁ A NOMBRE DEL ESTADO, INCLUSO DE LA LISTA DE 

LOS TERRENOS QUE LES ENTREGUE VIENEN A NOMBRE DEL ESTADO PER COMO ÁREA VERDE, ESTÁ 

CONSIDERADA COMO ÁREA VERDE PERO AHORITA MÁS QUE ÁREA VERDE ES BASURERO. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO ENTONCES NO ESTÁ 

TODAVÍA A NOMBRE NI DONADO AL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, ESTÁ DIRECTAMENTE A NOMBRE EL ESTADO.   

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO PRESIDENTE, NO INVIERTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PERO ES UN TEMA EN DONDE ELLOS TIENEN DE ACUERDO A SU 

PROYECTO EL TEMA DE LA CONSTRUCCIÓN DE SU FRACCIONAMIENTO, ES SU ÁREA VERDE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO QUE EL ESTADO DIGA SI 

LO VOY A DEJAR PARA ÁREA VERDE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESO SÍ, ES ÁREA VERDE.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO ESTÁ A NOMBRE DEL 

ESTADO.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: NO, DENTRO DEL PROYECTO DE LAS CASAS ESTÁ DESTINADO PARA ÁREA 

VERDE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ PREGUNTA: PRESIDENTE 

Y QUIEN LES VA A DAR MANTENIMIENTO A LOS JUEGOS, SON DE MADERA O DE METAL.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO ES QUÉ ESE JUEGO NO ES, ESA FOTO NO ES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: SI SON DE 

MADERA HAY QUE ESTARLES DANDO MANTENIMIENTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO ESOS JUEGOS NO SON. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: ALGO QUE NOS 

AHORRE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: INCLUSO REGIDORA NOSOTROS NO LO EJECUTARÍAMOS COMO OBRA 

DENTRO DEL CAPÍTULO 6000, ES COMO UN APOYO A LA CIUDADANÍA PARA LA EJECUCIÓN DE UN 

PARQUE PARA QUE SEA DE ELLOS, NO LO VAMOS A APLICAR CON FACTURA O CON EL TEMA DE IVA O 

DE ISR, NO,  AHORITA LO PREGUNTO, PERMÍTANME. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PRESIDENTE MI 

SUGERENCIA PARA TODO EL AYUNTAMIENTO ES QUE SE VAYA A COMISIÓN PARA CHECAR 

JURÍDICAMENTE DE QUIEN ES, PORQUE SI ESTA LA ESCRITURA A NOMBRE DE GOBIERNO MEJOR HAY 

QUE HACER UN CONVENIO O ESCRITURAMOS DE UNA VEZ A NOMBRE DEL MUNICIPIO, PORQUE HAY 

QUE INVERTIR $1,400,000.00 APROXIMADAMENTE Y SI SE PUEDE PONER OTRA COSA DE LA CAPTACIÓN 

DE AGUA PLUVIAL. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EL TEMA ES HACER LIMPIEZA EL DÍA 20, INCLUSIVE NO METÍ NI 

MAQUINARIA NI NADA PORQUE LO VAMOS A LIBERAR CON ESAS MÁQUINAS, LE VAMOS A SACAR TODO 

EL RELLENO QUE TIENEN Y YA DEJAR COMPLETAMENTE LA BASE, AHÍ TRABAJAN EN CUESTIONES DE 

ESTRUCTURA, SI NOSOTROS LO INGRESÁBAMOS COMO  OBRA ENTONCES SI NECESITO UNA 

ESCRITURA PORQUE ME LO TIENE QUE VALIDAR BIENESTAR, SIN EMBARGO, QUE HICIERON LOS 

VECINOS PUSIERON SUS JUEGOS AHORITA YA NO SIRVEN, YA ESTÁN COMO 7 O 8 JUEGOS DESTRUIDOS, 

PUSIERON SUS ÁRBOLES AHÍ ESTÁN PERO PLANTARON PIRULES   Y LA OTRA SEÑORA PLANTO SUS 

ÁRBOLES, ESA ES LA FORMA DE RESCATE DE LAS ÁREAS VERDES, INCLUSIVE LES DIJE,  NADA MÁS 

PLANTO LOS ÁRBOLES PORQUE ES UNA ÁREA VERDE,  ME DICEN ES QUE QUEREMOS UN MERCADO, 

NO PUEDO, TÚ TIENES UN TERRENO CON 12 METROS DE RELLENO Y VEGETALES, QUIERO UNA 

ESCUELA, VE AHORITA LA ESCUELA LA  69 ESTÁN HACIENDO UNA OBRA Y ESTÁN RASCANDO 6 METROS 

PARA PODER NIVELAR Y HACER EL CIMIENTO, SALE MÁS EL CIMIENTO QUE LOS PROPIOS SALONES QUE 

ESTÁN HACIENDO. ENTONCES LO QUE NOS QUEDA ES PLANTAR ÁRBOLES, NO QUEDA OTRA OPCIÓN AL 

ESTADO Y AL MUNICIPIO, COMENTAN QUE UN CAMPO DE FUTBOL, COMO SE LOS HAGO AHÍ SI HAY 

PIEDRAS, LLANTAS, ENCUENTRAS DE TODO Y SI QUIERES UN TEMA DE COMPACTACIÓN DE TEPETATE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SI YO ENTIENDO NADA 

MÁS QUE NO NOS PASAN LOS JUEGOS QUE DEBEN DE SER, HAY VARIOS DETALLES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA SE LOS MANDARON, EL TEMA DEL GIMNASIO Y LOS JUEGOS LO 

PUEDEN ESPECIFICAR COMPLETAMENTE, NO LE VEO TANTO PROBLEMA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: CON TODO RESPETO NO 

SE VE UN PROYECTO REAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: PERO HASTA EL TIPO DE 

PAPEL INGENIERO NO ES EL ADECUADO PARA EL RENDEL. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS RESPONDE: NO ME REFIERO AL TIPO 

DE PAPEL SINO, A QUE SI ASI VA A QUEDAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ASÍ TIENE QUE QUEDAR, ME REFIERO A LA DISTRIBUCIÓN, PORQUE 

HASTA NOS PODEMOS IR POR ETAPAS, PRIMERO POR LA DISTRIBUCIÓN, QUE ES LO QUE NOS CUESTA 

MÁS TRABAJO LOS ÁRBOLES QUE PEGUEN, ES UN TEMA DE PREPARACIÓN DEL TERRENO, CUANTO SE 

LLEVA, LA MAQUINARIA, LA MOTO, LA RETRO, LA PREPARACIÓN QUE EXISTE, NI SIQUIERA ES TANTO 

CEMENTO SON ESPACIOS MUY PEQUEÑOS, EL PROTOTIPO ES EL DE SAN JUAN TEPEMAZALCO EL 

GIMNASIO, EL PROTOTIPO ES COMO LOS JUEGOS QUE HEMOS LLEVADO A LAS ESCUELAS, EL 

CARRUSEL, JUEGOS DE ESE TIPO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: COMO DE 

FIBRA DE VIDRIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ASÍ ES, COMO DE FIBRA DE VIDRIO, LA EXPLANADA ES UN PEDAZO DE 

CEMENTO PARA QUE LA GENTE PUEDA  HACER ACTIVIDAD FÍSICA AHÍ Y LA OTRA ES CASCAJO PARA 

QUE PUEDAN CORRER, EL QUIOSCO ES UN PROTOTIPO DEL DE SAN JUAN O EL DE TLAQUILPAN Y 

ARBOLES  GRANDES PARA QUE DEN PRONTO Y SE  VEA UNA ZONA DE BOSQUE, ESE TERRENO ME DICE 
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QUE TIENE, 20 AÑOS QUE LO QUIEREN INVADIR Y NADIE DA UNA RESPUESTA,  HAN SIDO PROBLEMAS 

PORQUE YA HABÍAN PUESTO HASTA PLANCHAS DE CEMENTO ENFRENTE YA HABÍAN INSTALADO 

PUESTOS QUE SE QUERÍAN METER, NOS VA A PASAR COMO EL ÁREA QUE VENDIERON  EN   MINERAL 

DEL  ORO,  QUE  VENDIERON  LO  QUE  LES  DIJE  QUE  COMO  UNA HECTÁREA CUATROCIENTOS,  EN 

LAS ESCRITURAS DE CADA UNO DE ELLOS VIENE QUE ESE PREDIO ES DE SU PROPIEDAD PORQUE ES 

ÁREA DE DONACIÓN. EN EL TEMA DE LA AUTORIZACIÓN DEL FRACCIONAMIENTO INCLUSIVE YO TENGO 

ESA AUTORIZACIÓN Y AHÍ DICE ÁREA VERDE DEL FRACCIONAMIENTO SAN ALFONSO, LA ENTREGA LO 

QUE ERA LA SOPOT Y LO QUE ES EL MUNICIPIO AHÍ SI MARCA ÁREA VERDE, Y LO TRAEMOS MARCADO 

EN EL PLANO, ASÍ COMO TODOS LOS DEMÁS FRACCIONAMIENTOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: A TÍTULO 

PERSONAL NO ME NIEGO NI MUCHO MENOS, PERO SI SERÍA VIABLE QUE DE UNA VEZ SE ARREGLARA 

CON GOBIERNO DEL ESTADO Y QUE QUEDARA A NOMBRE DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA, PARA 

ENTONCES SI, HACER TODA LA INVERSIÓN QUE SE TENGA QUE HACER. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, POR ESO YO NI SIQUIERA LO ESTOY CONSIDERANDO COMO OBRA 

PÚBLICA, PORQUE EN DADO CASO TENDRÍAN QUE VALIDAR EL EXPEDIENTE Y YO LO ESTOY 

CONSIDERANDO COMO UN APOYO A LA COMUNIDAD, QUE ELLOS LO ESTÁN EJECUTANDO Y VAN A 

PLANTAR LOS ÁRBOLES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ESTOY EN 

ACUERDO, PERO GOBIERNO DEL ESTADO POR EJEMPLO COMO AHORITA QUE SE HIZO LO DEL BANCO 

DEL BIENESTAR, SI ELLOS VAN Y DISPONEN PORQUE LEGALMENTE ELLOS SON LOS PROPIETARIOS, 

ELLOS PUEDEN DISPONER, ENTONCES DECIRLE OYE HAY QUE LLEGAR A UN ACUERDO PORQUE SE VA 

A HACER ESTO Y ES UN BIEN COMÚN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: INCLUSIVE ALGO QUE PUEDO MANIFESTAR REGIDORA, ASÍ SE PUEDE 

LLEVAR A VOTACIÓN Y ME VOY A GOBIERNO DEL ESTADO Y DECIRLES QUE YA ESTÁ AUTORIZADO POR 

CABILDO, PARA QUE VEAN QUE HAY VOLUNTAD, ESTÁ AUTORIZADO POR LA GENTE, YO TENGO HASTA 

UNA ACTA, PEDIRLES EL TERRENO PARA QUE SE PUEDA, ADELANTARNOS CON ELLOS, AHORITA TENGO 

EL TEMA DE LA TRANSFERENCIA Y ESTAMOS TRABAJANDO EN ESE PUNTO Y SE LOS PODEMOS DECIR,  

YA CON ESA SITUACIÓN SE VA CON LOS VECINOS  Y MOSTARLES QUE VOLUNTAD EXISTE PORQUE AHI 

ESTÁ APROBADA LA OBRA PARA ELLOS Y NO BENEFICIAS SOLO A 10 VECINOS YO CREO QUE ES LA 

ZONA MÁS GRANDE QUE SE TIENEN PARA UNA ZONA VERDE DE FRACCIONAMIENTOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: EN EL ÁREA 

DE FRACCIONAMIENTOS HAY PLANOS EN DONDE ESTÁN ESPECIFICADOS LAS ÁREAS VERDES DE CADA 

UNO, DESAFORTUNADAMENTE COMO DICEN, POR LA FALTA DE APROPIACIÓN DE ESTAS ÁREAS HA 

HABIDO GENTE QUE LAS HA OCUPADO, QUE LAS HA VENDIDO, QUE LAS HA BARDEADO Y  PIENSO QUE 

ESTE PROYECTO AHORITA ES PARA AYUDARLES PRECISAMENTE A LOS VECINOS DE ALLÁ A QUE SE 

APROPIEN Y DIGAN, SI ESTA ES UNA ÁREA VERDE Y ES DE NOSOTROS, YO LO VEO ASÍ DESDE ESE 

PUNTO DE VISTA, SI ESTA GOBIERNO DEL ESTADO PERO DESARROLLO URBANO TIENE LOS PLANOS 

QUE MUESTRAN TODAS LAS ÁREAS VERDES QUE ESTÁN EN CADA UNO DE LOS FRACCIONAMIENTOS Y 

PRIVADAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: AQUÍ TAMBIÉN ESTÁ INVERSO 

PRESIDENTE, USTED DIJO QUE TODOS LOS VECINOS EN SU ESCRITURA DICEN QUE ESTA UNA ÁREA 
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VERDE QUE ES DE ELLOS, CON ESO PRESIDENTE, AL GOBIERNO DEL ESTADO DECIRLE O IR CON ESOS 

VECINOS O QUE FIRMEN Y QUE DIGAN ESTO ES UNA ÁREA VERDE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: A MÍ ME DIJERON, SIGUE SIENDO TODO EL TEMA DE LOS VECINOS HASTA 

QUE SE HAGA ENTREGA RECEPCIÓN, EL DUEÑO TODAVÍA ES CRIMSA. DE ACUERDO A LA LEY EL 

CONSTRUCTOR LE SOLICITA A LA SECRETARIA DE OBRAS PÚBLICAS LA VIABILIDAD PARA UN 

FRACCIONAMIENTO, YA LE MANDÉ A PEDIR A NARDA QUE ME DÉ LA VIABILIDAD DE CRIMSA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: QUE SE VAYA A COMISIÓN 

PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, ESTE ES UNA PROPUESTA, Y LES PUEDO TRAER EL TEMA DE 

VIABILIDAD, REITERARLES QUE LOS VECINOS ESTÁN PIDIENDO GENERAR ESTE PROYECTO VIABLE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: QUE SE VAYA A COMISIÓN 

Y VAYAMOS DE ACUERDO CON GOBIERNO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PERO GOBIERNO NO TIENE QUE VER ME ESTÁN DICIENDO QUE ES CON 

CRIMSA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: DECIRLE A GOBIERNO LE 

VAMOS A ENTRAR CON CRIMSA, AYÚDAME PARA QUE ESTE TERRENO SE LE QUEDE AL MUNICIPIO COMO 

ÁREA VERDE PORQUE NO SIRVE PARA OTRA COSA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES ÁREA VERDE, NO ES OTRA COSA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: PERO LA ESCRITURA A 

NOMBRE DE QUIEN ESTÁ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO TIENE ESCRITURA. 

DESDE QUE TÚ ENTREGAS EL EXPEDIENTE DE VIABILIDAD TE LO MANEJA EL GOBIERNO DEL ESTADO Y 

TE DICE ESTO ES ÁREA VERDE, ESTO ES ÁREA DE DONACIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO 

LEGALMENTE LO TIENE ADJUDICADO GOBIERNO DEL ESTADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, NO SABEMOS EL ESTADO NO LO TIENE, PORQUE NO HAY UNA 

ESCRITURA SE QUEDÓ ASÍ EN EL LIMBO, PORQUE AHORITA QUE NOS METIMOS POR EL CIRCO ME 

DIJERON QUE ERA DEL MUNICIPIO. 

AHORITA ENTREGAMOS LA AUTORIZACIÓN DEL FRACCIONAMIENTO Y DENTRO DE ESA AUTORIZACIÓN 

VIENE QUE ES ÁREA VERDE 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ENTONCES QUE 

DOCUMENTOS RESPALDA QUE ES DEL AYUNTAMIENTO.  
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LA AUTORIZACIÓN DEL FRACCIONAMIENTO, PORQUE PARA QUE EL 

MUNICIPIO DIERA LOS DEMÁS PERMISOS TIENE QUE DAR LA AUTORIZACIÓN DEL FRACCIONAMIENTO Y 

ESE ESTÁ AVALADO POR GOBIERNO DEL ESTADO Y POR UN NOTARIO, YO TENGO TODAS LAS CUENTAS 

DE LAS ÁREAS DE DONACIÓN, EN UN MOMENTO LLEGA LA ARQUITECTA NARDA PARA QUE NOS DE LA 

EXPLICACIÓN.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LA RESOLUCIÓN ADMINISTRATIVA SOBRE LA AUTORIZACIÓN DEL 

FRACCIONAMIENTO CONSTRUCTORA CRIMSA REPRESENTANTE GENERAL MANIFIESTA A 

CONSIDERACIONES Y AQUÍ ESTA SUPERFICIE DE LOTIFICACIÓN, SUPERFICIE VERDE, ESTA SUPERFICIE 

DE EQUIPAMIENTO URBANO SON 7530.70 METROS CUADRADOS, LO PONEN COMO SUPERFICIE DE 

EQUIPAMIENTO URBANO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ¾ DE HECTÁREA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ¾ DE HECTÁREA, QUE SE QUIEREN ADJUDICAR LOS COMERCIANTES.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO CRIMSA SI LO ESTÁ 

DEJANDO COMO ÁREA VERDE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, ES UNA ÁREA DE DONACIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO SI LA DONA AL 

FRACCIONAMIENTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI ESTÁ DENTRO DEL FRACCIONAMIENTO, EXPLÍCALO POR FAVOR. 

USO DE LA VOZ DE LA ARQ. NARDA SUAREZ HERNÁNDEZ DIRECTORA DE DESARROLLO URBANO 

COMENTA: SI, CADA FRACCIONAMIENTO DEBE DE TENER UN PORCENTAJE DE EQUIPAMIENTO URBANO, 

ENTONCES ESOS SIETE MIL SON DEL EQUIPAMIENTO URBANO QUE DEBEN DE ESTAR ESCRITURARDOS, 

LO TENGO QUE CHECAR CON ELLOS PARA VER SI REALMENTE ESTA ESCRITURADO O SI NO YA PARA 

QUE SE ESCRITURE AL MUNICIPIO. 

EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL COMENTA: 

PERO ME REFIERO ESTE TERRENO DE QUIEN ES. 

USO DE LA VOZ DE LA ARQ. NARDA SUAREZ HERNÁNDEZ DIRECTORA DE DESARROLLO URBANO 

RESPONDE: DE CRIMSA, SI NO ESTÁ ESCRITURADA, AHORITA ESTÁ A NOMBRE DE CRIMSA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ PREGUNTA: PERO ESTÁ 

ASIGNADO A LOS FRACCIONAMIENTOS COMO ÁREA DE EQUIPAMIENTO Y CRIMSA YA NO PUEDE 

DISPONER DE ÉL PORQUE YA LO CEDIÓ, ENTONCES SE TRATA DE QUE LOS VECINOS SE APROPIEN DE 

ESE ESPACIO PARA YA DECIR ES DE NOSOTROS ESE FRACCIONAMIENTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO CRIMSA TIENEN QUE 

FIRMAR, DE DECIR SÍ. 
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USO DE LA VOZ DE LA ARQ. NARDA SUAREZ HERNÁNDEZ DIRECTORA DE DESARROLLO URBANO 

RESPONDE: ES QUÉ ESA AUTORIZACIÓN FUE DESDE EL 2005, ENTONCES NECESITARÍAMOS CHECAR 

BIEN SI YA REALMENTE ESTA DONADA. 

USO DE LA VOZ DE LA ARQ. NARDA SUAREZ HERNÁNDEZ DIRECTORA DE DESARROLLO URBANO 

COMENTA: NO, ES DE CRIMSA AHORITA Y PODRÍAMOS DECIRLE QUE YA LO ESCRITURÉ AL MUNICIPIO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO CREO QUE HACER UN 

ACUERDO CON CRIMSA, AHORITA QUE HAY ESA BUENA RELACIÓN,CON LOS DUEÑOS Y HACERLO 

LEGAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: Y HASTA LO INVITAMOS PARA 

QUE ESE DÍA ESTE CON TODO EL FRACCIONAMIENTO A CRIMSA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EL TEMA MÁS IMPORTANTE ES QUE SI ESTÁ DENTRO DE UN PREDIO DE 

ÁREA DE DONACIÓN, NO APARECE QUE EL DUEÑO SOY YO O UN TERCERO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: BUENO 

ENTONCES LO PASAMOS A COMISIÓN, SE ANALIZA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PERO ESO ERA LO QUE LES COMENTABA, ES IMPORTANTE APROBARLO, 

SI LO MOSTRAMOS Y SE LE ENTREGA A LA GENTE, ES UNA FORMA DE PRESIÓN HASTA PARA CRIMSA, 

SI NOS DICEN QUE NO, PUES NO PASA NADA, NO SE LLEVA A CABO Y YA, PERO SI SE ENTREGA UNA 

ACTA APROBADA Y CON LOS RECURSO,  HASTA DIRÍAN YA HAZLO PORQUE TIENES QUE RECUPERAR 

TU ÁREA, NO ESTARIAMOS NCURRIENDO EN NADA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO VE QUE SE 

FUERON A PONER LAS LETRAS DE FRANCISCO VILLA Y AL SEGUNDO DÍA TENÍAMOS UNA DEMANDA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, PERO AQUÍ YA PREVIMOS ESE TEMA Y YA NO PUEDO HACER 

QUIOSCO, HASTA QUE NO ME PAGUEN LA DEMANDA Y CREO VA PARA LARGO PORQUE YA SE 

AMPARARON, PERO AQUÍ ES DIFERENTE, SI SE APRUEBA LA OBRA, LE COMENTO HASTA AL PROPIO 

INGENIERO MARCO ANTONIO RICO, QUE QUEREMOS ESTO Y SI ES UN TEMA LEGAL NO SE LLEVA A 

CABO, TAMPOCO VOY A METERME EN PROBLEMAS, PERO SÍ QUE SE VEA QUE HAY VOLUNTAD EN 

CUESTIONES DE UNA OBRA, PORQUE ES BUENA, REALMENTE EL PODER RECUPERAR O INCLUSIVE NI 

HACER QUIOSCO NI HACER PARQUE EL HECHO DE PLANTAR LOS ARBOLES CON ESO ES SUFICIENTE, 

ESTÁN DE ACUERDO, O SE PUEDE APROBAR HASTA POR ÉTAPAS, DEJO LOS ESPACIOS, PLANTO LOS 

ÁRBOLES, ES OTRO TEMA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PURO ÁRBOL Y A LO 

MEJOR PLANTAS LA MITAD DE LOS ÁRBOLES SALTEADO Y YA TE APODERAS DEL TERRENO Y LE DICES 

A MARCO RICO HAY ESTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: TAL VEZ ESTÉ EN EL EVENTO DEL DIA 20 EN EL TERRENO QUE VAMOS A 

LIMPIAR Y AHÍ COMENTARLE QUE EMPEZAMOS LA PRIMERA ETAPA CON LOS VECINOS, PLANTANDO 

ÁRBOLES. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE LA PRIMERA 

ETAPA UNA SUGERENCIA ES PONER LA MAMPARA Y EMPEZAR A NIVELARLO Y DESDE AHÍ VAN A DECIR 

Y ESE TERRENO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA LO HICIMOS CON EL CIRCO, DESDE LA ADMINISTRACIÓN ANTERIOR 

ERAN BORDOS, ESTABAN A CASI LA ALTURA DE LAS CASAS DE TIERRA, LO METIMOS NOSOTROS CON 

EL PRESIDENTE ANTERIOR, SE LIMPIÓ Y MEDIO SE EMPAREJO, AHORITA CON LA LIMPIEZA QUE HEMOS 

TENIDO, OTRA VEZ ENTRAMOS CON EL CIRCO Y SIN PROBLEMAS Y YO ESTOY MÁS TRANQUILO PORQUE 

AHÍ ME ESTÁ MARCANDO UN DOCUMENTO DONDE ESTÁ LA AUTORIZACIÓN DEL FRACCIONAMIENTO QUE 

SI DICE ÁREA DE DONACIÓN, AHÍ ESTÁ BIEN ESPECIFICO EN LA AUTORIZACIÓN DEL FRACCIONAMIENTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO A CRIMSA LE CONVIENE 

QUE LE LIMPIEN SU TERRENO, PERO SI LE PONE UNA MAMPARA PROPIEDAD DEL AYUNTAMIENTO O DEL 

FRACCIONAMIENTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: METO MÁQUINAS Y NO VA A DECIR NADA PORQUE ESTA CONSIENTE, 

INCLUSO AHORITA ES UN PROGRAMA MUY FUERTE, EL TEMA DE LA MUNICIPALIZACIÓN, ESE 

FRACCIONAMIENTO NO ESTÁ MUNICIPALIZADO, ENTONCES EL PREDIO ES DEL MUNICIPIO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS RESPONDE: ENTONCES NO HAY 

FORMALIDAD, APROVECHAR LA RELACIÓN.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EL FRACCIONAMIENTO ESTA MUNICIPALIZADO Y AHÍ SE TUVIERON QUE 

DETERMINAR LAS ÁREAS VERDES, POR ESO ESTOY TRANQUILO EN ESE TEMA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PLANTAMOS LOS ÁRBOLES Y 

YA HACEMOS EL DOCUMENTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CLARO, PLANTAMOS LOS ÁRBOLES, SE PUEDE AUTORIZAR EL 

PROYECTO EN EL TEMA DE LA NIVELACIÓN PRIMERA ETAPA PLANTAR ÁRBOLES Y SE BUSCA EL TEMA 

LEGAL, PARA QUE SE FIRME UN DOCUMENTO CON CRIMSA Y SI EN ESE PUNTO SE DA PUES ENTONCES 

AQUÍ YA ESTÁ AUTORIZADO Y SE EMPIEZA A CONSTRUIR EL QUIOSCO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y YA POSTERIORMENTE 

CUANDO SE TENGA LO LEGAL SE METE OTRO PUNTO CUANDO SE TENGA Y SE METE EL QUIOSCO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CLARO SIN PROBLEMA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: ENTONCES 

COMO QUEDARÍA EL PUNTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA 

CONSTRUCCIÓN DEL PARQUE AMBIENTAL VICTORIA EN FRACCIONAMIENTO SAN ALFONSO, PRIMERA 

ETAPA. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: QUE CONSTA DE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: QUE CONSTA DE LA LIMPIEZA, NIVELACIÓN Y PLANTACIÓN DE ÁRBOLES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA PREGUNTA: CUAL SERÍA 

EL COSTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE 120 ACACIAS POR $1,200.00 CADA UNA $144,000.00 Y DE CEDROS 

LIMONES 30 CEDROS LIMÓN $600.00 CADA UNO, PARA QUE MARQUEMOS BIEN LA DISTRIBUCIÓN AL 

PROYECTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: QUIEN ESTE 

POR LA AFIRMATIVA YA QUEDARÍA AUTORIZAR LA PRIMERA ETAPA, QUE CONSTA DE NIVELACIÓN, 

LIMPIEZA Y PLANTACIÓN DE ÁRBOLES 120 ACACIAS Y 30 CEDROS LIMÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: NADA MÁS AHÍ, 

ESTOY A FAVOR PERO DIJO NADA MÁS SERÍA EL COSTO DE LAS PURAS ACACIAS Y DE LOS ARBOLITOS 

NO DE LA LIMPIEZA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, PORQUE ESO LO VAMOS A TRABAJAR DENTRO DE LA JORNADA DE 

LIMPIEZA EL 20, ESPERAMOS NIVELAR Y SI NO TERMINAMOS Y HSY UN COSTO PUES YA LO 

COMENTAMOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA PREGUNTA: CUÁL ES EL 

COSTO TOTAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SON $144,000.00 MÁS $18,000.00 PERO APARTE EL COSTO DE LA MANO 

DE OBRA PARA PLANTAR LOS ÁRBOLES, PORQUE EL 20 NO VAMOS A TERMINAR TODO, POR MÁS 

GRUPOS QUE SEAMOS NO NOS VA A DAR TIEMPO, TENEMOS QUE VER BIEN DISEÑADO Y QUE SE VEAN 

BIEN ALINEADOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO AHÍ CONVIENE LA RETRO 

PRESIDENTE.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, HAY QUE METER LA MANO DE CHANGO, BUENO ESE ES OTRO TEMA, 

3 0 4 HORAS DE RETRO Y SE HACEN LOS HOYOS Y LA PIPA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 
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FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD 

VIGÉSIMO SEGUNDO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA REPARACIÓN DE DRENAJE EN AVENIDA JUÁREZ A UN 

COSTADO DEL DEPÓSITO DE AGUA EN LA LOCALIDAD DE SANTIAGO TEPEYAHUALCO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: REGIDORES ESE TEMA DE TEPEYAHUALCO, YA NO SÉ QUÉ HACER CON 

ESE DRENAJE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: ESTÁ MUY MAL HECHO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: AHORITA NADA MÁS TRAEMOS UN PROYECTO EN EL TEMA DE CAMBIARLO 

LO MÁS QUE PODAMOS CON UN COSTO DE $63,594.00, EN TODA LA PARTE DE ARRIBA, DEL DEPÓSITO 

HACIA ABAJO HASTA DONDE LLEGUEMOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: PUES SON TODOS LOS 

RAMALES QUE TIENES AHÍ A CUATRO PULGADAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: Y QUE LE VAS A METER. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: 10 PULGADAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LE VAMOS A METER A 10 PULGADAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: ESTÁ MAS DECENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO DIRÍA QUE 12 

PULGADAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: USTEDES ME INDICAN SI LE METEMOS DE 10 O DE 12. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE COMENTA: PRACTICAMENTE EL 

PROBLEMA AHÍ LO ARRASAS HASTA POR DONDE VIVE JUAN DEL VALLE. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: EN LA PARTE DE ARRIBA NO TIENE CASO QUE LE METAS UN TUBO MÁS GRANDE PORQUE 

AHÍ CAPTAS TODO, ABAJO SI, METERLE DE MÁS DIÁMETRO PORQUE ES DONDE LLEGA TODO LO DE LA 

PARTE DE ARRIBA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: EL PROBLEMA AHÍ ES QUE 

METEN MUCHAS LAVANDERÍAS, PUEDES EMPEZAR CON 10 Y ACABAR CON 12. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: VAS A CRUZAR EL 

CENTRO. 
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USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: NO, NADA MÁS SON 50 METROS, ES DE POZO A POZO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: PORQUE EL PROBLEMA 

PRINCIPAL ESTÁ EN EL MERO CENTRO, DEL CENTRO PARA ABAJO ES DONDE ESTA TAPADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ENTONCES ES EL CAMBIO 

DE 50 METROS DE DRENAJE. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: SI, SON 50 METROS, LO QUE COMENTA LA GENTE ES QUE NO HAY TUBO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: PERO PARTIENDO DEL 

DEPÓSITO 50 METROS ESCASAMENTE LLEGAS AL CENTRO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: NO DEL DEPÓSITO HACIA ARRIBA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: PERO EL PROBLEMA 

ESTÁ HACIA ABAJO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: NO ES QUÉ HAY UNA LÍNEA QUE ESTA TAPADA, QUE ESTA DESPARRAMADO TODO AHÍ 

SOBRE LA CALLE, DE HECHO ESTÁN LAS FOTOS.   

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: SERÍA UN 

TOTAL DE $63,000.00 PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PORQUE NO 

LE METEMOS UN POQUITO MÁS PRESIDENTE Y QUE ABARQUE MÁS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO EL PROYECTO NADA MÁS ES DE ESE PEDAZO.  

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

RESPONDE: SI NADA MÁS SON 50 METROS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: EL PROBLEMA EN SI 

ESTÁ EN EL CENTRO PARA ABAJO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA:  ES EL TEMA, ES MÁS CARO QUITAR Y HACER OTRA VEZ CALLES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: Y VOLTEA EL CENTRO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: REGIDOR AHORITA ES ESTO PARA SOLVENTARLO Y AQUÍ ESTÁ 

ESCUCHANDO EL INGENIERO PARA QUÉ VAYA A VER EL CENTRO.  
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES PARA RESOLVER EL TEMA DE TODO LO DE ARRIBA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: NO EXISTE EL DRENAJE, 

NO ES PARA CAMBIAR EL DRENAJE ES PARA UNA AMPLIACIÓN  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES UN DRENAJE NUEVO PARA PODER RESOLVER INMEDIATAMENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ES QUÉ AQUÍ DICE PARA LA 

REPARACIÓN DEL DRENAJE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI ES REPARACIÓN Y HACERLO NUEVO. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

COMENTA: ES QUÉ DE POZO A POZO LA GENTE DICE QUE NO HAY DRENAJE, YA FUERON, YA METIERON 

VARILLAS, YA METIERON EL VACTOR Y HAY UNA ALCANTARILLA DONDE SI TIENE TUBO, ENTONCES NO 

SABEMOS HASTA DONDE LLEGUE ESE TUBO, POR ESO ES QUE SE HIZO CONECTAR DE POZO A POZO, 

SON 50 METROS, SI HAY TUBERÍA SE VA A QUITAR PARA HACER REPARACIÓN.     

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

VIGÉSIMO TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA PAVIMENTACIÓN DE LA AVENIDA VICTORIA EN 

FRACCIONAMIENTO SAN ALFONSO, PRIMERA ETAPA.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: COMO ESTA 

ESO PRESIDENTE, QUE NO LO VA A HACER GOBIERNO DEL ESTADO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES NO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: COMO, SI LO 

VINO A ANUNCIAR EL GOBERNADOR.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LA CALLE VICTORIA TIENEN UNA DIMENSIÓN DE 287 METROS LINEALES 

EN EL CUERPO B Y EN EL HOMBRO A 281 METROS LINEALES, CUANDO SE ENTREGÓ EL PROYECTO A LA 

SECRETARIA DE INFRAESTRUCTURA PÚBLICA DE ACUERDO A LAS METAS Y A LOS PRECIOS QUE SE 

TENÍAN REALIZADOS ALCANZABA PERFECTAMENTE CON EL COSTO DE $2,904,546.00 PARA CUBRIR EL 
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CUERPO A 281 METROS Y EL CUERPO B 287 DE CONCRETO HIDRÁULICO, 15 CENTÍMETROS DE ESPESOR,  

MAYA CICLÓNICA, TODAS LAS ESPECIFICACIONES COMO QUEDO LA JESÚS LUGO, INGRESARON LA 

VALIDACIÓN A LA SECRETARIA DEL BIENESTAR Y DIJERON  QUE SIEMPRE NO, QUE NO ERA POSIBLE Y 

QUE NO ALCANZABA ESE COSTO Y SOLAMENTE CUBREN 170 METROS LINEALES.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE PREGUNTA: DE LOS DOS CUERPOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DEL CUERPO B CUMPLEN 170 METROS, FALTAN 117 METROS EN UNA Y 

EN LA OTRA FALTAN 111, EN EL CUERPO B FALTAN 117 METROS POR CUBRIR Y EN EL CUERPO A FALTAN 

111 METROS POR CUBRIR, EN TOTAL FALTAN 228 METROS LINEALES PARA CUBRIR LA CARRETERA, LA 

GESTIÓN  DE LA OBRA QUE YA INICIO GOBIERNO DEL ESTADO EL DÍA DE HOY O LA GESTIÓN QUE SE 

HIZO POR EL AYUNTAMIENTO ES UNA INVERSIÓN DE $2,904,546.00, NOS FALTAN CUBRIR LOS METROS 

QUE YA LES EXPLIQUE Y PUES NO PODEMOS DEJAR OBRAS A MEDIAS O SI LA DEJAMOS A LA MITAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE COMENTA: MEJOR QUE NOS TRAIGAN 

LA DE VENUSTIANO PARA VICTORIA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: FUE LA QUE 

EMPEZARON EN LA MAÑANA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: CUANTO FALTA 

ECONÓMICAMENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: TIENEN UN PRESUPUESTO A COSTO DIRECTO COMO LO DETERMINE 

CON GUSTAVO, NO HE VALIDADO $844,004.00, YA VALIDADO ES COMO $1,700,000.00. 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

COMENTA: MÁS O MENOS AL DOBLE, SI ELLOS ESTÁN HACIENDO 170 METROS CON MILLÓN Y MEDIO, 

NOSOTROS VAMOS A HACER 100 METROS CON CUATROCIENTOS CINCUENTA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YO ME SUMO AL TRABAJO DEL GOBERNADOR, LO QUE NOS DIO ES BUENO, 

YA ARRANCAMOS, PLATIQUÉ CON EL SUBSECRETARIO CON JORGE ALBERTO Y LE COMENTE QUE NO 

PODIAMOS DEJAR LA OBRA A MEDIAS, QUE PLATICARÍA CON MI CABILDO,  HAREMOS ALGUNAS 

ECONOMÍAS Y PUES ENTREGARLA EN CONJUNTO, AL FINAL YA NOS ESTAN APOYANDO CON ALGO, YA 

ESTÁ LA INICIATIVA, ES UNA CALLE FEA Y YO ESPERO QUE NO SALGA ALGÚN DRENAJE O ALGUNAS 

MANGUERAS POR AHÍ QUE APAREZCAN MÁS, PORQUE DICEN QUE CUANDO RASCAMOS ENCONTRAMOS 

Y LA SITUACIÓN ES QUE LA CALLE YA TIENE  30 AÑOS, ENTONCES PUEDE QUE SE TENGA PROBLEMAS 

DE DRENAJE VIEJO, DE AGUA POTABLE, AÚN NO SABEMOS, TAL  CÓMO PASO EN LA AVENIDA DE SANTA 

VERÓNICA CUANDO SE HIZO TAMBIÉN Y SALIERON MUCHAS COSAS. ESTAMOS BUSCANDO GESTIONES 

Y YA NOS VA A APOYAR CON $500,000.00 NO CON RECURSOS EN EFECTIVO, SINO CON MANOS DE OBRA, 

MATERIAL Y MAQUINARIA POR PARTE DE LAS CONSTRUCTORAS SYLMA, CONSTRUCTORA VITE, 

CONSTRUCTORA CRIMSA Y JIRE, POR LO QUE LA AUTORIZACIÓN DE NUESTRA APORTACIÓN PARA 

TERMINAR LO DE MALLA PORQUE ESA NADIE NOS LA VA A DAR, ES DE $344,004.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ PREGUNTA: ESO ES LO 

QUE SE APORTARÍA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, ESO ES LO QUE APORTARÍAMOS, OJALÁ QUE NOS APOYARAN TODOS 

LOS EMPRESARIOS, PERO ALGUNOS YA NOS DIERON PARA LA FERIA, AHORITA NOS VAN A APORTAR 

PARA EL PROGRAMA DE ZEMPOALA LIMPIO, LES HEMOS SOLICITADO MUCHO RESPALDO Y HEMOS 

TENIDO BUENA RESPUESTA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ENTONCES EL MUNICIPIO 

NADAMÁS PAGARÍA $344,004.00 Y DE QUE FONDO PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, DE REPO, PERO IGUAL MANIFIESTO REGIDORA, SI CUMPLEN LOS 

EMPRESARIOS, SI NO NOS CUMPLEN, LOS MONTOS CAMBIAN PORQUE AHORITA ME DICEN QUE SI, 

INCLUSIVE HAY UN EMPRESARIO QUE NOS DIJO QUE NOS IBA A APOYAR CON DOSCIENTOS MIL PARA 

LA FERIA Y TODAVÍA ESTAMOS TOCÁNDOLE PARA QUE HAGA SU APORTACIÓN, PERO A LA FECHA NO 

NOS HA DADO NADA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SEGÚN EL TESORERO 

DECÍA QUE ELLOS APORTARON EN ESPECIE Y PAGARON DIRECTAMENTE A LOS PROVEEDORES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, ALGUNOS SÍ, PERO OTRAS INCLUSIVE NOS IBAN A DAR EL RECURSO 

Y NO LO HAN ENTREGADO, NOSOTROS ESTAMOS CONSIDERANDO QUE YA ES UN HECHO DE QUE MEDIO 

MILLÓN SI JUNTAMOS, QUE SÍ NOS APOYAN CON SU MAQUINARIA DE ACUERDO AL EXPEDIENTE Y VA 

DESGLOSANDO POR DECIR EL TEMA DE LA MAQUINARIA POR TRABAJOS, TERRACERÍA. ES IMPORTANTE 

PORQUE HOY SE CIERRA LA CALLE EN AMBOS SENTIDOS, Y ES UNA OBRA QUE TIENEN QUE 

EJECUTARSE EN 30 DÍAS Y OTROS 30 PARA QUE FRAGÜE EL CEMENTO Y ENTREGARSELAS EN LOS 

PRIMEROS DÍAS DE DICIEMBRE. ES UNA SITUACIÓN DIFÍCIL YA QUE TRES PRIVADAS NO TIENEN ACCESO 

ALGUNO, ESTÁN BUSCANDO TAMBIÉN EL CAMIÓN DE LA BASURA TIENE QUE ESTAR FORMADO EN LAS 

TARDES, QUEDARON QUÉ LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES PARA QUE ELLOS PUEDAN SACAR SU BASURA 

A LAS 05:00 DE LA TARDE, EL TANQUE DE GAS TIENEN QUE METERLO CAMINANDO Y SUS CARROS LOS 

ESTÁN DEJANDO EN SANTA JESÚS, ES UN TEMA A CONSIDERACIÓN, CONSIDERO QUE NO PODEMOS 

DEJAR LA OBRA INCOMPLETA 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: DADA LA PREMURA 

Y PARA QUE SE CONCLUYA, YO EN LO PARTICULAR ESTOY A FAVOR, NOS ESPERAMOS AHORITA EN LO 

DEL QUIOSCO Y DE UNA VEZ QUE SE ASIGNE PARA TERMINAR LA CALLE, PORQUE LA CERRARON.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YA TRAEMOS EL TEMA FINANCIERO, SI LO PODEMOS CUBRIR SIN 

AFECTAR LAS FINANZAS Y POR ESO HASTA ME PUSE A MOVER PUES A MÍ ME HUBIERA GUSTADO QUE 

HASTA CON UN MILLÓN ME APOYARAN, PERO NO, YA HAN SIDO VARIOS APOYOS LOS QUE NOS HAN 

DADO 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 
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JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

VIGÉSIMO CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÓN DEL 

ACUERDO ECONÓMICO, MEDIANTE EL CUAL SE EXHORTA RESPETUOSAMENTE A LOS 84 

AYUNTAMIENTOS, PARA QUE DENTRO DE SUS FACULTADES Y OBLIGACIONES, EMITAN LA CREACIÓN DE 

LA COMISIÓN PERMANENTE O ESPECIAL DE LA DIVERSIDAD SEXOGENÉRICA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SE LOS HICE 

LLEGAR DE MANERA DIGITAL.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ESTA COMISIÓN 

TENDRÍA UN ESPACIO DENTRO DE AQUÍ DEL MUNICIPIO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, ESTE ES UN EXHORTO, PERO TENDRÍAMOS QUE BUSCAR EN SU 

MOMENTO SU ESPACIO, PERO NO CONTAMOS CON ALGUNO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: NO SE PUEDE 

HACER UNA DIRECCIÓN PARA ESTOS TEMAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI ANALIZARLO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD 

ASUNTOS GENERALES 

VIGÉSIMO QUINTO: USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 

COMENTA: PRESIDENTE UNA VEZ MÁS COMO EN TODAS LAS SESIONES ME URGE EL VACTOR EN SERIO 

QUE YA TENEMOS PROBLEMAS DE SALUD, HAY 15 CASAS QUE ESTÁN CONSTANTEMENTE SOLICITANDO 

EL VACTOR, OTRA TAMBIÉN EL TEMA DE LA BASURA QUE YA HABÍAMOS HABLADO QUE ALFREDO IBA A 

PONER LAS MAMPARAS, LA CALLE QUE LIMPIE LOS LAURELES YA ESTÁN LLENANDO DE BASURA OTRA 

VEZ PORQUE NO HAY UNA MAMPARA QUE NOS INDIQUE QUE AHÍ NO PUEDEN TIRAR BASURA Y OTRO 

TEMA,  ESTOY VIENDO CON MUCHO GUSTO QUE ESTAMOS HACIENDO PARQUES, QUIOSCOS,  NO SE SI 

USTED SEPA PERO EL MIRADOR YA TIENE UN TERRENO, PARA QUE NOS CONSIDERE, OJALA FUERA 

ALGO TECHADO SI NO, NO IMPORTA CUALQUIER COSA QUE NOS HAGAN EN NUESTRO TERRENO VA A 
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SER MUCHO Y VA A SER UN GRAN AVANCE Y DE ESE YA TENEMOS LA ESCRITURA, ENTONCES NO 

TENEMOS PROBLEMA CON ÉL, USTED NADAMAS ME INDICA Y OJALA SEA UN BUEN PROYECTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE YA TENEMOS UN 

AÑO POR AHÍ TOCANDO LA PUERTA Y DIJO AGUÁNTENME, AGUÁNTENME, AHORITA YA APROBÉ CASI 

CERCA DE CINCO MILLONES, EL PREESCOLAR VÍCTOR LUNA, 30 NIÑOS ESPERAN LA RESPUESTA DE LA 

TECHUMBRE, SON 30 NIÑOS QUE LA VERDAD ANDAN COMO POLLITOS BUSCANDO SOMBRA QUE NO HAY 

UNA TECHUMBRE DE $100,000.00. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO VALE MENOS, COMO LA DE SANTA RITA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: QUÉ BUENO QUE ME DIJO QUE 

VALE MENOS, Y 30 ACACIAS Y QUE SE COMPROMETA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHÍ LAS DEJARON SECAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ COMENTA: ES QUE PRESIDENTE SE 

ACUERDA QUE LE DIJE QUE LA ACACIA LLEVA AGUA, YO TENGO 4 ACACIAS Y YA GRANDES, YA DE 3 

AÑOS, DOS SE SECARON ESTE AÑO Y TENIENDO EL GOTEO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LA MUESTRA CLARA DE QUE SI PEGAN LAS ACACIAS ES LA PLAZA DE SAN 

GABRIEL, VAYA A VERLAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: YO LO SÉ PRESIDENTE, TENGO 

5. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: Y EN LA PRIMARIA LAS DEJARON SECAR A LOS OCHO DÍAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: PERO LE DIJE PRESIDENTE 

HAY MUCHOS TIPOS DE ACACIAS, HAY UNA ACACIA VERDE QUE ESTA HERMOSA MIDE MÁS DE 6 METROS 

ES UNA RAMA DELGADITA, LA ACACIA MORADA ESTABA HERMOSA DOS AÑOS DESPUÉS SE SECÓ, TIENE 

RIEGO DE GOTEO Y DOS VERDES TODAVÍA SIGUEN BIEN, SE ACUERDA QUE LE COMENTE CUANDO LAS 

PUSO LE DIJE PRESIDENTE, BUENO SI QUIERE 5 ACACIAS Y PURO CIPRÉS DEL DELGADITO Y CADA NIÑO 

QUE ADOPTE SU ÁRBOL  Y LE PONGO SU NOMBRE A CADA ÁRBOL Y QUE ENTONCES ELLOS VAYAN 

SOLITOS, YA HASTA LES DIJE CON EL AGUA QUE TE BAÑES APARTAS TANTITA Y ESA LA TRAES, SON 30 

NIÑOS PRESIDENTE, USTED YA CONOCE EL PRESCOLAR VÍCTOR LUNA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: LO QUE URGE ES EL TECHADO 

AUNQUE LAS ACACIAS DESPUÉS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO, NO PORQUE SON 30 NIÑOS 

Y QUE CADA UNO ADOPTEN SU ÁRBOL PRESIDENTE, ESPERO LA APROBACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI LO REVISAMOS REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: QUE PASÓ PRESIDENTE 

SIEMPRE ME HA CONTESTADO LO REVISAMOS. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO AQUÍ NO LO PUEDO APROBAR ESTAMOS EN ASUNTOS GENERALES 

DÉJEME ANOTAR, HAGO MIS CUENTAS AL RATO Y YA ME VOY CON GUSTAVO A VERIFICARLO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ING. GUSTAVO LE RECUERDA 

POR FAVOR, ENTONCES PRESIDENTE LO PONEMOS PARA LA PRÓXIMA SESIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: CONCLUYO, ENTONCES 

DEJAMOS PENDIENTE PARA LA PRÓXIMA SESIÓN YO LE RECUERDO POR FAVOR LA TECHUMBRE DE 

VÍCTOR LUNA Y LOS 30 ARBOLITOS Y EL SEGUNDO PUNTO SE ACERCARON ALGUNOS ESTUDIANTES DE 

LA UPP Y DICEN QUE SE CLAUSURO EL BAR, PERO QUE SI LO ABREN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA LES PUSIMOS CÁMARAS PARA ESTAR CHECANDO PORQUE SEGÚN 

DICEN QUE NO, ENTONCES QUEDARON QUE LA CÁMARA EL VIERNES TIENE QUE ESTAR TRABAJANDO 

Y PUES AHÍ CON EVIDENCIAS PARA COMENTARLO CON EL DUEÑO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: CUANDO EMPIEZA A 

FUNCIONAR LA CÁMARA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: QUEDARON QUE EL VIERNES, OJALÁ QUE SI EL VIERNES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: PRESIDENTE REFERENTE 

A UN TEMA DE DRENAJE EN LA CALLE CUAUHTÉMOC AHÍ EN EL BARRIO CASAS COLORADAS HACE UNOS 

DÍAS TE HABÍA COMENTADO ARRIBA DE LA PRIMARIA, PORQUE SIGUE EL OLOR MUY FUERTE Y LOS 

VECINOS ME LO REPORTAN, LE HICE EL COMENTARIO A ALFREDO, PERO NO HA ASISTIDO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO PLATICO CON ALFREDO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: PRESIDENTE 

FUERON A VACUNAR LOS PERRITOS LOS DÍAS PASADOS A SANTA MARÍA, PERO NO ALCANZARON LAS 

VACUNAS Y PREGUNTARTE DE LA REFORESTACIÓN DE LOS CHOPOS. ASIMISMO, COMENTA SOBRE EL 

PROYECTO PARA LA CANCHA DE USOS MÚLTIPLES, TE HABÍA PEDIDO SI LA PODÍAN PINTAR O ALGO ES 

QUE AHI EN SANTA MARÍA SI OCUPAN LA CANCHA CONSTANTEMENTE Y TAMBIÉN EL ÁREA DE LA IGLESIA 

DE LA PARTE DE ATRÁS, TE SOLICITÉ LA POSIBILIDAD DE LIMPIARLA, ES UN CUADRITO REALMENTE 

PERO SOLO TIENE RAMAS Y NO SE OCUPA PARA NADA, SOLO ESTÁ PRODUCIENDO BASURA Y 

ANIMALES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHORITA LES COMENTO ESO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: HABÍAMOS 

COMENTADO SI PODÍAS PONER UNA BANQUITA Y EN LA ENTRADA DE SAN CRISTÓBAL NO SÉ SI SE 

PUDIERAN PONER UNAS LÁMPARAS PORQUE ESTÁ MUY OBSCURO, EXISTEN POSTES EN LAS CUALES 

SE PUEDEN COLOCAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO LE CHECO CON ADRIÁN. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: PRESIDENTE NADA MÁS 

PARA RECORDARTE LA POSIBILIDAD DE LA SEÑALÉTICA EN LA CARRETERA DE SANTO TOMAS A LA 

ALTURA DE LA HACIENDA DE TOCHACLACO, DE LOS ANIMALES, PARA QUE LOS CARROS TENGAN 

PRECAUCIÓN 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL: RESPONDE YO LO REVISO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ÓSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PRESIDENTE LA VENTAJA ES 

QUE CREO YA NO HUBO LLUVIA ESTE AÑO, EL ACCESO DEL TERRAPLÉN AHÍ EN LA SALIDA ESTA MUY 

DETERIORADO, PIDO ÉL APOYA PARA LA ASAMBLEA Y EL PRESIDENTE PARA QUE SE LE PUEDA DAR 

UNA REHABILITACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA LO REHABILITAMOS VARIAS VECES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: ES QUE YA DEBEMOS DE 

BUSCAR LA MANERA POR MEDIO DE APOYO A COMUNIDAD HACER LA PAVIMENTACIÓN SIQUIERA DE 

DOS CARRILES PEQUEÑOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHÍ SI ES UN TEMA, QUE SI ME VOY HASTA EL BOTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA RESPONDE: PERO CON APOYO A LA 

COMUNIDAD, LO HICIERON LOS VECINOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHÍ ES UNA ZONA FEDERAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: PERO SI SE LE PUEDE ECHAR 

DE LO QUE LE ESTÁN QUITANDO A LA CARRETERA PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ME SALE MÁS CARO IR POR ESO QUE COMPRAR UN VIAJE NUEVO, TE 

COBRAN CUATRO MIL Y TANTOS POR VIAJE Y ADEMÁS TIENES QUE LLEVAR TU MOTO Y TU CAMIÓN, 

SALE MÁS BARATO METER MI ASFALTO ASÍ EL TEMA DEL BACHEO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO AHÍ TAMBIÉN 

DONDE ES EL RETORNO, LA VERDAD SI ESTA SÚPER FEO, LE FALTA UNA PARTE Y YA HA HABIDO 

ACCIDENTES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: DEL OTRO LADO AUNQUE ES 

COMUNICACIONES Y TRANSPORTES, PRESIDENTE NO HACEN NADA AHÍ SE VE EL CLARO EJEMPLO DE 

CUÁNTO TIEMPO LLEVAN PARADA LA CARRETERA Y NO HAN HECHO NINGÚN MOVIMIENTO, ENTONCES 

NOSOTROS VER LA POSIBILIDAD DE BACHEAR, DE ARREGLAR O DE TRABAJAR EN COORDINACIÓN, YO 

LO COMENTE CON LOS PRIMEROS BENEFICIADOS QUE SON LOS DE LA MINA Y SI NO PUES VER LA 

MANERA DE CERRARES EL ACCESO, PORQUE SON QUIENES LO HAN DESCOMPUESTO Y TRABAJARLO 

POR MEDIO DEL EJIDO DE ZEMPOALA QUE ES QUIEN ESTÁ HABILITANDO EL ACCESO A LA MINA, 

ENTONCES ES DE ESE LADO Y DEL OTRO LADO DEL TERRAPLÉN REHABILITARLO CON UNOS VIAJES DE 

CASCAJO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: SEÑOR PRESIDENTE 

APROVECHANDO QUE EL DÍA DE HOY VINO MUY GENEROSO, YO QUISIERA RECORDARLE QUE TENEMOS 

UN PROYECTO EN TEPEYAHUALCO DESDE INICIO DE ADMINISTRACIÓN QUE ES UNA CANCHA DE USOS 

MÚLTIPLES, CREO QUE ES UN BUENA OPORTUNIDAD JESÚS DE PODER CONCLUIR EL PERIODO QUE 

ESTAMOS EJERCIENDO, UNA OBRA IMPORTANTE DE NUESTRA COMUNIDAD, AHÍ COMO TÚ SABES YO 

TENGO CIERTO COMPROMISO Y PUES OJALA PUDIÉRAMOS PONERLO EN PRÁCTICA, POR FAVOR JESÚS, 

GRACIAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, YO SE LA CONTESTO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: PRESIDENTE 

COMO HOY EN LA MAÑANA PLATICAMOS LO IMPORTANTE QUE ES LA PARTE ECOLÓGICA DEL MUNICIPIO 

POR ESO SOLICITO QUE SE DÉ NUEVAMENTE LA FECHA DE LA MESA DE TRABAJO DE ECOLOGÍA DONDE 

TENGO ENTENDIDO SE VA A PRESENTAR EL RESULTADO DEL ESTUDIO QUE HICIERON LOS DE LA 

UNIVERSIDAD, ENTONCES HACER ESA Y QUE SE PRESENTE QUE ENCONTRARON POR LO QUE OFRECIÓ 

HOY EL RECTOR DE LA UPP Y YA PROGRAMARLA PORQUE ES MUY IMPORTANTE Y RECORDARTE 

PRESIDENTE SI LE PUEDES APOYAR AL CAIC CON UNA TECHUMBRE AUNQUE SEA DE MALLA SOMBRA 

YA TE LO HE SOLICITADO PARA EL CAIC DE TÉLLEZ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: IGUAL DEJARON SECAR LOS ÁRBOLES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: RECORDARTE 

LA REHABILITACIÓN DE LAS LETRAS DE TÉLLEZ, COMO ES DE TU CONOCIMIENTO LOS VECINOS   

LIMPIARON PERO HACE FALTA QUE SE REHABILITEN, ASÍ QUE NO NADA MÁS CON EL APOYO DE LA 

LIMPIEZA QUE SE ESTABA PIDIENDO SINO CON LA REHABILITACIÓN Y AHÍ ACOMODARLE ALGO BONITO 

Y PEDIR TU INTERVENCIÓN ANTE  LA CONSTRUCTORA CREO QUE ES CRIMSA, PARA ARREGLAR EL 

CAMINO QUE VA DE SAN ALFONSO A VIÑEDOS DEL LADO DEL RESIDENCIAL VICTORIA DEL LADO DE 

ATRÁS QUE HAY MUCHÍSIMO POLVO Y LA GENTE ES AFECTADA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHORITA LE CHECAMOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO SÉ SI HAY COMPETENCIA 

PRESIDENTE, PERO YO VEO QUE NADIE LEVANTA LA MANO SOBRE LA CONSTRUCCIÓN O LA 

REHABILITACIÓN DE LA CARRETERA, NADIE PREGUNTA PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO USTED YA SABE CUÁNTAS VECES LO REPORTAMOS, HAN SIDO 

MUCHAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO POR ESCRITO, 

PRECISAMENTE UN ESCRITO A LA SECRETARIA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA HABLÉ CON EL DELEGADO DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES, 

YA LO PLATIQUÉ CON TODOS Y ME DICEN QUE EL CONSTRUCTOR QUE SACO LA OBRA, NO LES PAGO A 

LOS QUE ESTABAN OPERANDO Y SE FUE. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: YO TRATE DE ATACARLOS POR 

REDES SOCIALES, PERO CASI NADIE TIENE REDES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO TIENE QUE HABER UN 

CONTRATO. 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: UN ACCIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: DIARIO HAY ACCIDENTES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: Y APARTE NO SE VE NADA, NO 

PUSIERON SENALAMIENTOS Y DEJARON TODAVÍA ESO QUE OCUPAN PARA OBSTRUIR, NO PUEDE SER 

PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES UN TRAMO FEDERAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: HAY QUE IR A VER EL 

GOBERNADOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO YA HABLÉ CON ÉL Y LE DIJE SEÑOR TENGO ESTE TEMA Y QUE LO VAN 

A CHECAR Y PLATIQUÉ CON EL SECRETARIO DE INFRAESTRUCTURA COMÉNTANDOLE QUE TENGO 

MUCHOS ACCIDENTES A LA ALTURA DE LA UPP Y DEL OTRO LADO TAMBIÉN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: YO RECORDARLE 

PRESIDENTE QUE HACE UNAS SEMANAS LE SOLICITE 12 LAMINAS PARA EL AUDITORIO DE FRANCISCO 

VILLA Y ME DIJO USTED QUE SI, PERO NO HAN LLEGADO, CUANDO LLEGAN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PUES SÍ, ES LA REHABILITACIÓN 

DEL AUDITORIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS RESPONDE: PUES ES QUE, SI YO LE 

HABÍA SOLICITADO UNAS LÁMINAS, SI LA REHABILITACIÓN, PERO MIENTRAS TANTO LAS LÁMINAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: REVISO CON ALFREDO COMO ESTÁ  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PRESIDENTE, HACE COMO 

QUINCE O DIEZ DÍAS EL DÍA DOMINGO, HUBO UN PROBLEMA CON LOS QUE VENDEN FLORES EN EL 

PANTEÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, SE PELEARON ENTRE ELLOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO LA PERSONA QUE 

VIENEN DE FUERA NO ES LA PRIMERA VEZ QUE HACE CONFLICTOS, YA HABLÉ IGUAL CON JULIO QUIEN 

LE DA PERMISO, LA SEÑORA QUE VENDE DICE QUE LE DA PERMISO JULIO Y JULIO DICE QUE NO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO LE CHECO CON JULIO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PEDIRLE QUE NO SE 

INSTALE Y MENOS AHORITA EN DÍA DE MUERTOS, QUE MEJOR LE DE LAS PLAZAS A LA GENTE DE AQUÍ, 

PORQUE PUES ES UN MERCADO, LA OTRA PERSONA TIENE LOCAL INSTALADO, PAGA TODOS SUS 

DERECHOS, CONTRIBUYE AL MUNICIPIO Y LA OTRA PERSONA SIN SER DE AQUÍ VIENE Y SE PLANTA A 

VENDER AHÍ, Y AHÍ QUE HABLE UN POCO CON  MARTÍNEZ PORQUE SE LLEVA MUY BIEN CON ELLA Y LES 

DA MUCHAS FACILIDADES PARA QUE LA VENTA SEA A FAVOR DE ESTA PERSONA, EL DOMINGO QUE 

QUITE SU VEHÍCULO Y QUE LO PONGA DEL LADO DEL SALÓN DE EVENTOS, LO DEJA AHÍ Y SE LO PONE 

EN EL LOCAL DE LA SEÑORA JUSTO EN SUS CORTINAS, ES UNA PROVOCACIÓN, AL IGUAL QUE EL COCHE 

QUE ESTA TODOS LOS DÍAS EN EL ÁRBOL DEL BOULEVARD DEL C2, ES UN GRIS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES DE LA DOCTORA 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS RESPONDE: SI, PERO PORQUE LO 

PONE AHÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA:  EL PANTEÓN DE 

SAN ANTONIO, SI SE VA A HACER, ´PORQUE DE VERDAD SI CABEN CUATRO FOSAS ES MUCHO, YA SE 

ACABÓ EL ESPACIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SE ESTÁ 

HABLANDO MUCHO DE PARQUES Y JARDINES Y HACE MUCHO TIEMPO SOLICITE EL APOYO DE QUE SE 

HICIERA UN PARQUECITO EN EL JAGÜEY, EL ING. GUSTAVO YA TENÍA EL PROYECTO, PEDIRTE 

PRESIDENTE QUE SE LE DÉ SEGUIMIENTO A ESE TEMA, YO CREO QUE NO ES TANTO LA INVERSIÓN Y 

EL OTRO PUNTO PRESIDENTE, QUE TAMBIÉN CORRESPONDE AL CERRITO EL CORREDOR 

GASTRONÓMICO EN QUE VA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LO TIENE OBRAS PÚBLICAS, EL EXPEDIENTE LO ESTOY TRABAJANDO 

CON OTRO ARQUITECTO PARA DAR LA FACHADA LO QUE VAYAMOS A PROYECTAR, CON LA NUEVA LEY 

QUE YA ENTRO EN VIGOR DE IMAGEN URBANA E INGRESAMOS EL TEMA DEL CERRITO MUY FUERTE, EL 

TEMA DE IMAGEN URBANA Y EN LA ZONA DE FRACCIONAMIENTOS Y ES ALGO QUE ME PUEDE AYUDAR 

HASTA CON EL TEMA DE LA POLICÍA AMBIENTAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: PERFECTO, 

ENTONCES HAY MUCHA POSIBILIDAD DE QUE YA SE LLEVE A CABO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI YA ES UN HECHO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: AHORITA EN 

TODAS LAS FESTIVIDADES HACE UNA CUENTA DE CASI $150,000.00 DE LOS AUDIOS, BUENO SIN CONTAR 

AL MÁS GRANDE, PORQUE NO DE UNA VEZ QUE SE ADQUIERA UN AUDIO GRANDE Y YA QUE SE OCUPE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO ES COMO SI RENTÁRAMOS EL TERRENO REGIDORA, QUIEN LO 

ARMA, QUIEN LO USA, ESTABA EL DE ZEMPOALA Y COMO LES DURO MEDIO AÑO Y LO VOLARON, EL 
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TEMA NO ES TANTO EL COSTO SINO QUIEN LO OPERA, QUIEN LO TRAE, QUIEN LO LLEVA Y NO ES LO 

MISMO QUE CUIDEN UN AUDIO O LO QUEMAN O YA SE PERDIÓ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: TAN SOLO EN 

ESTAS FESTIVIDADES SI ALCANZA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI REGIDORA PERO SE PIERDE, ES UN TEMA DE CÓMO LO OPERAN, VEA 

LAS MESAS Y LAS SILLAS COMO TENEMOS EL AUDITORIO, NO ES LO MISMO DE LA RENTADA. 

EN DÍAS PASADOS ESTUVE PLATICANDO CON EL SUB SECRETARIO, Y CUANDO NOS COMENTÓ QUE IBAN 

A INICIAR LA CALLE DE FRACCIONAMIENTOS Y NOS PIDIÓ EXPEDIENTES, LE COMENTÉ QUE YA 

INGRESAMOS TRES CALLES,  Y COMENTÓ INGRÉSAME OTRAS TRES, A LO MEJOR SALEN, ENTONCES 

INGRESAMOS  AJUSTADO A DIEZ MILLONES DE PESOS, ENTRE LAS TRES CALLES DE LO QUE NOS PIDIÓ 

ES LA CALLE VENUSTIANO CARRANZA POR $3,743,896.00 EN SANTA MARÍA TECAJETE, ES LA CALLE 1° 

DE JUNIO LA DE LA ALIMENTADORA EN EL MIRADOR $4,888,224.47 Y LA CALLE EMILIANO ZAPATA EN 

ZEMPOALA $1,367,868.73,  SON ESAS TRES GESTIONES, DESPUÉS  

 

ESTUVE TRABAJANDO CON LA DIPUTADA ADELAIDA  QUIEN EN LOS PRÓXIMOS DÍAS O EN ESTA SEMANA 

SUBE UN EXHORTO,  LE PEDIMOS EN DONDE SE CHEQUE LA COMPETENCIA A TRAVÉS DEL INSTITUTO 

NACIONAL DE ANTROPOLOGÍA E HISTORIA, PROGRAME Y EFECTUÉ VISITAS DE INSPECCIÓN AL 

MONUMENTO ARQUEOLÓGICO E HISTÓRICO DENOMINADO ACUEDUCTO DEL PADRE TEMBLEQUE, CON 

EL OBJETIVO DE RECUPERAR, RESCATAR, PROTEGER Y REHABILITAR ESTE PATRIMONIO MUNICIPAL, 

ASÍ COMO IDENTIFICAR LAS ALTERACIONES O AFECTACIONES E INVASIÓN QUE HA RECIBIDO DE 

DIFERENTES PUNTOS APLICANDO LAS SANCIONES QUE ESTABLECE LA LEY FEDERAL SOBRE 

MONUMENTOS Y ZONAS ARQUEOLÓGICAS Y LUEGO OTRO EXHORTO EN EL TEMA PARA QUE PUEDA 

EXISTIR RECURSO DESTINADO DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS FEDERALES PARA EL RESCATE DEL 

ACUEDUCTO EN SU INTERVENCIÓN Y RESCATE Y YO CREO QUE HASTA EN EL TEMA DE AVANZAR CON 

EL TEMA DE UNOS EXHORTOS Y DE BUSCAR RECURSO Y CONSERVACIÓN  DE NUESTRO PATRIMONIO 

CULTURAL, ES LO QUE TENEMOS QUE INVERTIR MUCHÍSIMO TIEMPO, DESPUÉS TRAEMOS UNA 

CAMPAÑA MUY FUERTE QUE VA A EMPEZAR Y ME IMAGINO QUE YA LA HABÍAN VISTO EN REDES 

SOCIALES ANTERORMENTE, ESTA NO NOS CUESTA POR ESO NO LA SOMETÍ, EL TEMA ES RECICLANDO 

TRANSFORMAMOS HIDALGO, DONDE SE RECOLECTAN PILAS, APARATOS ELECTRODOMÉSTICOS DE 25 

AL 31 DE OCTUBRE DEL 2023, TENDREMOS UN CENTRO DE RECOLECCIÓN EN JAGÜEY DE TÉLLEZ, 

CABECERA MUNICIPAL DEL 25 AL 31, EN LA UBR DE FRACCIONAMIENTOS DEL 25 AL 26, 27 Y 30 EN 

CENTRO COMUNITARIO AMORES DE DON JUAN Y 31 EN BODEGA AURRERA DE MATILDE, NUESTRA META 

ES BUSCAR MÁS DE 2 TONELADAS PARA QUE VENGA DIRECTAMENTE EL ESTADO Y VEA EL 

COMPROMISO CON LA RECOLECCIÓN DE APARATOS ELECTRÓNICOS, ES UN TEMA QUE SI NOS PUEDE 

BENEFICIAR, YA EN LA MAÑANA LO SUBIMOS A LAS REDES SOCIALES PARA DARLE LA PROMOCIÓN 

NECESARIA, DESPUÉS ESTAMOS TRABAJANDO EN LA LIMPIEZA DE LOS PANTEONES Y ESTUVIERON 

VARIOS PRESENTES, ALGUNOS REGIDORES, HOY FUE SANTO TOMAS, ¿CUÁNTOS SE PRESENTARON DE 

TU COMUNIDAD?, NINGUNO, NADIE FUE, SOLAMENTE FUE LA GENTE DE LIMPIAS DEL MUNICIPIO, NADIE 

SE PRESENTÓ Y USTEDES INTERVINIENDO POR EL TEMA DEL CENTRO, NADIE SE PRESENTÓ, 

ENTONCES SI ES LAMENTABLE Y SI LO DIGO PORQUE HICIMOS UN COMPROMISO DE TRABAJO DE 

ESFUERZO YO ESPERO QUE EN LAS DEMÁS COMUNIDADES SI HAYA RESPUESTA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: CUANDO TOQUE EN 

TEPEYAHUALCO YO TE PONGO CUATRO PERSONAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI REGIDOR, YO NO PUDE IR, LAMENTABLEMENTE TRAÍAMOS VARIOS 

TEMAS, LES MANDO EL CRONOGRAMA. 

Y POR ÚLTIMO EN OTRO TEMA EN CUESTIONES DE LO DEL PERSONAL QUE LABORA EN COMPETENCIAS 

BÁSICAS DE LA FUNCIÓN POLICIAL, SI TOMAMOS LA PALABRA DIRECTAMENTE AL SECRETARIO Y 

AHORITA YA ESTÁN 10 PERSONAS TOMANDO ESE CURSO GRATUITO QUE NOS DIERON, YA ESTÁ LEYDI 

CASTRO VÁZQUEZ, ROBERTO CERVANTES, MARCO DELGADILLO, PATRICIA GARCÍA, BEATRIZ GARCÍA, 

RODRIGO ISLAS, DANIEL MORALES, ALEJANDRO QUIÑONES, ROBERTO SUAREZ Y LUCERO TÉLLEZ, YA 

ESTÁN TOMANDO EL CURSO DIRECTAMENTE PARA PODER CERTIFICARSE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: Y LOS QUE ESTABAN 

REPITIENDO YA APROBARON. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, CON ELLOS ESTAMOS EN OTRO PROCESO Y A PARTIR DE ESTE 

MOMENTO PUES 15 ELEMENTOS YA CUENTAN CON SU CERTIFICADO ÚNICO DE POLICÍA DEL CURSO 

QUE SOMETIMOS A VOTACIÓN Y YA A PARTIR DE LA SIGUIENTE QUINCENA PUES YA SE RENIVELA SU 

SUELDO EN CUESTIÓN DE LA RETRIBUCIÓN  $4,700.00, GANARÁN NETOS CADA 15 DÍAS, SON 15 DE ELLOS 

Y ES ALGO MUY BONITO, FUERON 5 MUJERES Y 10 HOMBRES, YA LES ENTREGAMOS SU DOCUMENTO Y 

EL DÍA DE MAÑANA TENEMOS LA REUNIÓN A LAS 10:00 A.M., LA SEGUNDA SESIÓN DEL CONSEJO  

MUNICIPAL DE SEGURIDAD PÚBLICA Y ES ALGO QUE VOY A DESTACAR, PORQUE NINGÚN MUNICIPIO 

COMO ESTÁN LAS CIRCUNSTANCIAS EN LA REGIÓN A CERTIFICADO A NADIE, SALVO EN ZEMPOALA, 

ENTONCES  SI VAMOS POCO A POCO AVANZANDO EN EL TEMA, AHORITA YA TENDRÍAMOS COMO UN 

TOTAL DE 37 PERSONAS CON CERTIFICADO ÚNICO DE POLICÍA EN ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SOLO UNA SUGERENCIA SON 

TEMAS MUY IMPORTANTES PRESIDENTE, PORQUE NO MEJOR DIVIDIRLOS PARA QUE SALGAN BIEN 

DISCUTIDOS, BIEN APROBADOS, BIEN APRENDIDOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EN CUALES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: LOS PUNTOS, MEJOR QUE SEAN 

DOS SESIONES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES QUE TODOS SALIERON DE TRES DÍAS, MUCHAS COSAS ESTÁN AL 

MOMENTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: EN EL TEMA DE A 

DIPUTAD PODRÍA EXTENDERLO A LA CÁMARA DE DIPUTADOS FEDERAL CON EL DIPUTADO NAVARRERE 

Y CON EL SENADOR NAVOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES MIRE YO ME ACERQUE CON LA INFORMACIÓN NECESARIA, LE 

LLEVE EL PLAN DE MANEJO A LA DIPUTADA ADELAIDA Y LE DIJE MIRE YO ANDO BUSCANDO UNA LEY 

PARA CUIDAR EL ACUEDUCTO PORQUE NO LE ESTÁN ORDEÑANDO, NADIE LOS CASTIGA, NADIE LES 
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DICE NADA, QUE HACEMOS, USTED QUE ESTÁ EN EL CONGRESO EMPIECE A GENERAR UNA LEY PARA 

QUE SE CUIDE EL ACUEDUCTO Y ME DICE PUES EN LO QUE TRABAJAMOS UNA LEY EMPEZAMOS A 

METER EXHORTOS Y  PEDIR RECURSO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ME REFIERO A 

PEDIRLES A ELLOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, YO LE PUEDO MANEJAR LA MISMA SITUACIÓN QUE HICE CON 

ADELAIDA Y SI HUBO RESPUESTA Y DE ESTA SEMANA A LA OTRA YO CREO QUE YA LO SUBEN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: YA SE TERMINÓ DE LIMPIAR 

PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA, EL VIERNES FUE EL ÚLTIMO DÍA, LO VAMOS A SUPERVISAR PORQUE 

YA VIENE SALIENDO LA HIERBA DE DONDE LE EMPEZARON PRIMERO, ES UN TEMA DE NUNCA ACABAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: JESÚS CUANDO HEMOS 

HABLADO DE LA RECONSTRUCCIÓN DEL ACUEDUCTO Y DE LA LIMPIEZA Y TODO CREO QUE SOLO SE 

HA CONSIDERADO, SIN EMBARGO, LA OBRA EMBLEMÁTICA DE ESTADO DE HIDALGO ES EL ACUEDUCTO 

DEL PADRE TEMBLEQUE, ES LA PARTE ARQUITECTÓNICA Y MÁS IMPORTANTE DESDE SU PUNTO DE 

VISTA, QUE LO CONSIDEREN COMO LIMPIEZA PERMANENTE JESÚS, LA VERDAD ES MUY TRISTE LLEGAR 

Y VER ASI. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LO PODEMOS IR ANALIZANDO REGIDOR, LOS SEÑORES ESTÁN LIBRES, 

AHORITA NO TIENEN CHAMBA, ANALIZARLO Y AHORA QUE SE SIGAN PARA ALLÁ A LA ARQUERÍA MAYOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: YO HICE LIMPIEZA CON 

MI GENTE JESÚS Y FUI A SACAR PIEDRAS NADA MÁS, NO RASCAR NADA DE ESO SIMPLEMENTE QUITAR 

LAS PIEDRAS GRANDES Y DEJARLO LO MÁS LIMPIO POSIBLE, LLEGO EL POLICÍA Y ME DIJO QUE ESTABA 

HACIENDO, DIJE QUE ESTABA LIMPIANDO  PORQUE ES IMPOSIBLE QUE UN COCHE PUEDA PASAR, 

TIENES QUE ANDAR BUSCANDO VEREDITAS, ME DICE ESTÁ BIEN Y YO TOME ESA DECISIÓN DE 

LIMPIARLO, PERO LIMPIE LA CALLE LO DEMÁS ESTÁ HECHO UN BASURERO, OJALA LO CONSIDERES 

CUANDO HABLAN DEL ACUEDUCTO PERO CONSIDÉRENLO HASTA ALLÁ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: TRAIGA A LA DIPUTADA 

ADELAIDA Y AL SENADOR NAVOR A CAMINAR POR AHÍ.  

   

CLAUSURA DE LA SESION 
 
VIGÉSIMO SEXTO: USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA LA C. 
REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN 
DEL DÍA Y NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS 
TRABAJOS DE ESTA SEPTUAGÉSIMA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 21:50 HRS. DEL DÍA NUEVE DE 
OCTUBRE DEL AÑO 2023. 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 
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